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Urbanizadora Colmenar, promueve. un nuevo y 
singular proyecto inmobiliario en Alcalá de Henares. 

Concebido para ser un area de negocio de gran 
proyección de futuro, El Parque Empresarial~ 
dispone de una superficie de suelo comercial de 
casi 7000 m2, divididos en tres areas independientes. 

Todos los locales, a partir de 11 O m2, cuentan con la 
preinstalación de todos los servicios y suministros para 
su futuro funcionamiento: Luz, agua, gas, antena TV y 
parabólica, desagües, ventilaciones, t~léfono, etc ... 

Además; pondremos a su disposición todos los 
servicios y gestiones necesarias para una reforma 
del local a su medida. 

Antes de tomar una decisión venga a vernos, porque 
tenemos la seguridad de que volverá. 

UE 
R 1 AL 

VISIÓN D E FUTURO 
C! Antequera, 1 

Tel. 91 882 62 03 • 91 884 20 80 
28804 Alcalá de Henares (Madrid) 

www.colmenar.com 



lmllulancias 
Queríamos creer que los 

problemas con los seIVicios de 
ambulancias en Alcalá eran 
consecuencia de una desdi
chada casualidad por la cual 
ciudadanos alcalaínos mueren 
mientras no hay disponible un 
seIVicio de ayuda urgente para 
acudir al lugar donde es nece
sario. Sin embargo, la repeti
ción de la falta de ambulan
cias nos obliga a renunciar a 
aquella creencia y deducir que 
esta ciudad está mal dotada y 
consecuentemente mal atendi
da por los responsables de 
este seIVicio de la administra
ción. Según la presidenta de la 
federación de asociaciones de 
vecinos, el director provincial 
del INSALUD considera que la 
población de la zona de Alcalá 
está hasta sobrada de seIVicio 
con una UVI móvil. No obstan
te, esta misma semana murió 
otra persona en la calle des
pués de sufrir un desvaneci
miento y mientras esperaba la 
llegada de los seIVicios médi
cos. Según los datos, la UVI 
tardó algo más de veinte 
minutos desde que fue avisa
da hasta que llegó. Quizá no 
sea mucho si se tiene en cuen
ta el desastre de tráfico que 
padece Alcalá, pero el respon
sable de este seIVicio tiene que 
tener en cuenta también las 
condiciones habituales del 
tráfico. En cualquier caso, es 
preciso preguntarse qué clase 
de ciudad es aquella en la cual 
sus habitantes mueren mien
tras esperan una ambulancia 
porque ésta no consigue llegar 
hasta mucho después de que 
hayan llegado los policías. 

Alcalá es una ciudad mal 
atendida, y no sólo por los 
administradores de los seIVi
cios médicos. Es también una 
ciudad cuyos gobernantes son 
poco conscientes de las nece
sidades reales de su pobla
ción, con una sociedad domi
nada por seudointelectuales 
que abren mucho la boca para 
hablar de presuntas grandes 
cosas con tal de que esas gran
des cosas no tengan nada que 
ver con la realidad de hoy. 

PUERTA de Madrid 

Editorial 

Joaquín Almunia, rhrll cómodo para Azoar 
Los socialistas y sus mento

res se equivocaron en junio: 
no sólo creyeron haber ganado 
las elecciones locales cuando 
de hecho las habían perdido 
por amplio margen en las 
urnas, sino también hicieron 
un mal análisis de los proyec
tos del gobierno aznarista. Las 
cosas han salido exactamente 
como escribimos en su 
momento, hace ya muchos 
meses, cuando los amigos de 
Aznar -y también los enemi
gos- le regalaban el consejo de 
que debía adelantar las elec
ciones al otoño del 99. Escribi
mos entonces que lo más con
veniente para Aznar era agotar 
la legislatura. Y el presidente 
del gobierno tomó precisa
mente esa decisión porqúe era 
la más lógica. 

Sin embargo, quienes mani
pulan al PSOE se empeñaron 
en que las elecciones tenian 
que ser en otoño y prepararon 
todo para ello. El colosal apa
rato de agitación y propagan
da que ha formado simbiosis 
con el PSOE se lanzó a una 
intensa campaña preelectoral 
combatiendo con todo contra 
el Partido Popular. Era una 
buena campaña que debía 
desarrollarse con brío crecien
te para culminar hacia estas 
fechas. Todo muy técnico. Lo 
malo para ellos fue que la 
decisión de Aznar les ha derri
bado su castillo de naipes. 

La personalidad de Joaquín 
Almunia es muy presentable 
con algunas condiciones. La 
primera, que sea presentado 
como lo que es: un oscuro fun
cionario quizás capaz de echar 
algunas cuentas elemen-

tales ... salvo cuando se trate 
de contar los puestos de tra
bajo que va a crear como 
ministro del ramo, que en ese 
caso la suma le sale negativa. 
La segunda, que no sea obliga
do a repetir una y otra vez 
durante largo tiempo descalifi
caciones del contrario porque 
se nota mucho que no es su 
estilo y flojea. 

La única ventaja del "aspi
rante" sobre el "titular" en este 
campeonato de las elecciones 
es que él puede atacar mucho 
sin necesidad de hacer gran
des propuestas, pero si esa 
táctica dura demasiado tiem
po pierde eficacia porque los 
electores se aburren de tantos 
dimes y diretes. Los mentores 
del PSOE han puesto a Almu
nia en el sprint final antes de 
tiempo y eso no trabaja en 
favor de los socialistas. Tam
poco trabaja en su favor su 
evidente incapacidad de reno
vación. Las esperanzas que 
pueda suscitar Joaquín Almu
nia son muy limitadas porque 
ya es conocido. Su trayectoria 
como miembro de los gobier
nos de González no fue espe
cialmente exitosa y resultó 
clamorosamente decepcionan
te en lo referente a la oferta de 
crear empleo. Todo ello será 
argüido en el futuro inmediato 
por los tácticos populares, con 
lo que puede decirse que 
Almunia resultará un rival 
cómodo para Aznar. 

Lo bueno es que ambos, 
Aznar y Almunia, serán cómo
dos también para los electo
res. Cualquiera de ellos puede 
aburrir a la oveja más filosófi
ca. La suma de ambos ... 

PUERTA .... : ... d .. 
Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: 
Ramón y Cajal, 7 • 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: e/ Morera, 23 - Torrejón de Ardoz 
D.L.: GU-78-1968 

TeHs.: 91889 26 53 
918888589 

Fax: 91883 45 08 
E-mail: puertam@arrakis.es 

Grúa municipal 
En este mismo número 

damos cuenta de un extraño 
incidente. Según nos han con
tado -y así lo contamos pági
nas adelante- la grúa munici
pal se llevó un coche funerario 
que esperaba a la puerta de 
un domicilio para retirar el 
cadáver de una señora. No es 
fácil entenderlo, por lo que es 
preciso esperar una explica
ción del concejal delegado de 
Seguridad Ciudadana. 

Al mismo tiempo convendrá 
reflexionar también sobre el 
papel que cumple la grúa 
municipal en Alcalá. Se sabe 
que es un aparato antipático, 
pero también se sabe que en 
muchos casos es absoluta
mente necesario. Por ello se 
echa de menos un criterio fir
me y un seIVicio mucho más 
eficaz, que además vendría a 
hacer más rentable la presta
ción de ese seIVicio. 

En líneas generales, la grúa 
está para retirar vehiculos que 
estorben, pero llama la aten
ción que esa grúa nunca pase 
por calles cuyas aceras están 
atestadas de coches mal apar
cados hasta el punto de que 
no sólo los propietarios de los 
garajes ven obstruidas sus 
puertas, sino también los veci
nos viandantes, que a veces 
ni siquiera pueden entrar a 
sus viviendas. El ayuntamien
to de Alcalá es incapaz de 
garantizar el orden del tráfico 
en sus calles -de hecho, se 
dedica tenazmente a compli
carlo, particularmente en el 
centro- y el alcalde y los suyos 
no se preocupan poco ni 
mucho de que la grúa munici
pal sea utilizada conveniente
mente. La grúa municipal 
debería "batir" preferentemen
te las calles más conflictivas, 
sin duda bien conocidas por la 
Policía Local. Y la grúa debe 
atender con presteza las recla
maciones de los vecinos. ¿Por 
quéi pues, la policía permite 
que los vecinos de esas calles 
sean perjudicados por aparca
dores desaprensivos? ¿Qué 
puede ganar la policía o quién 
gana con esa permisividad? 

JO de octubre de t999 
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De derecha a izquierda, los conc~jales, Luis Benito de Guadalajara, 
Alberto García-Donas de Meco, Teresa Bachs de Alcalá, Alfonso 

· . 

• ... 

·,. 

,' 

Gómez de San Fernando, y Julio García de Azuqueca. .. . , 

se ha puesto en marcha un toro de debate Una frutería del mercado municipal ...... . 

El Corredor del Henares quiere las vende como alimen'!' V decoracl6Jt •. 

meiorar sus comunicaciones las calabazas estan de moda· ·· 
Los concejales de Urbanismo de San Femando, Meco, Azuqueca, Gua
dalajara y Alcalá se reunieron el pasado 28 de octubre, por iniciativa 
del Ayuntamiento complutense, para abordar de forma conjunta los 
problemas de comunicación del Corredor del Henares. Torrejón y Cos
tada también se han adherido a este foro de debate, aunque no pudie
ron asistir a la primera reunión por compromisos previos. Las enti
dades ciudadanas, sociales y empresariales tendrán posibilidad tam-
bién de participar en este foro y hacer sus aportaciones. · 

La edil alcalaína, Teresa 
Bachs, destacó que fuera Alca
lá, ciudad que ostenta la "capi
talidad" del Corredor del Hena
res, la que sirviera de empuje 
al resto de municipios para ela
borar y coordinar propuestas 
conjuntas que serán presenta
das ante las administraciones 
regional y nacional. "Iniciamos 
un camino que todos espera
mos sea fructífero, obteniendo 
resultados en la mejora de las 
comunicaciones del Corredor" 
declaraba Bachs. 

El tráfico de la Nacional II y el 
flujo interno del propio Corre
dor o la conexión con el aero
puerto de Barajas son algunos 
de los aspectos que se han 
abordado. Bachs reconoció que 
no tienen claro todavía cómo 
acometer estos problemas, 
aunque el primer paso será ela
borar estudios que ayuden a 
definir las lineas de actuación. 

Lo que sí puede abordarse a 
corto plazo, y de hecho ya se ha 
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fijado fecha para la reunión 
con la Dirección General de 
RENFE Cercanías, es la puesta 
en marcha de una red de tre
nes lanzaderas que desde Gua
dalajara y pasando por los 
municipios del Corredor vayan 
directos a Chamartin, sin 
pasar por Atocha. La edil com
plutense explicó que la infraes
tructura ya existe, por lo que 
no sería una cuestión muy difi
cil de acometer pero que 
supoJldría un ahorro de tiempo 
importante para muchas usua
rios del · tren e incluso muchos 
conductores que podrían deci
dir cambiar el coche por el 
transporte público. 

La próxima reunión de este 
Foro de debate sobre las comu
nicaciones del Corredor se reu
nirá de nuevo en un mes, fecha 
para la que se espera que ya se 
hayan r.ealizado los primeros 
estudios sobre la problemática 
de esta zona de la comunidad 
madrileña. 

Vía Complutense, n 
28805 Alcalá de Henares 
Teléfono 91 88 20 189 
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Ana Cediel 

Llega la fiesta anglosajona 
del halloween, es decir, la 
noche de los difuntos. Y las 
calabazas se ponen de moda. 
La de decorar las calabazas 
ahuecándolas como si fueran 
una tétrica calavera es una 
costumbre que tiene gran 
repercusión en Estados Uni
dos, pero parece ser que la 
tradición arranca del catolicis
mo y que fueron los católicos 
irlandeses los que la llevaron a 
Estados Unidos. Así lo explicó 
la frutera Ana Cediel, que en 
su puesto del mercado muni
cipal ha vendido calabazas 
para el halloween y para algo 
más. Los hermanos Cediel, 
Ana, José y Virgina. responsa
bles de la frutería El Chiquet, 
venden sus propias calabazas, 
las que nacen en sus huertas. 
Con ellas se pueden realizar 
diversos platos, c~mo por 
ejemplo una excelente y nutri
tiva crema de calabaza. Y se 
puede decorar la noche del 

decoren ellos mismos a ~u 
gusto. Y además de decorarla, · · 
que se la coman". explicó Ana.· 
Cediel. El precio de la calab~-· . 
za es de 150 pesetas por kilo. :. 

halloween. 
Los hermanos Cediel han 

decorado varías calabazas 
ahuecándolas para ponerles 
ojos, nariz y boca. "Si alguien 
la quiere ya decorada la pode
mos vender pero lo mejor es 
que se la lleven entera y la 
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Han edttado 45.ooo· eiempl~res 
que buzonearán por toda la ciudad 

PSOE e_ 11 presentar• el libro 
con·1os 144 puntos 
de su acuerdo de gobierno 
El coste de 1AOO.OOO pesetas será nnanciado 
por ambas organizaciones políticas 
El miércoles día 27 de octubre se celebró en el ayuntamiento ~e 
Alcalá la presentación del libro editado con los 144 puntos del 
·acuerdo de gobierno entre el PSOE e ro, o lo que es lo mismo, 

.-el programa de gobierno de la izquierda municipal para la ciu-
dad complutense. A lo largo de 27 puntos, las dos organizacio

.. nes establecen los proyectos y las ideas sobre las que van a tra
bajar en el ayuntamiento área por área, concejalía por conceja

: lía. Las dos organizaciones presentaron en sociedad su compro
. miso en la gestión y anunciaron que las distribuirán por toda la 
·dudad buzoneando los 45.000 ejemplares que han editado. 

El acuerdo consta de 144 
puntos y cuatro puntos ane
xos sobre el cementerio jardín, 
Urbaser, la empresa municipal 

de la vivienda y las municipa
lizaciones. Prologado por el 
alcald~. Manuel Peinado, el 
libro recoge un documento 
conjunto firv:iado por el secre
tario general del PSOE en 
Alcalá, Miguel Buenestado y 
por el coordinador general de 
IU, Luis Suárez Machota, 
quienes presidieron el acto de 
presentación del miércoles 27 
de octubre ante entidades ciu
dadanas y agentes sociales y 
económicos. Uno por uno, se 
recogen los compromisos del 
gobierno en cada concejalía. 

El lema del UPro, cuya edi
ción y distribución tiene un 
presupuesto de 1.400.000 
pesetas, es 'PSOE-IU: Hacia el 
siglo XXI'. Las respectivas 
organizaciones financian el 
presupuesto de esta edición y 
su distribución. 

VESTUARIO LABORAL 

Comunica a sus clientes 
que a partir de esta fecha 

permanecerá abterto en horario 
mafiaJ18 y tarde de 9 a 14 y de 17 a 20 non.a 

• EMPRESAS • TALLERES • HOSTELERIA 
• CLINICAS • ALIMENTACION 

-Servicio a domicilio
ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 

Carmen Calzado, 16 
Tlf.: 91 880 90 04 - Fax: 91 880 90 04 
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Ya llueve sobre moiado en la calle Torrelauuna 

Por segunda vez este año 
se inundó el. paso subterráneo 
Volvió a llover copiosamente en Alcalá y una vez más se inun
dó el paso subterráneo de la calle Torrelaguna. Los vecinos de 
la zona aseguran que llueve sobre mojado. Es la segunda vez que 
este año descarga sobre la ciudad una tromba de agua y es la 
segunda vez que se tiene que cortar el paso de vehículos por el 
subterráneo de la calle Torrelaguna. Las bombas, que mantiene 
la empresa Aguas Filtradas, siguen sin funcionar o al menos no 
funcionan como debieran porque cada vez que llueve no cum
plen como debieran la función para la que están instaladas. 

.La copiosa lluvia que cayó la 
tarde del martes 26 de octubre 
sobre provocó la enésima . 
inundación del paso subterrá
neo de la calle Torrelaguna. 
Poco antes de las nueve de la 
noche la Policía Local tuvo que 
rescatar del interior de la bal
sa de agua un vehículo que 
había quedado atrapado uti)i
zando la grúa municipal. 

Suerte que esta vez no hubo 
demasiados problemas de 
inundaciones y hubo efectivos 
suficientes en la Policía Local 
para cortar la circulación en el 
paso subterráneo hasta que 
los bomberos evacuaran d 
agua. Éstos llegaron al lugar a 
las nueve de la noche y per-

manecieron allí extrayendo 
agua hasta casi las once. 

Los bomberos también 
tuvieron que intervenir para 
retirar otra enorme balsa de 
agua en la Vía Complutense 
pero ésta y la del paso subte
rráneo de la calle Torrelaguna 
fueron las dos únicas opera
ciones contra inundaciones 
realizadas por los bomberos, 
por lo que la tormenta no fue 
especialmente grave como la 
ocurrida el día 2 de mayo de 
este año. Es decir, esta vez no 
cayó tanta agua pero de todos 
modos volvió a verse afectado 
el paso subterráneo sin que se 
le haya dado una solución a 
esta situación. 

OPOSICIC)NES 
INSALUD: 

e CELADORES 

• AUXILIARES 

e AUXILIAR DE ENFERMERIA 

AYUNTAMIENTOS: 

e AUXILIARES 

e COSERJES 

e SUBALTERNOS 

CO\llF\7.0 
DE 

COMUNIDAD DE MADRID: 

1 \ l ~ \ º"' 
( , IU PO" e AUXILIARES 

C/ TENIENTE RUÍZ, 1 (Cuatro Caños) 
Tlf: 91- 889 60 64 - Fu 91- 889 3910 

Emall: cmc@ctv.es 
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~ ~ostería b~l ~stubíante • 

MENO ESPECIAL DEGUSTACION FIN DE SEMANA 

COPA DE MORILES CON DOS APERITIVOS DE IA HOSTERÍA 
*** 

CECINA DE CIERVO AL ACEITE DE ROMERO 
*** 

ENSALADA DE HORTAillAS ASADAS CON BRANDADA DE BACALAO 
*** 

1RONCHÓN DE SALMÓN MARINADO 
REUENO DE ESPUMA DE MARISCO EN SALSA VERDE 

*** 
JAMONCITO DE PAVA GUISADO CON SALSA DE ALMENDRAS 

Y TOR1ITAS DE MAÍZ 
*** 

HEIADO DE IECHE MERENGADA EN WUPA CON ARROPE 

* * * 
MEDIA JARRA DE VINO TINTO DE COLMENAR DE OREJA 

*** 
COPA DE MOSCA1EL 

*** 
CAFÉ CON ALMENDRITAS GARAPIÑADAS DE IAS MONJAS CLARISAS 

*** 
PRECIO: J.800 PTAS. + 7% l.V.A. 

RESERVAS: c/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

Si Cámara Oficial de Comercio 
~e Industria de Madrid 

CURSOS 

NE60CIACION DE CREO/TOS Y 6ESTION DE 
COBROS 

• Del 15 al 30 de Noviembre 
•De 19 a 22 horas 

PLANES DE JUB/lACION DE EMPRESA 
• Del 18 de Noviembre al 1 de Diciembre 
•De 19 a 22 horas 

• O.•C6awa0ftdll .. ._. _ .. _ 
1 

INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-Al.CALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 :rr 75 
E-m.ail: gte2@camaramadrid.es 

:10 de octubre de 1999 

Contestación al Primer Teniente de Alcalde 
Ante las sorprendentes, e 

inesperadas, declaraciones 
efectuadas por D. Luis Suá
rez Machota, Primer Tenien
te de Alcalde, y referidas al 
arrendamiento aprobado 
por esta Sociedad de Con
dueños a favor de la Univer
sidad, del edificio de nuestra 
propiedad sito en la Plaza de 
Cervantes nº 10, queremos 
manifestar que el actual 
equipo de Gobierno del 

· Ayuntamiento era perfecta
mente consciente de nues
tro deseo de alquilar el men
cionado edificio, sin que, en 
ningún caso, nos haya 
hecho llegar ni su interés, ni 
su oferta, a pesar de haber 
tenido múltiples ocasiones 
para ello. 

Esta afirmación se basa 
en los siguientes hechos: 

Primero.- En el mes de 
Abril del presente año, el 
anterior Alcalde se dirige a 
nosotros haciéndonos llegar 
su interés en el arrenda
miento. 

Segundo.- El 19 de Mayo, 
a las 13 horas, la Comisión 
Administrativa se reunió 
con el entonces Alcalde, D. 
Bartolomé González, para 
tratar diversos aspectos de 
nuestras relaciones y, entre 
otras, el del posible arrenda
miento. Dadas las fechas 
electorales, decidimos, de 
común acuerdo, posponerlo 
todo hasta después de las 
elecciones. 

Tercero.- De todos es 
conocido que en las eleccio
nes municipales, celebradas 
el 13 de Junio pasado, cam
bia el equipo de Gobierno. 
Por ello, y con fecha 8 de 
Julio nos dirigimos al nuevo 
Alcalde, D. Manuel Peinado, 
pidiéndole una entrevista. 

Cuarto.- Tras diferentes 
recordatorios telefónicos, el 
nuevo Alcalde nos recibe el 
día 7 de Septiembre, a las 
11 horas. 

Quinto.- En la más cor
dial y grata entrevista man
tenida con el Alcalde, y 
entre varios temas, le damos 
a conocer la oferta recibida 
de la Universidad, así como 
que la decisión no estaba 
tomada y que tan solo podía 
hacerlo una Junta General 
de Condueños. Así mismo, 
le informamos de la existen
cia de la petición de su ante
cesor. El Ayuntamiento 
sabía ya que el edificio esta
ba en alquiler, hubiera podi
do, por ello, hacernos llegar 
una oferta. 

Sexto.- El 20 de Septiem
bre enviamos una citación a 
todos los Condueños para la 

celebración de una Junta 
General Extraordinaria en 
cuyo orden del día, además 
de aprobar el acta de la 
anterior, tan solo figuraba el 
punto referido al alquiler del 
edificio a la Universidad. El 
Ayuntamiento recibió, como 
Condueño, esa citación. 
Hubiera podido hacernos 
llegar una oferta. No lo hizo. 

Séptimo.- El 17 de Octu
bi:e. a las 12 horas, tuvo 
lugar la Junta General con 
asistencia del Sr. Suárez 
Machota, en representación 
del Ayuntamiento. En dicha 
Junta, el Presidente de los 
Condueños informó a todos 
los miembros asistentes de 
las gestiones llevadas a cabo 
para el tantas veces citado 
arrendamiento. Entre otras, 
la entrevista con el Alcalde y 
el que la ausencia de peti
ción del edificio, podía inter
pretarse, por ello y por el 
reiterado silencio, que no les 
interesaba un edificio, con 
un alto coste en rehabilita
ción, en alquiler. 

El Sr. Suárez, pudiendo, 
en ese momento, haber 
hecho una observación al 
respecto, calló. La propues
ta de la Comisión Adminis
trativa fue aprobada por 
asentamiento unánime. 
Entre ellos entendíamos que 
el del Sr. Suárez. -

Octavo.- Lamentamos 
mucho saber ahora, tan tar
de, tan a destiempo, que al 
Ayuntamiento le hubiera 
gustado alquilar nuestro 
edificio. A nosotros también 
nos hubiera gustado recibir 
su oferta; pues si bien es 
cierto que nuestro objetivo 
preferente es la relación con 
la Universidad, no es menos 
cierto que otras entidades 
ocupan inmuebles de nues
tra propiedad: Circulo de 
Contribuyentes, Cruz Roja, 
Colegio de Abogados, Hoste
ría del Estudiante, incluso 
la propia Oficina de Turismo 
municipal. Para hacernos 
llegar su oferta han tenido 
tiempo. Ocasiones hubiera 
bastado con buscarlas o 
aprovechar las que han teni
do. 

Por último, queremos se
ñalar que no está en nuestro 
propósito polemizar con 
nuestro Ayuntamiento de
seosos, como estamos, de su 
colaboración y seguros, co
mo también pueden estar 
ellos, de contar con la nues
tra. 

Comisión Administrativa 
de la Sociedad de Condueños 

de los Edificios 
que fueron Universidad 

PUERTA de Madrid 



tas conndencias de Don Miguel 
IN MEMORIAM. Misi ha vuelto a sus natales tierras jiennenses. Un cáncer 

maldito la aniquiló en tiempo demasiado escaso. Misi no era ninguna cele
bridad local; la conocíamos su familia. sus vecinos y los que fuimos sus 
amigos. Sólo era -nada menos- una buena esposa. una mejor madre y 
abuela y una amiga juera de serie. Quienes la conocimos la recordaremos 
siempre. Uega el dta de Todos los Santos. Desde esta Alcalá a la que lle
gaste años ha. todos los que te quisimos, conmigo, te recordamos. 

Pinochet en Londres 
Ahora que se acerca el Día de los Difuntos. el Día de los Fieles Difuntos. parece 

un día apropiado para escribir algo sobre ese ciudadano chileno que por productor 
de difuntos ha visto prolongada por más de un año su estancia en Londres. una 
estancia que se preveía de algunos días para poder hacer compras en la City apro
vechando las rebajas de otoño de 1998 y que en espectacular culebrón ya ha supe
rado el año de estancia. eso sí bien acomodado; pero sin poder volver a sus tierras 
chilenas, de las que salió siendo O.amante Senador vitalicio y a las que ni se sabe 
cómo y cuándo volverá. Si en la dudosa vida de alguien se cruza el juez Garzón. 
nadie sabe lo que puede suceder. Que es lo que le ha pasado al general que aquel 
mes de noviembre de hace veinticuatro años vino a los funerales de otro general. 
luciendo aquella capa azulenca de aspecto vampiresco de la que muchos nos acor
damos. una capa que imponia un cierto pánico en su revolar al viento. 

Ahora, muchos años después, 
puede volver a España, podria 
volver a España, y no precisa
mente como triunfador militar 
contra la democracia estableci
da y vengador de un pueblo que 
iba camino del despeñadero por 
pretender libremente ejercer la 
democracia y elegir sus desti
nos, sino corno presunto delin
cuente, para ser juzgado por 
los delitos cometidos en los últi
mos meses de su mandato, que 
fueron lógicamente los menos 
cargados de ellos. Lástima de 
tantas connotaciones corno las 
que se están dando, por ejem
plo cuando algunos hablan de 
la justiciera venganza coloniza
dora o semejantes imbecilida
des, y lástima que no exista un 
Tribunal Penal Internacional 
para los delincuentes contra la 
humanidad, que juzgara a cual
quiera de los dictadores que en 
el mundo han sido, que son y 
que serán, o mejor aún, lásti
ma de que no pueda ser juzga
do en su país y por la justicia de 
su pueblo al que humilló y con
tra el que usó las armas que el 
pueblo había puesto a su dispo
sición para que ese pueblo 
estuviera defendido y no para 
otra cosa. En todo caso, lástima 
de que los dictadores, normal
mente, se libren de pasar por 

un Tribunal que juzgue sus 
desmanes y enviase a este tipo 
de criminales a la cárcel de por 
vida, con un trato mejor y más 
humano, seguro, que el que 
ellos dieron a sus victimas. 
Pero, eso sí, en la cárcel por los 
restos. 

Cuando hace muchos años 
estudié Derecho Penal, lo que 
tuve la suerte de hacerlo con 
un catedrático de la categoría 
de D. José Antón Oneca, cuyo 
ayudante por cierto se llamaba 
Marino Barbero, ya se nos 
enseñaba que otro catedrático 
insigne, Quintiliano Saldaña, 
propugnaba en sus libros, a 
principios de siglo, la existen
cia de una justicia penal uni
versal, una justicia penal que 
persiguiera, sin prescripciones 
ni limitaciones territoriales, los 
delitos contra la paz y contra la 
humanidad. Nada que tuviera 
que ver con el Tribunal de La 
Haya o con Tribunales como el 
de Nuremberg creado al térmi
no de la Segunda Guerra Mun
dial para significar la venganza 
del vencedor sobre el vencido, 
con olvido de los más elemen
tales principios de legalidad a 
regir en la materia. 

En nuestros dias, y fruto de 
aquellos estudios entonces ini
ciados por Saldaña y seguidos 

por otros muchos, se aprobó en 
Roma. el Estatuto de la Corte 
Penal Internacional, el Estatu
to de Roma, que podria servir 
en un cercano futuro para que 
en los países civilizados, si es 
que alguno lo es, no puedan 
darse atrocidades como las que 
siempre se han dado por bes
tias sanguinarias, por vulgares 
asesinos uniformados o no, que 
en nombre de no se sabe bien 
qué, se arrogan atribuciones de 
las que carecen y producen 
genocidios, asesinatos en masa 
y barbaridades de toda índole 
creyéndose iluminados de los 
dioses, cuando no son más que 
la mano vengadora y necia de 
intereses que a veces ni ellos 
mismos conocen. Parece justo 
que si se dan tales atrocidades, 
se responda penalmente por 
ellas. 

En el Estatuto de Roma se 
dice que decididos a garanti
zar que la justicia interna
cional sea respetada, se insti
tuye una Corte Penal Interna
cional, vinculada con las 
Naciones Unidas para juzgar 
los crímenes de genocidio, los 
de lesa humanidad, entre los 
que se enumeran, entre otros, 
las torturas y desapariciones 
de personas y los crímenes 
de guerra, todo ello bajo la 

observancia de los princ1p1os 
generales del Derecho Penal y 
con arreglo a los 128 artículos 
de que consta el Estatuto. Esta
tuto que se depositó, escrito en 
árabe, chino, español, francés , 
inglés y ruso, en la Secretaría 
General de las Naciones Uni
das, quedando abierto a la fir
ma de todos los Estados hasta 
el 31 de diciembre del año 
2000. Estatuto de futuro, no 
aplicable al caso por la irretro
actividad de la norma penal. 
Pero indicativo. 

El culebrón sigue. La justicia 
británica, que ya negó en su día 
la impunidad del dictador, por 
boca del juez Ronald Bartle, del 
Tribunal de Bow Street, admi
tiendo que la Convención con
tra la Tortura es de aplicación 
universal, ha resuelto acceder 
a la petición de extradición. Su 
sentencia será recurrida ante el 
Alto Tribunal Británico y poste
riormente ante la Cámara de los 
Lores. La decisión final quedará 
en manos del ministro del Inte
rior, hoy Jack Straw, que puede 
alegar razones humanitarias 
para denegar la extradición. 

En todo caso y suceda lo que 
suceda en el futuro, bueno es 
que termine la impunidad de la 
que por años y años han gozado 
responsables políticos, milita
res o civiles, que bajo la argucia 
de la razón de estado, han vio
lado los derechos y libertades 
de los ciudadanos, imponiendo 
regímenes de auténtico terror, o 
dicho de otro modo, han gober
nado dictatorialmente en contra 
del sentir popular. Y si hoy se 
reclaman responsabilidades 
contra Pinochet, se hace por 
muy graves delitos cometidos 
contra españoles en el extranje
ro, delitos de los recogidos en la 
Convención contra la Tortura 
firmada por España y el Reino 
Unido. 

Muchas voces se han hecho 
escuchar en nuestro país por 
asociaciones diversas del ámbi
to judicial. Sólo quiero recordar 
las palabras de Jesús Arteaga, 
de la Unión Progresista de Fis
cales: siempre es una buena 
noticia que se juzgue a los ex
dictadores. 

Manuel GALVÁN FRADEJAS 

SABADO, 30 DE OCTUBRE, 

l '30 de la madrugada 

Disfrute con la 
actuación estelar 

delavedene 

AUTOSlUIA·IUTOSlUllA·IUTOSlUNA 

PUERTA de Madrid 

BRAND A 
GADEA 

SABADOS. 1.800 PTS. 
CONSUMICIÓN. ORQUESTA Y ESPECTÁCULO 

IEHICILOS lllEVOS Y USADOS 
* SEMINUEVOS (Menos de un año) 
* IMPORTACIÓN (Todos los modelos) 
* USADOS (Precios económicos) 
* TODO TERRENOS (Varios modelos) 
Financiación a su medida (Hasta 60 meses) 

EIPOSICION Y VENTA EN: 
C/. Ceuta, l -ALCAIÁ DE HENARES -TLF.: 91 882 15 91 

(PATIO DE SAIA DE FIESTAS NIDO) 
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;,Persistlrá el mal . tiempo 
durante todo el fin de sema
na". Este es el mensaje que 
han estado repitiendo los 
medios durante esos afortu
nados días en los que nues
tras queridas nubes toma
ron la decisión de conden
sarse sobre la habitualmen
te mal tratada Península 
Ibérica. Sigo sin entender 
por qué para definir la bon
dad o maldad del clima se 
toma como referencia la 
opinión de los turistas, por 
muy elevado que sea este 
colectivo, y las sensaciones 
que experimentan los pase
antes en corte, también bas
tante numerosos. 

El agua es la pura vida, no 
en vano estaba considerada 
como uno de los principios 
vitales entre los presocráti
cos. No sólo . nos calma la 
sed; sfuo que c_on ella lava
mos la ropa, régamos los 
huertos, fabricamos la cer
veza, llernimos· las: piscihas, 
nos ·bañamos, nos · ducha
mos y hacemos mil cosas 
que harían interminable 
este articulo. Por lo tanto 
está claro que yo quiero 
agua, quiero que llueva, me 
encanta que por unos días 
estas tierras castellanas se 
conviertan temporalmente 
en imitaciones de . Galícia, 
Normandía o Inglaterra. Me 
gusta respirar el aire limpio 

Cinco años atrás escribía
mos que el ciudadano espa
ñol había pasado de una 
confianza sin limites en el 
anhelado sistema democrá
tico a tener la sensación de 
estar gobernado por un 
pudridero en plena ebulli
ción. Y que las series de 
pelotazos, corruptelas y 
mangoletas con que nos 
desayunábamos cada día, 
al leer la prensa o conectar 
el receptor de radio, nos 
ponía en contacto directo 
con el hedor que despedía 
toda una descomunal serie 
de trinconeos y abusos ca
ciquiles. No ahorrábamos 
tampoco adjetivos y epítetos 
al referirnos al pérfido, era -
puloso y patético mundo de 
la política española, y al rit
mo acelerado en que se 
sucedían las fechorías que 
cometían sin solución de 

"continuidad. También - de
nunciábamos el que a los 
veinte años de dulce y sana 
democracia una pandilla de 
políticos granujas saturaba 
y colapsaba los juzgados de 
este país. 

Igualmente nos hacíamos 
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"y "amaiiconada;, versión lla
mada baguette, cuya adap
tación en las bocaterías ¿Mal tiempo? 

: .. recibe el cursilisimo nombre 
y renovado tras la lluvia y orden, ruego o petición (con . ~e "baguetina"; 
detesto el mal olor de los el tiempo he olvidado el .Y hay 1;1Il pr?_blema pen
arroyos secos y las alcanta- tono) que me arrancó de tan <!i~nte de_ solucwn en Espa
rillas urbanas, aunque llevo irrepetible espectáculo. ·· ·: · . · na: retene~ las aguas cuan-

. . . " do llueve v10lentamente y se toda mi vida soportándolo Las generaciones actuales · . d · . d · ll 
durante los largos estiajes no tienen ní la menor · idea pro u~en .na. ª~ que se e-
mesetarios. de lo que ~eron las pertlria- =s t~~o tle~ad~~te~!en;~ 

Uno de mis más grafos re- ces sequias en aquellos tocado en ert d _ 
d fu h - - d dh · - . su e y no po e cuer os e ace anos en anos e a es10n ~que- mos quejarnos sistemática-

Cantabria, en pleno mes de b~anta~le frente _a _conjura- mente y admitir que las 
julio, donde fuimos a pasar ci.o~es JUdeomasomc~. Ese inundaciones son un mal 
las vacaciones veraniegas. ~o de. agua que salí~ del inevitable. Nos corresponde 
El clima no fue "bueno" des- grifo vanas hor~s al dia y dominar la naturaleza en la 
de el convencional punto de con. ~l que llen~bamos los medida de lo posible, como 
vista del veraneante medio, r~cipientes , .. incluyendo lo lograron, por ejemplo, los 
por lo que mi entorno fami- cantaras y botijos. Y como holandeses. Se habla siem
liar . no disimulaba su los males n~ _vienen nunca pre de un Plan Hidrológico 
malestar. Pero yo estaba solos, tambien nos corta- nacional bonito nombre ofi
encantado con la suavidad b'.'1!1 el fl~ido, palabra_ tam- cial que, 'por el momento, no 

. de la temperatura, la pure-. bien o~cial p~::i r~fenrse a es más que eso: un nombre. 
za _del aife y l~ musicalidad < .la comente elec~ca. Y n.o Las últimas y abundantes 
de las gotas de ll~a. que ;hablem_os ~ ya de las . 1?-om- lluvias han limpiado mi 
venían a caer un buen rato . bl~s e~~llas · die · raciona- calle, sucia y polvorienta 
cacia dia. Una tarde estUve miento; . i1!1presas e~ un tras su reciente pavimenta
más de media hora asoma- papel ~saceo. ~ part:µ- de ción de aceras y tendido 
do a la veritaD.a para sini- estropajo reciclado. Por subterráneo del cable de 
plemente contemplar como estas razones, y . por fibra óptica. Los jardines de 
el agua caía sobre la yieja muchas otras, me declaro la Plaza de Sagasta están 
iglesia que tenía enfrente, partidario acérrimo del empapados y preveo que 
donde fuera bautizado el agua. Como lo soy también para la próxima primavera 
piloto y cartógrafo J .uan de del buen pan, a pesar de tendremos una frondosa 
la Cosa y ju'nto a la · cual se que este alimento básico ha vegetación. Gracias, agua. 
levantaba airoso un .gigan.,. evolucionado desde el maci- Bienvenido, mal tiempo. 
tesco castaño de hojas yer- zo can~eal a la crujiente 
d1simas. · · "¡Cierra, que hay · pistola de puntos, para lle
corriente!" fue la rutinaria gar finalmente a la francesa 

Monipodio 
eco, según leíamos en la 
prensa, de las tropelías que 
se cometían a diario por 
parte del poder judicial. Y 
hablábamos de la vergüen
za y del dolor que s;ufrían 
los españoles ante los actos 
indignos que cometían 
algunos jueces, y de la ver
gonzosa y vergonzante 
politización de la justicia. 

Tampoco nos ' han dolido 
prendas a la hora de de
nunciar y demostrar feha
cientemente que el sistema 
que nos ·venden como de
mocrático es puritito fascis
mo en manos de histriones, 
antidemócratas y trincones. 
En el que todo perdura ata
do y bien atado. Nudo que 
atará a los españoles in 
saecula saeculorum. si no lo 
desata un desastre natural. 

Pues bien. A un lustro de 
las denuncias recordadas, 
observamos que, sin lugar 
a dudas, son perfectamente 
adjudicables en el momen
to actual. No hay más que 

ver las fechorías continua
das, decididamente asque
rosas y punibles que se vie
nen sucediendo día tras 
día. La prepotencia y los 
escándalos políticos y judi
ciales son el sol que alum
bra a esta ya desgraciada 
España; país sin solución. 
Por la sencilla razón de que 
ninguna de las cuadrillas 
que nos gobiernan se ha 
propuesto -ní lo hará ja
más- acabar con el moni
podio o jacarandana en el 
que se mueven, muy a su 
gusto y conveniencia, como 
es obvio. Con la circunstan
cia agravante de que con el 
paso del tiempo, el ejercicio 
truhanesco los ha sofistica
do en el arte de la mentira y 
a cada día nuevo que ama
nece presentan menos ver
güenza y una procacidad 
que llega a limites insupe
rables. 

Por demás insoportable. 
L~s declaraciones que 
oímos en las bocas de algu-

Fernando 
GARCÍA-PELAYO 

nos capos -pajarracos de 
infausto recuerdo- y la 
aceptación que reciben esas 
manifestaciones, por parte 
de un buen puñado de olvi
dadizos interesados, te sa
can de quicio. Vamos, se 
está dando el caso de que 
altos dirigentes políticos, 
pringados hasta las cejas 
que, como mal menor, debe
rían estar en el ostracismo 
político, se permiten el lujo, 
con un desparpajo que 
asusta, de autoproclamarse 
paladines de la honradez, al 
manifestar que todo el que 
sea un mangante sobra en 
la cuadrilla; hay que echar
lo. ¡Manda caralla! Evi
dentemente, el comporta
miento, talante y el jetón 
que le echan a la cosa pone 
los pelos de punta. A mi 
entender, toda esta morra
lla de repelentes politicu
chos que, para más inri, lle
van veinte años viviendo a 
costa del contribuyente, co
loca en un altar a la gente 
más soez y malandrina del 
hampa. 

Jaime TUR JEREMÍAS 

PUERTA de Madrid 
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onerencias 
entre unos v otros 

Perpleja me ha dejado el 
debate que ha habido en nues
tra ciudad por el caso de Pablo 
Sanz: el señor Bartolomé Gon
zález se ha preocupado muchí
simo según su artículo en este 
mismo semanario. A mí, como 
compañera, me duele que se 
quede Pablo sin su puesto de 
trabajo, como me duele que • 
cualquier otra persona se en
cuentre en su misma situación, 
pero no se puede hacer dema
gogia política, porque eso es lo 
que están haciendo con este 
caso. 

Con contrato fijo , llevando 
siete años en Cementerio Jar
dín y habiendo trabajado como 
nadie puede imaginar, estoy 
fuera de mi trabajo porque así 
lo quiso el responsable del mis
mo. Creo que éste es un buen 
momento para decir lo que 
siento referente a lo que me ha 
pasado a mí y nadie del anterior 
equipo de gobierno se preocupó 
de ello. 

No fueron justos conmigo y el 
entonces señor Alcalde y Presi
dente del Consejo de Adminis
tración de Cementerio Jardín ni 
siquiera se dignó preguntarme 
qué había pasado con mi despi
do. Después de estar casi siete 
años trabajando como comer
cial, haciendo puerta fria no 
ocho horas como era mi contra
to, sino todas las precisas e 
incluso sábados, domingos y 
festivos, visité todo Alcalá domi
cilio por domicilio e incluso los 
pueblos de los alrededores: 
pasé frío, calor y por momentos 
incluso hasta peligró mi integri
dad fisica, para vender cuanto 
más mejor. En ello me iba 
seguir _en mi puesto de trabajo. 
Lo conseguí ¡no con poco es
fuerzo! "Saqué las castañas del 
fuego" porque entonces el C.J. 
no podía sobrevivir con los ser
vicios, ya que éstos eran insufi
cientes. De nada valió tanto 
esfuerzo porque ahora, como ya 
no les era tan necesaria como 
antes, cambian el sistema de 
trabajo "anulando el departa
mento comercial" y así con la 
ley en la mano no puedo hacer 
otra cosa que, o trabajo como 
ellos deciden o voy a la calle 
como así ha sido. Con contrato 
fijo de 40 horas semanales y de 
lunes a viernes, pretendían que 
trabajara de turnos de mañana, 
tarde y noche e incluso fines de 
semana y festivos. No me daban 
ninguna ventaja. Yo sólo puse 
la objeción de no hacer noches, 
incluso estaba dispuesta a los 
fines de semana y festivos , pero 
no hubo negociación. Creo que 
fueron crueles con mi situación 
porque tanto esfuerzo y tanta 
entrega me la pagaron ponién-
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dome en la calle. Creo que mi 
situación era bien conocida por 
todos, pero se ve que no le inte
resé lo más mínimo al señor 
Bartolomé González. Parece ser 
que el señor Valencia puede 
hacer y deshacer lo que le dé la 
gana en el C.J., él no tiene que 
dar explicaciones a nadie. Con 
sólo 49% del capital parece el 
dueño absoluto del Cementerio 
Jardín. Le fue muy fácil pres
cindir de mí y le salió bien por
que la reforma de los estatutos 
de los trabajadores en este caso 
protege al empresario y no al 
trabajador. Espero y deseo que 
los que ahora tienen que llevar 
la gestión pongan más interés y 
se preocupen sobre todo de lo 
que pasa con los trabajadores. 
El señor Bartolomé González 
me ha saludado muchas veces, 
¡como él suele hacer con toda la 
gente! , y como ya digo no se ha 
dignado decirme ni una palabra 
al respecto. Es evidente que yo 
no le interesaba nada, no en
tiendo cómo pueden preocupar 
más unos trabajadores que 
otros. 

Mª Luisa MACÍAS 
MUÑOZ DE RIVERA 

Jornada condnua: 
negar la evidencia 

El reciente traspaso de com
petencias educativas a la CAM 
se ha iniciado en nuestra ciu
dad con muy mal pie; o, mejor 
dicho, con una gran metedura 
de pata por parte del gobierno 
regional y del señor Villapalos. 
Es evidente que la mayoría de 
los colegios de Alcalá de Hena
res han decidido, de forma 
democrática y por amplia mayo
ría (900Ai de los padres), optar 
por la jornada continuada: un 
requisito que requería el año 
pasado la Administración. 

Estos colegios no exigen a la 
CAM que implante dicha jorna
da en todo Madrid; nada más 
lejos de sus intenciones. Sólo 
quieren que se les reconozca un 
derecho legítimo al que han 
accedido, por el simple hecho 
de haber cumplido el requisito 
mandatado por la Administra
ción. Negar este derecho es una 
tomadura de pelo a la comuni
dad educativa de Alcalá de 
Henares. Si la comunidad edu
cativa de los centros que han 
optado por la jornada continua
da no pretende imponer a aque
llos colegios que no lo deseen la 
jornada continua, ¿por qué la 
CAM y su máximo representan
te en materia educativa, el 
señor Villapalos, intenta impo
nérsela a éstos? 

Posiblemente, piense que está 
ejerciendo su autoridad, pero 
nada más lejos de la realidad, 
porque ésta se ejerce con argu-

mentos sólidos y con espíritu 
democrático, nunca con el 
"ordeno y mando". Tiene miedo: 
le asustan las repercusiones 
sociales que se puedan derivar 
de dicha actuación, pero eso no 
le impidió hacer concebir espe
ranzas a los padres y madres, el 
año pasado, cuando les aseguró 
que se implantaría la jornada 
continua en aquellos centros 
que mayoritariamente así lo 
decidiesen. La respuesta dada 
es todo tin ejercicio de cinismo 
y demuestra su incapacidad 
para seguir al frente de dicha 
consejería. 

Ahora dicen que se va a estu
diar las repercusiones que ten
drá la jornada continuada en la 
educación y dicen también que 
las consecuencias que han teni
do en algunas comunidades 
autónomas han sido malas, 
pero esto no ha impedido a la 
Consejería de Educación lanzar 
un reto a Alcalá de Henares 
para que lo decidieran en los 
propios centros escolares: todo 
un cúmulo de despropósitos. 

Pero no es la primera vez que 
la jornada continua sale a cola
ción. Recuerdo hace algunos 
años, cuando estaba gobernan
do la administración socialista, 
que se comenzó a debatir sobre 
los beneficios de dicha jornada. 
Se hicieron varios planteamien
tos sobre el rendimiento intelec
tual de las primeras horas de la 
mañana y del bajón intelectual 
que se daba por las tardes, 
sobre todo después de comer. 
¿Acaso no se hacen las activida
des que requieren menor con
centración intelectual por las 
tardes en la actualidad? Por 
algo será. 

Las madres argumentan que 
a los niños les quedaría más 
tiempo para juegos o para hacer 
ciertos deberes que les mandan 
en casa si se implantará la jor
nada continuada; y no les falta 
razón. Me decía el otro día, una 
madre que cuando salen por la 
mañana desperdician dos horas 
en las que no pueden hacer de
beres, ni tampoco jugar. Las 
madres reclaman una mayor 
racionalidad del tiempo: sólo 
eso. 

Negar a las comunidades edu
cativas que lo solicitan la jorna
da continuada es negar una evi
dencia que se ha puesto de 
manifiesto en nuestra ciudad. 

Pero lo que no se está dicien
do es que tenemos un presu
puesto muy bajo para educa
ción, con sólo un 4% del pro
ducto interior bruto, mientras 
en los países de Europa está la 
media en un 6%. Algo tan 
importante se pasa por alto. En 
la CAM se da uno de los por
centajes más altos en fracaso 
escolar y no tiene nada que ver 
con la jornada continuada, sino 

con los escasos recursos que se 
destinan para la Educación 
Pública. 

¿Por qué se tarda en cubrir 
las bajas del profesorado, en 
muchas ocasiones, hasta dos 
meses? ¿Por qué no se comple
tan los equipos psicopedagó
gicos que establece la WGSE 
en los centros de secundaria? 
¿a los señores de la Administra
ción no les preocupa eso? ¿Con
sideran que eso no incide en el 
fracaso escolar? 

Se está entrando en un deba
te falso, en el que la jornada 
continuada no es lo más impor
tante, sino la organización efi
caz del tiempo y la dotación pre
supuestaría suficiente. Profeso
res en continua formación, 
recursos humanos y econó
micos suficientes: eso es lo 
importante. 

!antas horas seguidas para 
los alumnos es perjudicial" 
-dicen algunos entendidos
pero veamos. Las asignaturas 
más fuertes siempre se hacen 
por las mañanas, dejando las 
más flojas para la tarde porque 
se sabe perfectamente que des
pués de comer se produce un 
bajón en el rendimiento intelec
tual. Reconocemos con ello que 
la tarde no es tan rentable inte
lectualmente como la mañana. 
Entonces, sigamos poniendo las 
asignaturas más fuertes en las 
primeras horas de la mañana, 
hagamos un descanso o recFeo 
y prosigamos después con 
aquellas que se suelen dejar pa
ra las tardes. De esta forma, los 
alumnos/as salen del colegio a 
las dos, comen y descansan un 
rato. La tarde la pueden dedicar 
a mil cosas: estar con los 
padres y familiares, hacer otro 
tipo de actividad más lúdica, 
dedicarlas a la convivencia con 
los amigos; incluso, aquellos 
que tengan problemas con algu
na asignatura podrán reforzarla 
en sus centros escolares. 

IU hizo una encuesta específi
ca en los centros escolares y 
dicha encuesta nos dio unos 
resultados claros: el 90% de los 
centros que entregaron sus 
encuestas estaban de acuerdo 
con la jornada continuada. Esa 
evidencia fue recogida en nues
tro programa electoral y en las 
negociaciones con el PSOE 
dicha propuesta fue aceptada, 
junto a otra en la que se propo
ne una actuación específica 
para aquellos centros en los que 
el fracaso escolar es alto. la 
implantación de la jornada con
tinua puede ser complementa
ria con dicha actuación. Supo
ne que, en los colegios, un 
determinado tiempo de las tar
des se dedicase a reforzar a 
aquellos alumnos que lo necesi
ten. ¿La fórmula? Ya se verá. 

T eresa GALEOTE 

PUERTA de Madrid 



Contestación 
a loli Fernández 

Ante las manifestaciones 
publicadas en su periódico, 
impulsadas por la señora Loli 
Fernández (madre de Ciro, ex
jugador de club A.O. Henares 
D. IV con sede en la c/ Ronda 
Fiscal, 2 , campo municipal 
"Felipe de Lucas"). 

Quiero salir al paso de las 
acusaciones de las que somos 
víctimas entrenador y club 
"A.O. Henares O.IV". En prin
cipio, me gustarla señalar la 
ingrata labor de aquellos que, 
con mayor o menor acierto, 
dirigen este y otros clubes: 
tener que decir a un niño que 
se marche o que no contamos 
con él. ¡Qué más quisiéramos 
que poder tener medios y 
posibilidades para mantener a 
todos aquellos que quieren 
practicar deporte! 

En el caso que nos ocupa, 
quiero manifestar ante la opi
nión pública y para informa
ción de los denunciantes que 
este club, que cuenta con un 
equipo en la categoría infantil, 
acordó en el mes de Mayo ins
cribir a otro equipo en esta 
misma categoría; para la pró
xima temporada (1999-2000) 
tendríamos dos equipos, uno 
de primer año y otro de 
segundo, para lo cual haria
mos un esfuerzo tanto econó
mico como fisico. Ahora tenia
mos que buscar jugadores y 
así lo hicimos, ya que con los 
nuestros no juntariamos para 
los dos equipos. Cuando ya 
teníamos éstos perfilados, 
mandamos una carta a la 
Delegación de Fútbol de Alca
lá de Henares para inscribir 
dicho equipo, con fecha 10-
06-1999, ya que las suscrip
ciones tenían plazo del 20-06-
99. Se nos comunica en dicha 
delegación que los equipos de 
Alcalá de Henares pasan a for
mar grupos en Madrid, con lo 
cual los ya existentes se han 
mandado a Madrid y tendría
mos que llamar para realizar 
la nueva inscripción. Lo 
comunicamos y se nos dice 
que nuestra petición se 

Donación de sangre 
El próximo miércoles día 

3 de noviembre el equipo del 
Banco de Sangre del Hospi
tal Principe de Asturias 
organiza una jornada de 
donación de sangre que ten
drá lugar entre las 16 y las 
20 horas en la sala de reha
bilitación (planta baja) del 
Ambulatorio Virgen Val, sito 
en avenida de Castilla, s/n 
de Alcalá de Henares. 

PUERTA de Madrid 

encuentra fuera de plazo y 
que, de no retirarse algún 
equipo, seria imposible acep
tar más equipos. 

Cuando llega el mes de Sep
tiembre y no hay posibilidad 
de inscribir al equipo, por lo 
mencionado anteriormente, 
no queda más remedio que 
decir a algunos niños que no 
se puede contar con ellos. De 
hecho, en esta categoría hace
mos el máximo de fichas que 
son permitidas, 25, cuando lo 
normal es hacer 18 ó 19. No 
obstante, pasamos 7 u 8 juga
dores a la categoría cadete 
"B", con lo cual desvirtuamos 
un poco este equipo, pero 
subsanamos el problema. 

La Junta Directiva, tanto en 
este caso como en otro que se 
nos presente, en lo relaciona
do a la organización y rees
tructuración de equipos otor
ga a Enrique Fernández Padi
lla su confianza y plena deci
sión para actuar de la mejor 
forma posible, ya que es el 
secretario técnico del club 
"A.O. Henares D. IV". Segura
mente será a él al que menos 
le guste tomar ciertas decisio
nes, pero no tiene más reme
dio que decidir, y no lo hace 
por cuestiones de mayor o 
menor rendimiento deportivo 
o preferencias personales: hay 
que tomar una decisión y así 
se hace. Por supuesto que no 
son profesionales, son niños y 
como tales se les trata. 

Para información de los 
padres y de la opinión pública 
les diré que, tanto a este club 
como a otros, todas las tem
poradas, y llevo mucho tiempo 
en esto del fútbol, llegan 
muchos niños nuevos y otros 
muchos se marchan: aquello 
de que no quiero seguir jugan
do más, que no me sacan, que 
el otro equipo tiene más cate
goría,.. . cada uno busca lo 
mejor para él. En ningún 
momento este club ha denun
ciado públicamente ni a juga
dores ni a padres por su acti
tud; se marchan, se los llevan 
cuando quieren (amén de no 
entregarte el equipaje, que es 
propiedad del club) por el 
mero hecho de haberles deja
do un día en el banquillo el 
entrenador, sin entender que 
los demás también tienen que 
jugar. 

En el caso que nos ocupa, la 
señora dice que su hijo Qui
que, con el cual sí se contaba, 
se marcha porque no se cuen
ta con su hermano Ciro, que 
era su mejor amigo en la "A.O. 
Henares O.IV"; nos pidíó la 
carta de libertad, se la dimos y 
no le pusimos ningún impedi
mento. Yo les deseo suerte y 
continuidad en ese otro club 
al cual han ido. En la tempo-

rada 1997 / 1998 su hijo Zeus, 
que tenía que jugar en la cate
goría de cadete, se marchó, 
dijo que no jugaba. En la tem
porada 1998/1999 vino otra 
vez, estando en la actualidad 
en nuestro equipo de catego
ría juvenil. 

Ante la manifestación que 
hace de ponerse en contacto 
con el concejal de Deportes 
del Excelentísimo Ayunta
miento de Alcalá de Henares, 
para comunicarle lo que 
hacen a los niños en algunos 
equipos de fútbol, lamento 
que poco más de lo que se ha 
dicho se pueda decir, ya que 
todo el pecado ha sido decirles 
que no se cuenta con ellos por 
los motivos ya expuestos. Yo 
les rogaría que no ensucien ni 
la labor de unas personas, ni 
el nombre de un club que no 
tiene más misión que mante
ner entretenidos y divirtiéndo
se a más de 200 niños de has
ta 18 años y a 45 mayores en 
sus dos equipos de 1 a y 3ª 
categoría de aficionados, y 
mantener unas instalaciones 
cedidas por el Excelentísimo 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares en las mejores condi
ciones posibles para poder 
disfrutar de este deporte que 
es el fútbol. 

Para terminar, una vez que 
se me brinda la oportunidad 
de escribir estas líneas, dar 
las gracias a todos los padres 
que, con su comportamiento y 
ayuda, hacen posible que este 
deporte sea tan apoteósico. 
Les pido que sigan contribu
yendo y hagan todo cada vez 
más fácil; lo hacemos por 
nuestros hijos. 

"La agresividad no es nues
tro deporte". 

Ángel B~QUEZ 
SANCHEZ 

Responsable de finanzas 
de la A.D. Henares D. IV 

Nacional 11 = 
atascos diarios 

Soy un vecino de Alcalá de 
Henares, entre otros muchos, 
que desde hace casi 12 años 
vengo sufriendo a diario los 
atascos que se producen en la 
N-11, entre Alcalá y San Fer
nando. 

Hace año y pico estuvimos 
sufriendo, con esperanzas, las 
obras de construcción de un 
tercer carril. Pero cuál fue 
nuestra sorpresa cuando al 
finalizar las mismas, el pro
blema seguía presente. 

Posiblemente sean más de 
20.000 turismos los que cir
culen por ese tramo de la N-11 
en las horas punta matinales. 

Si contamos con los autobu
ses, tanto de Torrejón como 

de Alcalá, que hacen esa 
línea, más de 30.000 perso
nas diarias se ven afectadas. 

30.000 personas que se 
levantan a las seis de la 
mañana para intentar llegar a 
Madrid a las ocho. Más del 
50% de ese tiempo transcurre 
en la carretera. 

A veces se consigue el obje
tivo, pero la mayoría de ellas 
es "misión imposible". como 
ocurrió el día 20 de octubre en 
que muchas personas llega
ron tarde a sus puestos de 
trabajo. 

Desde aquí quiero pedir que 
alguien haga los cálculos per
tinentes para evaluar las pér
didas que esto supone. Tam
bién es cierto que las pérdidas 
de unos son las ganancias de 
otros ... 

También quiero pedir a las 
administraciones públicas, a 
la Dirección General de Tráfi
co, etc ... la habilitación de un 
carril bus o carril VAO. como 
ocurre en la N-11, por lo menos 
en las horas punta. 

A los alcaldes del Corredor 
del Henares les pedirla que 
tomaran conciencia de lo que 
esto supone para la mayoría 
de sus ciudadanos. 

Alcalá de Henares quiere lle
gar a ser una ciudad saluda
ble, entre otras muchas cosas. 
Pero se han parado sus diri
gentes a pensar que ciudad 
saludable lo será si sus ciu
dadanos disfrutan de salud y 
que ésta se tiene o se adquie
re con una buena calidad de 
vida. 

¿Es calidad de vida sufrir 
día tras día, año tras año, el 
estrés de un atasco, el peligro 
que conlleva estar tantas 
horas en la carretera? 

¿Tan dificil es habilitar ese 
carril bus? 

Con estas líneas, y humilde
mente, yo lo solicito. Ahora 
que den los siguientes pasos 
las autoridades competentes. 
Les aseguro que se verán res
paldadas. 

Emilio PÉREZ 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
Santo Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1.550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 

nfs.: 91 873 51 84 - 91 873 53 07 

:so de octubre de t999 
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llamada angusdosa 
¡Esto sólo puede ser un mal 

sueño! La vida es a veces así 
de cruel, pero lo normal es 
otra cosa. Lo acontecido a 
María Luisa Macías y a David 
(q.e.p.d.) no puede ser la nor
ma que rige en este país, en el 
que vivimos, a nivel de sani
dad pública. ¡Por favor! que no 
sea verdad. Acabamos de 
entrar a formar parte del con
junto de pacientes que son 
atendidos por la Seguridad 

. Social -antes pertenecíamos a 
una colaboradora- y al leer en 
PUERTA DE MADRID estas 
tristes noticias, he perdido el 
sueño, quizás para siempre. 
Alguien tiene que dar un paso 
al frente (representativo de 
entidad tan importante a nivel 
de nuestra salud) y explicar 
claro y entendible cómo puede 
morir un joven de diecisiete 
años sin haber tenido la asis
tencia necesaria con todos los 
medios que nos anuncian por 
televisión: números de emer
gencias para todo, pero que no 
sirven para nada si sólo existe 
el número sin equipos de loco
moción, técnicos y personal 
suficientes. Nuestro problema 
más importante es la hipocon
dria. La gran sensibilidad a 
todo lo noticiable que llega a 
nuestro ser referente a enfer
medades de nuestros seme
jantes y problemas médicos 
que les acontecen, siempre 
creemos que nos va a ocurrir a 
nosotros. ¡De verdad! conven
cido de que en atención prima
ria se había dado grandes 
pasos y que los casos de 
urgencia eran atendidos a 
satisfacción del paciente, con 
lo acontecido a estas personas 
-lo de María Luisa con posible 
solución, pero lo de David, por 
desgracia sin ella- tenemos 
que elevar el tono de voz para 
que nos escuchen los respon
sables de este tinglado y que 
nos digan cómo se puede "ser
monear" tanto y que luego 
es temos en estas condiciones. 

Enviamos ¿por caridad? 
nuestros equipos a todas las 
partes del mundo donde hace 
falta echar una mano. Queda
mos como país solidario y que 
estamos a un nivel como para 
exportar sanidad y luego deja
mos sin atender con los me
dios suficientes a un joven que 
se muere y hacemos pasar "las 
de Cain" con maratón incluido 
a una paciente que sólo quería 
hacerse un reconocimiento 
ginecológíco. Esto es de pena o 
de risa. Pero -¡por favor!-, si 
algún dia nos da un mal dolor 
y llamo al teléfono de urgen
cias, ¿verdad que vendrán 
pronto y me curarán? Miren 
que, s i no vienen, me moriré 
del susto y habrá otro mártir 
de la sanidad pública. 
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Y pensar que los profesiona
les que se dedican a curar a 
los enfermos, sienten verdade
ra satisfacción cuando el 
paciente les dice: "¡gracias 
doctor!" . ¡Qué mal lo deben de 
pasar todos los componentes 
de los equipos médicos cuan
do se ven desbordados por el 
número de pacientes o incapa
ces de cumplir con su cometi
do, por la falta de equipos téc
nicos para llegar lo más rápido 
al lugar de la urgencia! 

Es la llamada de un 
hipocondríaco: pongan los 
medios suficientes para que 
esto no pase, porque de pen
sar que me puede pasar estoy 
que no sé lo que me pasa. Y va 
en serio. 

ATILA-NO 

Estalinismo 
Afirma el concejal de Ciudad 

Saludable, en el número 1640 
de este semanario, que sus 
adversarios del PP lo califican 
peyorativamente de "estalinis
ta" y se pregunta al mismo 
tiempo "¿qué saben estos con
cejales de estalinismo?" Pues 
yo me imagino que cada uno 
sabe de lo que sabe y, en rela
ción con el estalinismo, cada 
miembro del PP. como cada 
ciudadano, tiene derecho a 
interpretarlo. Y también puede 
estar de acuerdo, cosa curio
sa, con la mayor parte de los 
propios partidos comunistas 
de todo el mundo cuando 
éstos, desde 1956, condena
ron las prácticas de la repre
sión en masa, tan característi
ca del estalinismo. 

Malévola, tópica y astuta 
(porque sigue funcionando) es 
su acusación de que el PP es 
"la descendencia directa de la 
derecha pura y dura y la here
dera del pasado fascista más 
reciente". A catorce meses del 
tercer milenio, en nuestro tris
te país no acabamos de des
prendernos de los tópicos gue
rracivilistas. Lamentable. 

Lo único que me parece acer
tado de su artículo es cuando 
declara: "al asumir mi condi
ción de comunista, asumo 
todos los calificativos históricos 
que eso conlleva, como mands
ta, leninista, revolucionario, 
castrista, etc.". Esta frase le 
honra. Pero a nosotros, los 
administrados, nos bastaría 
con que asumiera simplemente 
su condición de Concejal Dele
gado de Ciudad Saludable, que 
hay faena, y nos ahorrara pro
pagandas obsoletas. 

Fernando GARCIA-PELAYO 

Superaaente 86 
A viieltas con la cuestión tan 

seria de la necesidad recauda
toria del ayuntamiento, uno 
anda a caballo entre si tomar
lo en serio o a broma como 
alternativa de autodefensa y 
por esto recordar al estrafala
rio Superagente 86. 

Cualquier vecino razonable 
estará de acuerdo en que 
todos deben cumplir con sus 
obligaciones tributarias por 
igual. No obstante, es inevita
ble crear crispaciones entre 
los que no paguen por imposi
bilidad económica. Y claro que 
muchos echarán en falta que 
se preocupe con la misma 
decisión el ayuntamiento en 
procurar que aquellos que no 
tienen trabajo o una cobertura 
razonable salgan del agujero. 

Habrá que recordar cons
tantemente la situación de 
récord en paro de la ciudad. 

El continuo reconocimiento 
de ser ésa la necesidad y prio
ridad a atender es puro cinis
mo de los políticos que se 
empeñan en hacer bueno a 
cualquier gobierno anterior 
por muy malo que éste haya 
podido ser, y la constatación 
de que está matando la demo
cracia se refleja claramente en 

la cada vez mayor abstención 
de los ciudadanos cuando lle
gan unas nuevas elecciones. Y 
es que, como dice el dicho, no 
hay peor sordo que el que no 
quiere oir. 

Esta especie de incompe
tentes (yo los llamo políticos al 
uso) lo único que hacen es de
jar las cosas como están (o peor), 
dedicar las energías bien a 
alcanzar el poder o a mante
nerse en él y perderse en bata
llas con sus oponentes. Y, eso 
sí, poner la mano a fin de mes. 

Recientemente y de nuevo la 
situación, cómo no, se repite 
con el anterior. La mayoría de 
los concejales son vacas sagra
das inaccesibles a los ciudada
nos de a pie y siguen empeña
dos en la peor de las políticas: 
ignorar a los ciudadanos y 
matar la fe, la ilusión y la espe
ranza de muchos. 

La experiencia me dice que a 
los que como yo se expresan 
en estos términos nos llaman 
radicales, desfasados, y ten
dría tanto que contar que abu
rriría. Recordando eslóganes 
anteriores, España va bien y 
Alcalá mejor. 

José ESPIÑO LEÓN 

Ordenanzas Fiscales año 2000 
En la sesión plenaria que se 

celebrará este mes de octubre 
en el ayuntamiento de Alcalá, 
entre otros y como punto más 
relevante se incluirá, proba
blemente, en el orden del día 
la propuesta de modificación y 
su aprobación inicial o provi
sional de las Ordenanzas Fis
cales reguladoras de los 
impuestos, tasas y precios 
públicos para el año 2000. 

Es probable que el incre
mento medio que se incluya 
en la propuesta estará en tor
no al 2'40%, pero también es 
posible que en el Impuesto 
sobre Bienes Inmuebles (l.B.I.) 

Ejercicio V. Catastral 

1997 
1998 
1999 
2000 

6.512.796 
6 .649.565 
6 .769.257 
6 .904.642 

Cualquier titular de un bien 
inmueble podrá comprobar, 
recibo en mano, la progresión 
de la cuota en este impuesto. 

Esta es la evolución que la 
cuota del l.B.I. ha tenido en 
nuestra ciudad y la que podría 
tener en el año 2000. He trata
do de ser breve y claro, no 
entrar en iranias, descalifica-

la propuesta que el equipo de 
gobierno presente sea la de 
seguir manteniendo el acuer
do de pleno de octubre de 
1996 por el que se establecían 
los tipos impositivos para el 
l.B.I. en los ejercicios 1998 a 
2002, lo que significaría que el 
tipo impositivo para el año 
2000 sería el 0'53%. 

¿Cuál ha sido el resultado de 
la aplicación de este acuerdo 
en las cuotas del l.B.I. hasta la 
fecha, y en el ejercicio 2000 si 
se continuara aplicando? 

Veamos un ejemplo: una 
vivienda de V.P.O construida 
en el año" 1982: 

Tipo 

0'32 
0'39 
0'46 
0'53 

Cuota 

20.841 
25.933 
31.139 
36.595 

% increm. 

S/ 1997 

24'43 
49'41 
75'59 

ciones u otro tipo de valoracio
nes, simplemente exponer 
bien claro un tema que me 
preocupa y como a mi supon
go a cada uno de los titulares 
de algún bien inmueble en la 
ciudad de Alcalá de Henares. 

José Luis 
PALOMAR PASCUAL 

JO de octubre de 1999 



TERREMOTOS Y HURA
CANES.- Lo que predecían 
los agoreros que vendría no 
tardando mucho en la Tie
rra, está pasando a los más 
débiles y desprotegidos. Los 
que tienen que vivir de una 
forma infrahumana en una 
situación normal, se ven 
desbordados por los terre
motos y huracanes que 
están prodigándose en los 
últimos días. Quizás el caso 
más llamativo para no
sotros sea el de nuestros 
hermanos de sangre, idio
ma y costumbres como son 
los mejicanos. Alli parece 
como si se hubiera desata
do la mano del diablo y pri
mero son pisoteados por el 
terremoto y ahora arrastra
dos por las aguas embrave
cidas de los huracanes. 
Todo nuestro apoyo para 
estas pobres gentes que 
dicen con humildad: "Aho
rita nos ha tocado perderlo 
todo ... ". 

HASTA AQUÍ LO DE LOS 
PERROS.- Siempre han 
mordido, pero ahora degüe
llan. Pasear por una urba
nización moderna de unifa
miliares es exponerse a 
salir mal herido. Como fie
ras se abalanzan sobre la 
verja a tu paso. ¿Qué sería 
si alguno saliera de su "cár
cel"? Pero mira por dónde, 
las medidas que se estaban 
estudiando para normalizar 
esta situación coinciden 
con el ataque de un perro al 
hijo de Ana Obregón y has
ta aquí podíamos llegar. 
Que se preparen los amos 
de perros "fieras". La 
influencia de Ana en 
medíos de difusión y en 
altas esferas tendrá una 
solución rápida. El que de
see tener un perro "fiera", 
deberá disfrutar de él sin 
fustigar a su semejante con 
tal alimaña. 
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comentarios a la actualidad que deseamos resaltar es la 
labor de aquellos otros que 
se lanzan "al vacío sin para
caídas" por amor a los 
semejantes que necesitan 
ayuda, damos un !hurra! 
triplicado a los señores que 
se han acordado de estos 
profesionales de "Médicos 
sin fronteras" y les han 
concedido el Nobel de la 
Paz. Otro ¡hurra! más fuer
te. 

Se habló de. • • 
LA SATURACIÓN DE 

CANALES DE TV.- Cuando 
creíamos que se había lle
gado al no va más, nos 
anuncian la televisión por 
cable que que va a poner en 
nuestros ojos una gama 
muy amplia de posibilida
des. Vamos a poder ver por 
el teléfono a la persona con 
quien tratamos de hablar. 
En los casos de broncas 
podremos hacer gestos 
obscenos y cortes de man
gas para cabrear más al 
contrario. Todo lo vamos a 
poder ver. ¿Cuánto va a 
costar? Llevará IVA pero 
nos descontarán lo que 
estamos sufriendo con las 
zanjas de distribución. 
Tendremos veinte vídeos en 
casa para grabar progra
mas, ya que no habrá tiem
po para poder ver tanto 
rollo. 

NO MATÉIS A LAS MU
JERES.- Existe en el mun
do una masa de desequili
brados que les ha dado por 
matar mujeres. Cuando se 
cargan de alcohol o droga, 
en vez de disfrutar con un 
sueño eterno, van en busca 
de su excompañera o sin 
ser la "ex" y la maltratan 
una y otra vez hasta llegar 
a caso de muerte. En estos 
casos los que viven en el 
área cercana, deben cola
borar y denunciar lo que 
está ocurriendo. Puede que 
sean situaciones delicadas 
y dificiles. Hay parejas que 
se zurran mutuamente y 
no desean que trascienda, 
pero llegar hasta casos de 
muerte es problema de 
todos y hay que colaborar 

para ayudar a la más débil 
que casi siempre es la 
mujer maltratada. 

DESCONTROL DE PRE
CIOS.- Se les está yendo de 
la mano. Superar el dos por 
ciento es negativo para 
nuestra economía. Los 
ajustes en algunos casos se 
agradecen, como la bajada 
del butano en doscientas 
pesetas, pero lo del teléfo
no, no lo entendemos. ¿Es 
tan esencial para el indice 
de precios lo que largamos 
por el móvil o el inmóvil? 
¿Hay gente que se gasta las 
perras en hablar y no le 
importa lo que pongan 
encima de la mesa a la 
hora de comer? La subida 
del petróleo será importan
te, pero si se ha conseguido 
la bajada de impuestos en 
el butano, por qué no se 
hace igualmente con las 
gasolinas, gasóleos u otros 
carburantes. Para que esto 
"carbure" tendrá que echar 
una mano al consumidor el 
que manda en la cosa 
pública. 

PREMIO NOBEL A "MÉ
DICOS SIN FRONTE
RAS".- Sentarse en un 
consultorio y decir: "Que 
pase el siguiente .. . " es una 
cosa, y marchar a un país 
en guerra para atender a 
los múltiples enfermos y 
heridos arriesgando tu 
vida, es otra, que nos 
demuestra que no todos los 
ingenieros, artistas y médi
cos son iguales. Como no 
estamos en contra de los 
dignísimos profesionales 
que nos atienden en este 
país que vivimos, y como lo 

LA PERSONALIDAD DE 
SOFÍA LOREN.- De vez en 
cuando nos visita uno de 
esos "monstruos sagrados" 
de la historia cinematográ
fica que todavía tiene ilumi
nación suficiente para des
lumbrar a cualquier aficio
nado con memoria. No es 
una estatua desconchada. 
Es un mito que se conserva 
intacto y con una elegancia 
y belleza que tratarán de 
emular las mujeres de su 
edad. Lo inimitable es su 
carrera de éxitos que dejó 
plasmados para el recreo de 
los que nos gusta volver la 
vista atrás y ver dos veces 
lo clásico mejor que intro
ducirnos en lo mediocre de 
los tiempos actuales. Que 
Dios nos la conserve 
muchos años tan guapa y 
gran señora del cine. 

HAZME UN LEWINSKY.
Parece ser que en los trata
dos de sexualidad y porno
grafia, se ha puesto de 
moda una nueva forma de 
practicar el sexo. Si antes 
se hacía un "griego", un 
"francés" o un "sesenta y 
nueve"; ahora lo más "in" es 
hacer un lewinsky". Y hasta 
le ha causado gracia el he
cho a la señorita susodicha. 
Claro es que crear algo y 
que quede para la posteri
dad causa orgullo a su 
creador. 

ATILA-NO 

TUSlADOS CH COllDUCTOR 

SALONES BODAS PARA ETC. 

GRO CARTA DE MENOS 1 PRECIOS SIN COMPETENCIA -CONSOlTENOS 
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Desde el teleférico de Mont
juich, en un día de incierto pro
nóstico meteorológico, veo con 
la ayuda de mi catalejo el dedo 
de Colón indicando la salida de 
emergencia de las autonómicas 
y compruebo las piruetas dialéc
ticas de los políticos sin intromi
siones ni efectos colaterales. 

EL CATALEJO DE ALEJO 

a los periodistas de alcachofa y 
pantalla unas respuestas caba
lísticas. ¿Hay alguien convenci
do de lo que dice? Alguno has
ta empeñado en reformar la ley 
electoral por un día, para que 
sólo valgan los votos ... 

La lluvia que no me abando
na, impide que la visibilidad 
del catalejo sea total. La hume
dad y los brillos de las farolas 
en el asfalto distorsionan aún 
más las imágenes, como en los 
espejos de feria. No me impor
ta. 

En la calle hace un frío 
húmedo, andando me pierdo 
por las Ramblas y entro por 
una de sus bocacalles. Recalo 
en un café, donde pido un 

Las campañas electorales 
generan una mimica que a ras 
de tierra es más dificil de com
prender por su bastedad. Tengo 
suerte, pues con la proyección 
ortogonal de mi catalejo y la cla
ridad mediterránea del cielo 
barcelonés veo a pesar de la dis
tancia, los gestos engañosos, 
disfrazados de optimismo visce
ral, que interpretan los protago
nistas ante las urnas, a las que 
ven más como cinerarias que 
como albergue de votos. 

CRÓNICAS APÓCRIFAS ACTUALES 
"tallat". La temperatura del · 
local empaña la óptica de mi 
catalejo que al no utilizarlo 

Desde mi privilegiado observa
torio, con ayuda de la óptica antide
formante del catalejo, puedo ver el 
espectáculo sin intermediarios. O sea 
del fabricante al consumidor. Por lo 
que diria al cotejar los resultados, 
que todos han proclamado a los cua
tro vientos su pírrica victoria, o por 
decirlo de otra manera, nadie ha sali
do ganando, aunque todos dicen 
haber ganado. 

Veamos los resultados. 
El que ha visto aumentado su 

número de votos, y ha sacado mayo
res porcentajes, no ha obtenido el 
número de escaños necesario para 
gobernar, ni sólo ni con ayuda del 
vecino. 

El que ha visto mermada su cliente
la, tanto en número de votos, como 
en tantos por ciento, es el que saca 
más diputados, y puede gobernar con 
cualquiera de sus contrincantes de 
menor cuantía, que también se unen 
al coro de perdedores tanto de votos 
como de porcentajes. 

¿Quién ha ganado de verdad? El 
que ha perdido. 

¿Quién ha perdido de verdad? El 
que ha ganado. 

Si no fuera por la potente óptica de 
mi catalejo, me sería imposible ver 
más allá de esta apariencia heraclia
na encubierta, ejemplo de malabaris
mo interpretativo, que apoyado en un 
sistema electoral esquizofrénico, con
suma la profunda contradicción 
democrática del "pierde gana", con
vertida en tenguerengue continuo, y 
que deja al ciudadano con los calca
ñares al aire. 

Tenemos diputados de escasa den
sidad (en Lleida un diputado 12.000 
votos). otros hay con la densidad del 
plomo (en Barcelona un diputado 
26.000 votos) aparte su intrínseca 
pesadez. Sin embargo, a la hora de 
emitir el voto, el cónclave legislativo o 
sean en las "Corts" ambos valen 
igual. 

Los ganadores, que son todos, dan 

guardo por precaución, pues 
los políticos todos, de suyo desconfia
dos, podrían atribuirme malas inten
ciones. 

Al fin de la jornada estoy agotado 
por la batalla de cifras, ahíto con la 
empanada de encuestas y hastiado 
por la verborrea de los agraciados con 
los premios mayores y pedreas electo
rales. 

Aburrido de contemplar las nutri
das concurrencias a los lujosos hote
les, convertidos en sedes políticas, 
compruebo el poder de convocatoria 
del "canapé" y la copa de cava, per
suadido de que el único perdedor, 
como siempre, ha sido el ciudadano, 
cuya voluntad se ha distorsionado 
mediante los hábiles mecanismos que 
regulan las elecciones. 

Y ahora hasta dentro de cuatro 
años, si la implacable tiranía de Cro
nos no lo impide. 

Con estos mimbres no se pueden 
hacer otros cestos. 

José LÓPEZ ESTRADA 

Una etapa crítica en el 
desarrollo del niño es la 
edad escolar. En esta etapa 
pueden aparecer ciertos 
conflictos psicológicos o 
dificultades de aprendizaje 
que van a influir gravemen
te en su rendimiento esco
lar. Tanto los padres como 
los profesores deberán estar 
atentos a los cambios que 
perciban en el niño. Si estos 
cambios aparecen, será 
necesario evaluar las posi
bles causas que puedan 
estar afectándole. 

El fracaso escolar son también factores exter
nos que pueden estar influ
yendo, ya que pueden estar 
mal concebidos, organiza
dos y orientados, con exi
gencias y formas de ense
ñanza ineficaces, que hacen 
que el niño falle en su ren
dimiento por causas real
mente ajenas a él. 

Es necesario actuar con 
cierta rapidez para tratar de 
atajar cuanto antes las difi
cultades que presente el 
niño. Las medidas que se 
tomarán dependerán de la 
causa del retraso, del tipo y 
de la intensidad, y se trata
rán de llevar a cabo en el 
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mismo colegio (de esta for
ma el niño no es separado 
de su ambiente) o en cen
tros pedagógicos (que tie
nen la ventaja de tratar de 
forma más selectiva y espe
cializada el problema). 

Será necesario realizar 
una evaluación médica 
para poder descartar posi
bles trastornos somáticos, 
neurológicos, visuales y 
auditivos. Se realizará tam
bién una exploración psico
lógica con el fin de identifi
car si existen trastornos del 
lenguaje y de la escritura 
como la dislexia, la cual 
puede entorpecer grave
mente el rendimiento del 
niño. 

Los posibles trastornos de 

conducta en el niño (hipe
ractividad, inestabilidad, 
agresividad, etc.). también 
deberán ser evaluados al 
igual que su capacidad 
intelectual, ya que podría 
existir una pequeña 
deficiencia . . 

Hay que tener muy en 
cuenta los acontecimientos 
que se producen alrededor 
del niño (factores externos) 
y que pueden estar influ
yendo en aspectos como el 
sueño, la concentración, 
miedos, etc; especialmente 
la muerte de un familiar y 
el divorcio de los padres, 
son dos causas que podrían 
estar afectando al niño. 

Los planes de estudio y la 
forma de administrarlos 

En definitiva, es necesario 
estar atentos a los cambios 
que pueda presentar el niño 
y que afecten a su rendi
miento escolar, ya que un 
retraso en el colegio no tie
ne por qué ser excesiva
mente preocupante; pero sí, 
si éste se ve afectado por un 
conflicto psicológico que 
conviene solucionar antes 
de que se agrave. 

Luis de Miguel 
(psic61ogo) 
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EN PRIMICIA, 
EL NUEVO 

FIATPUNTO. 
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Concesionario Oficial: 

LIDERCAR DOS MIL, S.A. 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá {Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro .................................................•....................... 91 888 15 21 
Cruz Roja •.....•....•............•.......................•......•.... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social {a partir 17 h.) ....•.......•....•.......................... 061 
Centro Municipal de Salud .................•...•...............•.................. 91 888 54 91 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal ..........•................................•.........•.•.•.....•......•.....•..•........ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 n 
Guardia Civil {Servicio centralizad9) •.............................................•........ 062 
Bomberos ....••..........................................•...........•.........•..........•.. 91 889 00 80 
Bomberos {Servicio centralizado) ...............................................•...•....•... 085 
Protección Civil ..........•..•..........•..........•...•................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ..................................•..............•...•....................... 91 888 33 00 
Taxis {Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ..............................•..........................•..•...•..........•.............. 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ...............................................................•........ 91 888 16 22 
Cementerio ..•..•...........•....................•.........•................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ....•................................................................. 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos •.........•.•.......•.............•.................•............ 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.1 .....................•...............•..............•.. 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud .................•................................................ 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..........................•.......................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio .....•.•..••..........•.......•.................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .....................•....•...•....•........... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ...•......•............•..............•................ 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ..................................................•........... 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ....................•.....•••.......•.............. 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ....•....•........•.....•................. 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey ..........•......•.•.................................•. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ....................•......................................... 91 882 24 97 
OMIC .................•.................•..............•...•.........•..........•.•.....•.......•. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ...•...................•........................................ 91 880 65 36 
Obispado ......••....•.....................••.....••...•.•...•...•...•....•..•....... 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ {Centro Información Juvenil) .................•.......•..•............ 91 882 96 70 
OADE {Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal .............•..•.............................••....................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ..•...............................•..•...•....................... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ..........•.....•.....•....•.•............•. 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad ..•...•..•.......•................ 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina INEM {Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ..................••...................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) •......................................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ..•.........••..•.•..•..•......... 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD .P SANTA MARIA DEl HENARES 
MIXTA Y MATRIMONIOS 

Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 
Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 

Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 
INFORMACION Y RESERVAS 

TElf.: l949J 26 26 02 - 26 XI 38 - e/ vtralllo llavano. 5v1 
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Al Ku Klux Klan le ha puesto 
en su sitio el Tribunal de Apela
ción neoyorkino. Sus enmasca
rados prebostes pidieron permi
so para manifestarse en plena 
isla de Manhattan, en el corazón 
de la Gran Manzana, con el fin 
de que los militantes de esta 
organización racista hicieran 
una "procesión" de las suyas que 
no se parecen nada a las de la 
Virgen de la Soledad y del 
Silencio, por Semana Santa. Las 
procesiones del K.K.K. siempre 
son grandes marchas de treinta 
en fondo llenas de sábanas blan
cas recién lavadas con Colón y 
coronadas por capirotes cónicos 
con dos agujeros a la altura de 
los ojos inyectados en sangre. 
En las procesiones hipócrita
mente cristianas del K.K.K. los 
penitentes no se arrepienten 
nunca de su pasado ni llevan su 
cruz a cuestas sino esas cruces 
erguidas y llameantes que tantas 
veces hemos visto en las pelícu
las sobre la pantanosa conviven
cia de los estados sureños esta
dounidenses. 

Año 2000: la cuenta atrás áns bañadas por la niebla del 
Mississippi o las añejas destile
rías de bourbon que hay en Ken
tucky y Tennessee- por las 
fachadas teatrales de Broadway 
y los edificios de cristal que ras
can el cielo de la Calle 42. En el 
Sur, gracias al amparo de las 
sombras de la noche y la com
plicidad de algún comisario 
racista, no era difícil apalear 
impunemente a un negro que 
cortejaba a la nieta de Escarlata 
O'Hara o prenderle fuego la 
cabaña a los sobrinos del Tío 
Tom; pero en el caleidoscopio 
neoyorquino nadie es más que lo 
que vale; es decir, lo que tiene o 
lo que es capaz de hacer. 

NUEVA YORK.K.K. 

Claro que el alcalde Juliani, 
además de tener apellido inmi
grante, es un tipo tan duro como 
ellos -según dicen, ha puesto 
orden en las calles de Nueva 
York con mano de hierro fundi
do- y denegó el permiso a los 
manifestantes por el pequeño 
detalle sin importancia de que 
no querían dar la cara. Luego se 
enzarzaron en juicios y sus 
señorías, los primeros magistra
dos, dieron la razón a la famosa 
organización de los "Caballeros 
Norteamericanos de las tres "K" 
pero el tribunal definitivo se la 
ha vuelto a quitar y ha dicho que 
se manifiesten todo lo que quie
ran pero sin capuchones ni más
caras para que la gente vea 
quién es cada cual. Y más que 
nada -esto lo supongo yo- para 
que todo el mundo sepa quiénes 
son los autores en el hipotético 
-y muy posible- caso de que 
durante la marcha algunos de los 
manifestantes apaleen al hispa
no con el que se crucen, rompan 

el escaparate de alguna tienda 
judía instalada en la Quinta Ave
nida o quemen un autobús por
que lleve en el costado un anun
cio con el negrísimo y popular 
cutis de Michael Jordan. 

Al Ku Klux Klan la justicia 
neoyorkina le ha hecho un favor 
inmenso con esa sentencia, des
pués de darles a sus fantasmones 
dirigentes un yuyú catapléxico y 
general que les ha llevado a que 
se les pase por la cabeza con 
cucurucho poner en marcha la 
estúpida idea de manifestarse en 
Nueva York a favor de su raza y 
en contra de todas las demás. 
Nueva York es la ciudad más 
cosmopolita ·y multirracial del 
mundo y allí conviven, mejor o 
peor, anglosajones puros que se 
hacen la prueba del ADN todos 
los viernes con jóvenes ambicio-

. sos más negros que el betún y 
. que tuvieron un tatarabuelo 
esclavo en las plantaciones de 
Louisíana. En Nueva York hay 
chinos de Manchuria, polacos 
de Varsovia, irlandeses tranqui
los de Dublín con la nariz roja y 
la tripa cervecera y puertorri
queños cincuentones que baila
ron en el gimnasio de West Side 
Story cuando ellos eran adoles
centes y América el título de un 
himno. En Nueva York viven 
chicanos que se han cansado de 
cantar rancheras sin futuro en 
cualquier mariachi de Tijuana, 
indios sioux escapados de la 
reservas cobrizas y alcohólicas 
de Kansas City y de más allá del 
Missouri y aborígenes australia
nos con el pellejo del color de 
las aceitunas que se hartaron un 
día de vivir del revés, en los 
antípodas. 

Hay que estar más despistado 
que una angula en una barbacoa 
bostoniana para pretender mani
festarse a favor de la pureza de 
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la raza blanca y de la superiori
dad WASP en la ciudad más uni
versal y mezclada del planeta. 
En Nueva York, con una sola 
"K" final -lo del título de este 
artículo no es más que un guiño 
a los lectores- caben enteros, y 
en todos los sentidos, los cinco 
continentes. Allí, entre Brooklyn 
y Jersey City, tienen su asiento 
todas las culturas, religiones, 
clubes sociales, apetencias gas
tronómicas, etnias, ritmos de 
baile e idiomas, hasta el punto 
de que sólo porque los venta
jistas me han caído siempre fatal 
no reto ahora mismo a quien sea, 
a ver si inventa una ideología, 
preferencia de sexo, movimien
to artístico o estilo musical que 
no se esté practicando ya, desde 
hace tiempo, en algún rincón de 
esa mítica ciudad asentada en la 
tierra de nadie que se extiende 
desde el valle del río Hudson al 
Océano Atlántico. 

Manifestarse, ya dígo, en el 
centro de Nueva York, a favor 
de una exclusividad racial -aun
que sea la blanca, anglosajona y 
protestante-, es algo así como 
organizar un acto antitaurino el 
día San Isidro en la madrileña 
plaza de las Ventas o gritar ¡viva 
Franco! en un mitin de Julio 
Anguita; igual que ofrecer un 
cochinillo asado al rey Moha
med VI en mitad del Ramadán o 
mentar la soga de cáñamo en 
una casa donde vive la viuda de 
algún condenado a muerte 
mediante el caritativo procedi
miento de colgarle de la horca · 
hasta morir. 

Hay que andar muy perdido 
para cambiar las ciénagas de 
esos estados del profundo Sur 
-los inmensos algodonales de 
Georgia cosechados por tracto
res que no cantan el "blues", las 
húmedas aceras de Nueva Orle-

Pero -ya se habrán dado cuen
ta de que casi siempre acabo mis 
artículos con un maldito pero
miren ustedes por dónde en esto 
de las manifestaciones a cara 
cubierta España también es dife
rente. Aquí todos los encapucha
dos que se manifiestan se creen 
el Zorro y dicen defender una 
causa justa con el antifaz puesto. 
Aunque, como no son Antonio 
Banderas, en lugar de luchar 
contra el tirano para defender a 
los pobres campesinos de los 
abusos del gobernador de Cali
fornia, se dedican -amparados 
en el anonimato- a destrozar ca
binas telefónicas, quemar caje
ros automáticos, volcar coches, 
asaltar escaparates, y apedrear a 
la policía; o, para ser más exac
tos apedrear a todo aquel que 
haya caído del lado contrario al 
que ellos ocupari. 

Es una pena que en España no 
exista nada parecido -ni de 
lejos- a Nueva York para que los 
encapuchados no pudieran hacer 
todo cuanto desean mientras los 
testigos se quedan hipnotizados 
mirándoles los ojos prepotentes, 
emboscados dentro de la capu
cha, y esas manos enguantadas 
que manejan con habilidad el 
bate de béisbol y la botella de 
gasolina. 

Sergio COELLO 
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LA CASA 
DE CERVANTES 
La lectura del reportaje 

publicado la semana pasa
da sobre la casa de CeIVan
tes conduce a varias refle
xiones. La primera, que el 
gremio de los arquitectos 
goza de una soberbia infini
ta. La segunda, que además 
tienen un morro que se lo 
pisan, ya que lejos de plan
tear y defender unos crite
rios de actuación coheren
tes en los cascos antiguos 
-por muy discutibles que 
pudieran resultar-, en la 
práctica aplican sus propios 
criterios según les interesa, 
incurriendo en contradic
ciones tan flagrantes que 
claman al cielo; por ejem
plo, basta con recordar que 
Federico Chueca Goitia, 
autor del sublime pastiche 
de la madrileña catedral de 
la Almudena, ahora se ha 
descolgado defendiendo a 
capa y espada la salvajada 
del proyecto de Moneo -una 
más, por cierto, en la carre
ra de este insigne arquitec
to- en el claustro de los 
Jerónimos. l)sí pues, lo 
menos que se les podria 
pedir a estos señores es que 
se aclarasen. Eso sí, como 
alguien ose criticarlos les 
faltará el tiempo para 
tacharlo de inculto e instar
le a callarse .. . Porque así las 
gastan estos señores. 

Pero ahí no acaban las 
cosas. Centrándonos ya en 
el caso que nos ocupa, que 
no es otro que el de la casa 
de Cervantes, sorprende 
descubrir que el arquitecto 
responsable del engendro 
de la ampliación sea casual
mente el mismo que en teo
ría debe velar por la preser
vación del patrimonio urba
nístico; vamos, que este 
señor es juez y parte, con el 
agravante de que se ha 
autorizado a sí mismo cosas 
que jamás hubiera permiti
do hacer a un ciudadano 
particular en el edificio de al 
lado. Vamos, que la cosa es 
de juzgado de guardia. 

Y todavía hay más. Este 
señor, con una soberbia 
infinita y con la impunidad 
que le confería su cargo, se 
permitió el lujo de construir 
una fachada que resultaba, 
conforme a la ley de protec
ción del patrimonio, total y 
absolutamente ilegal. Una 
inesperada -y despreciada 
públicamente por él- reac
ción ciudadana le obligó a 
replegar velas, pero tras 
varios meses de tener tapa
do el engendro con unas 
lonas, probablemente a la 
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Gacetillas complutenses 
espera de que se calmaran 
los ánimos y la gente se olvi
dara del asunto, ha vuelto 
con nuevos bríos sin bajar
se del burro y por supuesto 
intentando volvérnosla a 
meter doblada, que siendo 
quien es no se va rebajar a 
las reclamaciones de unos 
paletos -el calificativo no es 
mío, así es como nos tachó 
a los alcalaínos-; ahora 
resulta que en un arranque 
de generosidad accede a 
quitar las troneras, pero a 
cambio de convertir la 
fachada en un muro ciego, 
que es lo mismo que decir 
os seguís jorobando por 
protestar. 

Encima, este buen señor 
tiene la ironía de recurrir a 
unos argumentos de lo más 
peregrino para justificar su 
segunda salvajada, sacán
dose de la manga cosas tan 
surrealistas como que allí 
hubo presuntamente una 
tapia de corral que ahora 
pretende recuperar ... Y su
pongo que suficientemente 
antes, es decir, hace apenas 
unos dos mil años, también 
habría un solar. Pero, ¿có
mo lo demuestra? Y, aun
que así fuese, la cuestión no 
está en lo que pudo haber, 
sino en lo que había. Cierto 
es que la fachada antigua, 
fuera del siglo que fuese, no 
valía un pimiento, pero por 
lo menos -y no es precisa
mente poco- no desentona
ba en su entorno, cosa que 
no se puede decir de la sal
vajada que ha proyectado 
este señor. Y, ya puestos 
así, podría poner un buen 
puñado de ejemplos recien
tes de casas del casco anti
guo cuyas fachadas no valí
an asimismo un pimiento y 
que, no obstante, obligaron 
a respetar -probablemente 
este mismo señor- a la hora 
de construir nuevos edifi
cios en sus solares. Claro 
está que los promotores de 
estos edificios no eran la 
comunidad autónoma de 
Madrid, sino simples parti
culares a los que se aplicó 
todo el peso de la misma ley 
que ahora este señor quiere 
saltarse a la torera ampa
rándose en su cargo. 

Por si fuera poco, los pro
pios responsables de la taifa 
-perdón, comunidad autó
noma- recurren a unas pre
siones indefendibles mante
niendo cerrado el edificio 
antiguo del museo, al que 
en nada afecta la polémica, 
"mientras la fachada siga 
sin arreglar', lo cual no tie-

ne más interpretación que 
la de un chantaje intolera
ble. Pilar Fernández, conce
jal de cultura, manifestaba 
que deseaba saber cuál era 
la opinión de los alcalainos 
al respecto; bien, aquí está 
la mía, a la cual tengo que 
añadir que apoyaré al ayun
tamiento en todo cuanto 
suponga exigir a Ruiz 
Gallardón y a sus acólitos 
una solución razonable a 
esta salvajada. Y por 
supuesto, apoyaré también 
toda iniciativa ciudadana 
que pueda surgir en torno a 
este tema, que nunca estará 
de más movilizarnos en 
contra de ella. 

EL AYUNTAMIENTO 
Y LA JORNADA 
CONTINUA 
Algo que debería resultar 

normal, la defensa de los 
intereses de una población 
por parte de su ayunta
miento, en contra si es 
necesario de lo dictado por 
los políticos de arriba, re
sulta en la práctica tan 
excepcional -sobre todo si 
los de arriba son del mismo 
signo político que los gober
nantes locales- que en el 
momento en que ocurre 
merece la pena ser resalta
do. 

Éste es el caso de la jorna
da continua de los colegios. 
un tema en el que Ruiz 
Gallardón ha mostrado bien 
a las claras su intolerancia 
sospecho que, más que por 
convencimiento, por el sim
ple hecho de que quiere 
dejar bien claro que quien 
manda es él y que no piensa 
tolerar la menor discrepan
cia a su dictadura de hecho. 
Bien, pues resulta que el 
pleno del ayuntamiento 
aprobó por unanimidad su 
apoyo a la reivindicación de 
la jornada continua, lo cual 
si bien no es de extrañar en 
el PSOE e lU -aunque sólo 
fuera por llevar la contraria 
al PP. que así las gastan los 
políticos- resulta una agra
dable sorpresa en los conce
jales populares, que se han 
rebelado contra su correli
gionario defendiendo no los 
intereses de su partido -o 
los de Ruiz Gallardón, por 
ser más precisos- sino los 
de los alcalainos. Ojalá que 
este precedente se repita en 
el futuro , ya que por desgra
cia lo más habitual s u ele 
ser lo contrario, el sacrificio 

de los intereses de los ciu
dadanos frente a los dicta
dos de los sátrapas de las 
diferentes formaciones polí-
ticas, que en eso son todos/j -1 D 
absolutamente iguales. .... i.. ,. :;-~ ~ 
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UN CARRILLO ~ • 
Hace unos días EL PAÍS"-.,_• ___ 

publicó un articulo desglo-
sando el flujo de vehículos 
que entraban y salían diaria-
mente de Madrid por las 
principales carreteras, las 
seis radiales más la carrete-
ra de Toledo y la de Colme-
nar Viejo. Según estas 
tablas, que supongo fiables, 
la Nacional Il era la que re-
gistraba un mayor flujo_ de 
vehículos de entrada a Ma-
drid (79.000) por encima de 
la carretera de La Coruña 
(68.000) y la de Toledo 
(68.000) y muy lejos de las 
de Extremadura (54.000), 
Burgos (49.000), Andalucía 
(47.000) , Valencia (41.000) y 
Colmenar (26.000). En 
cuanto a las salidas, la ca-
rretera de Barcelona se ~ 
situaba la tercera, con casi 
56.000, tras la de La Coru-
ña (73.000) y la de Toledo 
(71.000). quedando detrás 
de ella las de Extremadura 
(53.000). Andalucía 
(51.000). Burgos (48.000). 
Valencia (41.000) y Colme-
nar (23.000). Si desconta-
mos el tráfico de paso, que 
es el responsable de las dife-
rencias entre las entradas y 
salidas por cada una de 
estas carreteras, la conclu-
sión es evidente: La Nacional 
II es una de las más conges
tionadas de las ocho, si no la 
que más, quedando por enci-
ma de aquéllas que tienen 
fama de más saturadas, 
como la de La Coruña o la de 
Extremadura. 

Sin embargo, a pesar de lo 
elocuente de las cifras nues
tro único enlace con Madrid 
sigue estando marginado en 
relación con otras carrete
ras. En la de La Coruña se 
construyó un carril para 
autobuses y coches con al 
menos tres personas, cosa 
que aquí es inexistente. A 
los municipios del sur de 
Madrid les van a construir 
el metrosur, mientras que 
aquí las inversiones de 
infraestructura de la CAM 
brillan por su ausencia. Y 
así nos va, con el Ministerio 
de Fomento y la comunidad 
autónoma pasando amplia
mente de nosotros. Pero 
esto, por desgracia, no es 
ninguna novedad. 

José Carlos CANALDA 
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La antigua Puerta de Madrid 
La Puerta de Madrid que 

todos conocemos nos es 
familiar desde siempre, con 
su estilo neoclásico, pilas
tras y frontón con el rótulo 
al uso. Fue construida como 
dice su titulo a expensas del 
arzobispo de Toledo don 
Francisco Antonio Lorenza
na, reinando Carlos III, el 
año MDCCLXXXVIII. Ocupa 
el lugar en el que, siglos 
pasados, estuvo ubicada la 
puerta de la muralla que 
cerraba la población. De 
aquella antigua puerta sólo 
queda, al parecer, el diseño 
que hizo de ella Antonio 
Vaden Wyngaerde en su Vis
ta de Alcalá de Henares en 
1565. No parece cierto que 
toda la cerca se deba sola
mente al arzobispo Carrillo, 
sino que debió ser obra rea
lizada en distintos tiempos y 
por distintas personas como 
ya pensaba Portilla en su 
tiempo, y confirman los 
estudiosos de la época 
medieval de nuestra ciudad, 
los cuales sostienen ser una 
construcción de los siglos 
XII y XIII, es decir, después 
de la conquista de Alcalá la 
Vieja en 1114, y de la dona
ción de 1126. Antes que Por
tilla, que escribe en el siglo 
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XVIII, fray Gabriel Téllez 
(1571-1648). conocido como 
Tirso de Molina, nos dejó un 
apunte sobre dicha Puerta, 
que puede tener un carácter 
histórico, en todo o en par
te. Tirso fue alumno del 
Colegio de la Concepción, de 
los Padres Mercedarios, en 
la calle de los Colegios, al 
menos entre los años 1608 
y 1610; en 1639 terminó su 
Historia General de la Orden 
de Nuestra Señora de las 
Mercedes, comenzada por 
Fr. A Remón. Al referir el 
historiador la Vida de San 
Pedro Nolasco nos introdu
ce en la España del siglo 
XIII, en los reinados de Fer
nando III el Santo y Alfonso 
X el Sabio, con quienes San 
Pedro estuvo relacionado 
por su misión caritativa de 
redimir cautivos cristianos. 
La relación de Tirso se cen
tra en los últimos años del 
reinado de San Fernando y 
la crisis del comienzo de 
Alfonso X, que siendo infan
te residió largas temporadas 
en Toledo, donde trabajaba 
con sabios cristianos y 
moros en la composición de 
las llamadas Tablas Alfonsi
nas. Nada tiene, pues, de 
particular, como apunta 

Portilla, que estuviese algu
na vez en Alcalá, no sólo de 
paso sino de asiento tam
bién. Casó el infante en 
1248 con doña Violante de 
Aragón, hija de Jaime I, y 
después de cuatro años de 
desposada creyose que era 
estéril y que no darla suce
sión a la corona, por lo que 
el infante de Castilla pensó 
en repudiarla y casarse de 
nuevo, esta vez, con Cristi
na de Dinamarca. Así las 
cosas, intervino San Pedro 
Nolasco, al que recurrieron 
el Rey, el infante y la infan
ta-reina, rogándole pidiese a 
Dios la solución del caso en 
tan dramáticas circunstan
cias. El Santo mercedario, 
después de encomendar el 
problema a la Virgen de las 
Mercedes, aseguró a doña 
Violante que no sólo daría 
un sucesor al reino de Cas
tilla, sino que sería madre 
de muchos hijos. El mismo 
año de la coronación del rey 
Alfonso, 1252, nació la 
infanta Berenguela, a la que 
siguieron luego siete herma
nos más. Con este motivo la 
Reina Violante habría envia
do a Alcalá una imagen de 
Nuestra Señora de las Mer
cedes con el encargo de 

colocarla "en la Puerta de 
Alcalá de Henares que lla
man de Madrid, donde has
ta ahora permanece". dice 
Tirso de Malina en 1639. 
Esta relación, entre la ima
gen y la Puerta, sea cierta o 
no, concuerda con lo que 
sabemos de las disposicio
nes de Alfonso X con rela
ción a la villa de Alcalá; si 
bien no fundara aquí ningu
nos estudios, ni escuela de 
traductores; lo cierto es que 
el mismo año de ser elevado 
al trono, aprobó en Sevilla 
un arancel para Alcalá y sus 
aldeas relativo a las armas 
de guerra y de caza, deporte 
éste muy practicado por la 
nobleza alcalaína de enton
ces; luego en 1254 dio una 
disposición o R.O. por la que 
mandaba que no fuesen 
molestados los que venían a 
la feria; y otras medidas por 
las que dejaba exentos de 
tributos a los vecinos en 
pago de varios servicios gra
tuitos de dinero, que le habí
an concedido en distintas 
ocasiones, sobre todo para 
sostener las guerras. 

Es cierto, pues, que la 
imagen de la Virgen estaba 
en la Puerta de Madrid, aun
que Tirso se queja de que no 
era tan venerada en su tiem
po como lo había sido antes, 
del siglo XIII en adelante, 
"porque el tiempo -dice- ha 
borrado la memoria del 
motivo con que allí se puso". 
Y concluye: "debemos a lo 
menos sus alumnos reno
varle con demostraciones 
solemnes y fiestas". 

Los Padres Mercedarios se 
establecieron por primera 
vez en Alcalá en 1539, en el 
lugar que hemos dicho, de 
cuya edificación no queda 
nada; estuvo situado entre 
el Colegio de los Manrique y 
el de los Basilios, y el 
Comendador o Rector era a 
la vez Juez Conservador de 
San Ildefonso. En 1603 se 
separaron los llamados lue
go Descalzos, que fundaron 
en Alcalá en 1613, primero 
en lo que fue luego Colegio 
de Irlandeses, y después en 
la calle de El Empecinado, 
con el nombre de Colegio de 
la Visitación de Nuestra 
Señora. Aquí arraigó más la 
devoción popular a la Virgen 
de las Mercedes en el siglo 
XVII, pues en 1681 se reno
vó la Esclavitud promovida 
por un grupo de fieles cris
tianos. No hay, hasta ahora, 
más detalles de esta Puerta, 
pero dice Portilla que en su 
tiempo las Puertas de la 
muralla eran ocho y "no les 
faltaba el adorno de la cris
tiana devoción". 

Ángel ALBA 
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Alcalá y Lovaina son las 
únicas ciudades en el mun
do que se glorian por aunar 
las dos preclaras institucio
nes que encabezan este arti
culo. Y no sólo este articulo, 
sino también aquí, la vida 
cultural y espiritual de Alca
lá y España, de aquende y 
allende los mares durante 
siglos. 

Hoy, elevada además la 
Magistral a Catedral, a este 
cronista luchador le gusta
rla ver de nuevo una más 
completa vinculación entre 
ambas instituciones. 

Admitida de antemano la 
separación Iglesia-Estado; 
admitida la aconfesionali
dad, o la multiconfesionali
dad si es que se llegan a 
hacer la mezquíta y la sina
goga proyectadas, quedan 
muchos otros riquísimos 
aspectos históricos y cultu
rales que exigen, siguen exi
giendo hoy, esos vinculos. 

0-0-0-0-0-0-0 

De todos es conocida la 
historia de la iglesia de San 
Justo, la "cella martyris" de 
los Santos Niños; desde el 
siglo IV obispado hasta 1099 
en que lo absorbe Toledo; la 
existencia de canónigos y 
hombres ilustres ya en los 
viejos tiempos, como acredi
ta, por ejemplo, el testamen
to de Sancho IV dado en 
nuestra ciudad: "Mandamos 
que nos entierren en el lugar 
que Nos ordenamos con D. 
Gonzalo (García Gudiel). 
Arzobispo de Toledo, con el 
Deán Don Miguel Ximénez y 
con las personas e Canóni
gos que más moran en San 
Justo de Alcalá". 

Siguiendo ese camino as
cendente el Arzobispo Alon
so Carrillo de Acuña, tras 
fundar el convento de Santa 
Maria de Jesús, que luego 
llamaremos de San Diego, y 
en él las cátedras añadidas 
al viejo Estudio General de 
1293, obtiene de Sooo IV 
una Bula de fecha 12 de 

Claros y oscuros 

La Santa e 1 nsigne 
Iglesia Magistral 
y la Universidad 

octubre de 14 79 que elevaba 
el templo a la dignidad de 
Colegiata con Abad Mayor, 
maestreescuela, capelán 
mayor, chantre y tesorero, 
más doce canonjías, ocho 
capellanías, doce oficios co
rales, más otras cuarenta y 
cuatro dignidades. 

A esto invitarla el Cabildo 
Magistral el domingo día 7 
para celebrarlo el día 13. No 
al titulo de Magistral com.o 
algunos paisanos amigos me 
han dicho. Celebró, el Sr. 
Obispo Complutense, Mon
señor Catalá lbáñez. 

Después de hacer aquello 
dicho, Carrillo sólo hizo en 
el templo unos sencillos 
"reparos". Será el Cardenal 
Cisneros quíen lo haga de 
nueva planta sobre trazas 
de Antón y Enrique Egas, 
con la mano diestra de 
Pedro Gumiel a los mandos, 
para que lo podamos ver hoy 
así, tras muchos avatares. 
Excepto la torre de Gil de 
Hontañón y remates poste
riores. 

Pero no nos interesa hoy el 
arte. Cisneros quiere que la 
Universidad fundada y el 
templo que reedifica estén 
vinculados didácticamente y 
para ello solicita del Papa 
León X que lo eleve al rango 
de Iglesia Magistral, es decir 
que sus canónigos estuvie
ran obligados a tener, ade
más, el máximo rango uni
versitario para que fueran 
"magistri" del Alma Mater. 

A mayor abundamiento el 

abad es elevado al rango de 
Canciller de la Universidad, 
igual a decir que era la 
segunda persona tras el rec
tor. Por si fuera poco, Cisne
ros dispone igualmente que 
el Cabildo nombre cada año 
un visitador y que el Juez de 
la Audiencia Escolástica 
fuera también un canónigo. 

Es dificil pensar en mayor 
entrañamiento entre las dos 
magnas obras cisnerianas. 
Salvo que podemos añadir 
que las tesis defendidas ar
dorosamente entre los mu
ros alfonsinos bajo el es
plendoroso artesonado del 
paraninfo, tenian galardón 
final con la imposición de 
birreta, muceta, guantes y 
libro, bajo las bóvedas del 
gótico final de la Magistral, 
después una solemne proce
sión cívica desde el Colegio 
de San Ildefonso a la sede 
abacial. 

No nos consta que ningu
no de los muy ilustres aba
des hiciera uso, ni siquiera 
en estas solemnidades, del 
báculo y la mitra cuyo uso 
les concediera el Papa lno
cencio VIII, aunque sí en lo 
de "traher anillo y bendecir 
ornamentos", privilegios 
que, junto a las demás insig
nias pontificales y el poder 
oficiar en cualquier iglesia 
de la diócesis de Toledo, 
concedió aquel pontífice el 4 
de junio de 1492. Y no con
tamos que se añadía para la 
sede el tratamiento de Muy 
Insigne. 

Así estas cosas que son 
conocidas de todos, merece 
la pena reconsiderar aque
llos pensamientos iniciales 
de anudar más hoy a Uni
versidad y Magistral, con el 
máximo respeto mutuo, con 
el diálogo más abierto posi
ble, pero con la mayor fideli
dad histórica, académica y 
protocolaria posibles. 

Se podria empezar, y ya lo 
escribí en 1991 entre otras 
veces, por nombrar canciller 
honorifico de la Universidad 
al Obispo Complutense, 
puesto que él es el presiden
te del Cabildo Magistral-Ca
tedral y ya no el abad como 
en el pasado; seguir con la 
vinculación al Cabildo de la 
Capilla del Colegio Mayor de 
San Ildefonso, de la que po
dria ser capellán, ahora sí, 
el Abad-Dean, con la obliga
ción testamentaria impuesta 
por Cisneros de rezar allí 
por su eterno descanso, y 
¡oh sueño de algunos pocos 
ilusos, según parece!, tras
ladar los restos de Cisneros 
al lugar en que quiso ser 
enterrado "en su capilla de 
su universidad" y con su 
sepulcro restaurado, inclui
da la reja de los Vergara que 
usurpa desde 1939 el Museo 
Arqueológico Nacional. 

¿Demasiadas cosas? Ni 
tantas, ni tan dificiles. Ser 
Ciudad Patrimonio Cultural 
de la Humanidad es algo 
más que palabras y obras 
culturales creadas "ex no
vo". Si lo hemos logrado 
recuérdese que ha sido por 
los varios siglos de CIUDAD 
DE LA CULTURA, CIUDAD 
DE LA LENGUA Y CIUDAD 
DE DIOS. 

Supongo que habrá que 
hacer algo en el sentido 
señalado. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista de la Ciudad 

¿Todavía no has probado el auténtico Qiritione·? 

No te confundas . El auténtico Ziritione• sólo está en tu concesionario . Polo con Ziritione•. Desde 1.465.000 p':as/8.804.83 euros* 
PVP roco'T!enoaco en Ponlnsula y Baleares i•VA. trMls~orte, 1n::>uesto de matricutac1ón, p·oi:noción .¡ Pla:i PrevC!r if'\clu dos) "1 euro = · 66,3R6 pta!=: 

Polo~ 
iE ESPEl\At>.0$ EN 

PUERTA de Madrid 

Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES 
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Parque Güell 

Aprovecharon el Puente del Pilar va su regreso pararon en zarauoza 

la Asociación de Muieres de Alcalá 
visitó la Ciudad Condal 
La Asociación de Mujeres de Alcalá organizó una 'escapadita' a Barcelona aprovechando el Puen
te del Pilar. Iniciaron viaje el 8 de octubre y regresaron a la ciudad complutense el 12, hacien
do una parada en Zaragoza que no les lució nada puesto que el par de horas que estuvieron vien
do la ofrenda de flores no paró de llover y apenas pudieron moverse. Esta es la crónica de la 
excursión que firma la presidenta de la Asociación de Mujeres de Alcalá, Patrocinio Martínez. 

Nunca antes nuestra aso
ciación se había desplazado a 
tierras catalanas. Bendita sea 
la hora que nos decidimos. ¡Y 
que bonita es Barcelona! Lo 
primero en visitar fue la Villa 
Olímpica y el Puerto, acompa
ñados por nuestra experta 
guía Mónica que nos condujo 
por el Arco del Triunfo cons
truido en 1888 como puerta 
de acceso al recinto de la 
Exposición Universal, de estilo 
neomudejar y mozárabe, y por 
el Parque de la Ciudadela don
de vive 'Copito de Nieve'. 

El Puerto Olímpico, con 8 
hectáreas abrigadas de agua, 
tiene capacidad para 7 43 
amarres y un paseo de 25 
metros de ancho que transcu
rre paralelo al mar a lo largo 
de más de 2 kilómetros. 

Por la Barceloneta, antiguo 
barrio de pescadores, con 300 
años de historia, no ncami
namos hacia Montjuic. Si no 
se conoce su historia de nada 
siive su nombre. En ese mon
te hay historia judía porque 
allí vivieron judíos y tenían su 
cementerio. Hoy nada de 
aquello existe. En su lugar 
está el jardín más grande de la 
ciudad y el monumento a la 
sardana. 

En el teleférico subimos has
ta el castillo, de valioso interés 
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histórico y fechado en la mitad 
del siglo XVIII, que hoy alber
ga el Museo Militar. Desde este 
recinto la panorámica de Bar
celona es perfecta. 

Pasamos por el Estadio 
Olímpico y la Plaza de España, 
donde está la llamada "Arenas 
de Barcelona", plaza de toros 
que no se utiliza. La última 
visita del día es para la cate
dral rodeada por el barrio góti
co y dedicada a la Santa Cruz 
y a Santa Eulalia. En 1929 fue 
declarada Monumento Históri
co Artístico de interés nacional 

y de ella se puede destacar la 
sillería de estilo plateresco, la 
cripta de Santa Eulalia y el 
bellísimo claustro ·rodeado de 
capillas y una fuente gótica. A 
la salida disfrutamos un rato 
con algunos grupos que bai
laban la sardana. 

El segundo día de estancia 
lo dedicamos a Gaudí, empe
zando por su obra inacabada, 
la Sagrada Familia, que con 
un poco de suerte puede estar 
terminada en unos años. 
También vimos el Parque 
Güell, Patrimonio de la Huma-

nidad desde 1984, en el que la 
fantasía creadora del arquitec
to consiguió crear un espacio 
en perfecta armonía con la 
naturaleza. La escalinata, los 
artísticos bancos de la Plaza 
Central, la sala de las colum
nas de inspiración gótica, el 
dragón revestido de mosaico, 
la casa museo donde vivió 
Gaudí de 1906 a 1926, La 
Pedrera... Si nos fascinó el 
arte de Gaudí, nos dijo mucho 
más la forma que tuvo de vivir: 
Humanidad, sencillez y servi
cio a su pueblo. Con el Pueblo 
Español y el Palacio de Pedral
bes acabó la segunda jornada 
de nuestro viaje. -

Y la tercera fue para visitar 
Montserrat, montaña serrada 
que impresiona por su altitud 
y grandiosidad. Nos decidimos 
por el museo, que contiene 
arqueología, orfebrería y pin
tura de Berruguete, El Greco, 
Guiordano, Teipolo Dali y 
muchos más de los grandes 
pintores. Después la Basílica 
para ver a la Virgen y escuchar 
a la Escolanía, coro de niños 
cantores, el más antiguo de 
Europa, y oírles es elevarse al 
cielo. 

Como guinda del viaje fui
mos a la Rambla de las Flores 
y al Aquarium, con 20 tanques 
temáticos y un espectacular 
oceanario con un túnel suba
cuático transparente de más 
de 80 metros, ¡fascinante! De 
la Plaza de Cataluña a Colón 
no sólo fue pasear: pasamos al 
vestibulo del recién reinaugu
rado Teatro del Liceo; a la igle
sia de Betlem, antiguo conven
to de jesuitas; a la Boquería, 
mercado que data del siglo 
XVIII con techos transparen
tes de hierro y cristal. Pasa
mos ante los palacios de la 
Virreina, Moja, Güell y los típi
cos kioscos de las flores. 

Regresamos a Alcalá dejan
do atrás una convivencia dig
na de recordar, esperando un 
nuevo viaje. 
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El Club alcalaíno, que cuenta aCblalmeme con quince miembros toe tundado en el año 1996 

El Rotarv Club de Alcalá realizó su 
Ceremonia de Entrega de Banderas 
El Rotary Club Alcalá de Henares-Com plutense realizó s u Ceremonia de Entrega 
de Banderas en el restaurante La Cú pula, que es la nueva sede del Club. El acto 
tuvo lugar el pasado viernes 22 de oct ubre, y a él asis tieron diversas auto rida des 
de la ciudad complutense, entre ellas el rector de la Universidad de Alcalá, Manuel 
Gala, al que se le otorgó la c redencial como socio de honor del Club Rotario . 

Paquita González Martín, 
presidenta del Rotary Club 
del Henares, fue la encargada 
de hacer la entrega de la ban
dera rotaría, primera bandera 
que fue colocada. Luis Suá
rez, primer teniente alcalde de 
Alcalá de Henares, acudió a 
este acto en sustitución del 
alcalde Manuel Peinado, que 
se encontraba fuera de la ciu
dad, y fue el encargado de 
colocar la bandera de Alcalá. 
Al letrado Juan José Solé le 
correspondió el honor de 
entregar y colocar la bandera 
de la comunidad de Madrid. 
La bandera española, fue la 
última entregada, y esto lo 
hizo el General de la BRlPAC, 
José Sierra Tabuenca. 

Al término de la entrega de 
banderas, Francisco Rodrí-

guez, miembro de Rotary, leyó 
un capitulo del Quijote, hecho 
que es tradición de este Club. 

Durante el acto, también se 
otorgó la credencial como 
socio de honor del Club Rota-

río Alcalá de Henares-Com
plutense, al rector de la Uni
versidad de Alcalá, Manuel 
Gala. 

El p rimer Club 
Rotary se fundó 
en Chigago en 1958 

La palabra Rotary viene de 
rotar y fue en el año 1958 en 
la ciudad norteamericana de 
Chigago cuando diversas per
sonas pertenecientes a varias 
profesiones se juntaron en la 
oficina de uno de los fundado
res, ante la necesidad de 
hacer algo para la sociedad, 
ayudarla y así se fundó el 
Club Rotary, cuyo nombre se 
estableció un mes más tarde. 
El nombre de Rotary, se puso 
porque cada semana rotaban 
el sitio donde se reunían. En 
la actualidad existen más de 
dos millones de miembros del 
club repartidos por todo el 
mundo. 

La principal norma de cada 
club es que de cada profesión 
sólo puede haber un miem
bro. 

El Club de Alcalá de Hena
res se fundó el 25 de mayo de 
1996 y cuenta en estos 
momentos con un total de 15 
miembros. 

COMPRAMOS 
CASAS VIEJAS 

ESPECIALISTAS EN El 
CASCO HISTÓRICO 

• Con y sin inquilinos 
•Rapidez 
• Confidencialidad 

/\ Telf.: 91 880 32 18 - Fax: 91 880 44 53 

L _i CONSTRUIMOS y REHABILITAMOS 

PUERTA de Madrid 

1 PISOS Ell ll PLIZl. IE CERVllTES 1 

• PISO LUJO, 2 DORMITORIOS ;;OPORTUNIDADf! 
• ESTUDIO CON AIRE ACONDICIONADO 
•PISOS J DORMITORIOS ;;INMEJORABLES lllSTASf! 
• PISO 2ª PLANTA 

1 Teléf.: 629 85 24 18 
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la muestra ha sido organizada por la Asociación Culblral "Hiios v Amigos de Alcalá" 

Inaugurada la eoosición "Universidad 
·de Alcalá 500 años. la Fachada" 
La Asociac ión Cultural "Hijos y Amigos de Alc alá" inauguró el pasado viernes 22 de 
octubre la exposic ión "Universidad de Alcalá 500 años. La Fachada" en la Sala de expo
s iciones Pedro Gumiel. De esta manera , los Hijos y amigos de Alcalá han querido con
memorar el V Centenario de la Universidad Cisneriana. En la muestra se puede obser
var la fachada de la Universidad a través de la visión de diferentes artistas. 

En la exposición se puede 
encontrar una representación 
de la Fachada de la Universidad 
de Alcalá, a través de la visión 
de diferentes artistas a lo largo 
del tiempo, con piezas que van 
desde el siglo pasado hasta la 
época actual. La Asociación ha 
tenido que hacer una selección 
del material -que es muy amplio 
sobre este tema-, al tener un 
espacio limitado y no contar con 
un local más amplio donde 
poder exponer. 

Entre las obras de los artistas 
más conocidos se encuentra un 
dibujo de Málaga, uno de 
Modesto Quijada, dos de Carlos 
Clemente y una de la obras de 
José Sánchez Vilar. En la expo
sición, también se puede ver un 
precioso sello con la Fachada de 
la Universidad y un décimo de 
lotería nacional. 

"Los Hijos y Amigos de Alcalá" 
quieren continuar a través de la 
exposición con la intención 
básica de la Asociación, es de
cir, que se conozca la historia de 
Alcalá y la ciudad en general. 

En un principio estaba previs
ta la presencia del rector de la 
Universidad, Manuel Gala, por 
lo que el comienzo de la inaugu
ración se retrasó unos minutos, 
ya que finalmente éste no acu-
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dió a la cita. "Nos hubiera gus
tado que hubiera venido, pero 
sabemos que está siempre muy 
ocupado. Si hubiera venido 
mejor para todos, pero en defi
nitiva lo que nosotros queremos 
es que sepa que hacemos expo
siciones y que la gente venga a 
verlas, que es de lo que se tra
ta", manifestó a PUERTA DE 
MADRID, Francisco Delgado, 
encargado de la Sala de Exposi
ciones Pedro Gumiel y socio de 
la Asociación. 

Los Hijos y Amigos 
de Alcalá enseñarán 
la ciudad complutense 
A partir del próximo 6 de 

noviembre y hasta el 18 de 
diciembre, la Asociación mos
trará Alcalá de Henares por 
medio de siete visitas guiadas 
para conocer a fondo la ciudad 
complutense, en lo que se ha 
denominado IV Ciclo de visitas 
por Alcalá. 

La hora de encuentro será 

En la fotografía: Mariam Rojo, 
vicepresidenta; Antonio Bravo, 

secretario; Juan de la Plaza, 
colaborador y socio; 
y Francisco Delgado, 

encargado de la sala de 
exposiciones "Pedro Gumiel" 

siempre la misma, las 9'30 
horas de la mañana. En la pri
mera visita del 6 de noviembre, 
se reunirán en la plaza de Cer
vantes, para desde allí, partir 
para ver la parte romana alcala
ína, la Ermita de los Santos 
Niños con el Paredón del Mila
gro, la Basílica, la casa de Hypo
litus .. . 

El objetivo de la Asociación en 
esta serie de visitas organizadas 
por la ciudad; es dar la oportu
nidad de conocer Alcalá de 
Henares a todo aquel que esté 
interesado. 

La Asociación Cultural "Hijos 
y Amigos de Alcalá" fundada 
hace ya cinco años, cuenta en la 
actualidad con un número total 
de 1215 socios. Para la vicepre
sidenta, Mariam Rojo, pasan 
por un buen momento. "Está 
establecida, aunque nos está 
costando mucho, pero los socios 
se están concienciando y están 
empezando a colaborar mucho 
más". 

La asociación no cuenta con 
ningún tipo de subvención por 
parte del ayuntamiento, y tie
nen que mantenerse a través de 
las cuotas de los socios, además 
de contar con un local de redu
cidas dimensiones. "Si nos dan 
una subvención bienvenida sea, 
sino que no duden que mientras 
esta directiva este aquí, la Aso
ciación tirará para adelante, y 
creo que hoy por hoy somos los 
que mayor numero de activida
des organizamos relacionadas 
con Alcalá de Henares", aseguró 
su secretario, Antonio Bravo. 

Para el mes de noviembre tie
nen previsto realizar una nueva 
exposición que denominaron 
"sorpresa". para no desvelar 
aún su contenido. 
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En total serán 14 lestiVos en el año 2000 
aunque el 24 v el 31 de diciembre sólo se abrirá medio día 

la CIM aprobó el calendario de festivos 
en los que el comercio puede abrir 
El consejo de gobierno de la comunidad de Madrid aprobó el calendario de domingos y días fes
tivos hábiles a efectos de desarrollar la actividad comercial en la región madrileña. En tales 
fechas todos los establecimientos comerciales tienen la posibilidad de abrir sus puertas con la 
única limitación de no hacerlo durante más de doce horas diarias, fijadas entre las siete y las 
veinticuatro horas. Por su parte los ayuntamientos podrán permitir la apertura de comercios 
en sus dos fiestas locales, que en el caso de Alcalá son el 9 de octubre, fecha en que se con
memora el aniversario del bautismo de Cervantes, y el 6 de agosto, día de los Santos Niños. 

Así pues, los comercios 
pueden abrir los días 2 de 
enero, 5 de marzo, 2 y 30 de 
abril, 4 de junio, 2 de julio, 3 
de septiembre, 1 de octubre, 
5 de noviembre, y los días 3, 
10, 17, 24 y 31 de diciembre, 
aunque eso sí, las tiendas 
sólo abrirán hasta las seis de 
la tarde los días 24 y 31 de 
diciembre. 

En la misma linea de años 
precedentes, se procede a 
consultar a la totalidad de 
agentes sociales sectoriales 
representativos en el sector, 
como organizaciones de con
sumidores y usuarios, 
empresariales, sindicatos, 
etc., con la intención de que 
las fechas seleccionadas, y 
su número, traten de conci
liar los intereses, en muchas 
ocasiones contrapuestos, de 
todos estos servicios colecti
vos. Todo ello dentro del res
peto al minimo de ocho días 
autorizados por la ley orgáni
ca 2/1996, de 15 de enero 
complementario de la de 
ordenación del comercio 
minorista. 

Así, para el año 2000 la 
propuesta sigue la linea de 
años precedentes aunque 
habrá un domingo más auto
rizado para apertura de esta
blecimientos comerciales. 
Este año 1999 son trece 
domingos y festivos y para el 
año 2000 serán catorce, 
incluyendo aquellos de máxi
ma actividad comercial como 
son los del mes de diciembre. 
Los días seleccionados se 
han hecho coincidir, en la 
medida de lo posible, con el 
primer domingo de cada mes, 
a fin de procurar una infor
mación lo más fiable y segu- · 
ra a los consumidores, que 
permita consolidar hábitos 
de consumo que se vienen 
produciendo desde hace años 
y garantizar el normal abas
tecimiento. 

en el que se aprobaron estos 
14 festivos con posibilidad de 
que los comercios abran sus 
puertas, explicó que se conci
be el mes de diciembre como 
el más importante para las 

ventas del sector comercial. 
Por tanto, podrán abrirse los 
establecimientos comerciales 
todos los domingos de ese 
mes. El otro criterio que se 
ha adoptado es tratar de que 

SERVICIO POST-VENTA: 
Poi. lnd. Fidalgo. Nave 16 
Ant. Ctra. N-11 , km. 32,300 

Las 
awunta111ientos 
pueden decidir 

si en sus fiestas 
locales los 
co111erclos 

pueden abrir 

los festivos en los que se pue
den abrir los comercios sean 
los primeros domingos de 
cada mes. Con ello se consi
gue, en opinión de Alberto 
Ruiz-Gallardón, consolidar 
los hábitos de consumo y 
garantizar el normal abaste
cimiento comercial. 

Además de estos 14 días, el 
decreto establece la posibili
dad de que los ayuntamien
tos decidan si en sus fiestas 
locales los comercios pueden 
abrir. El presidente de la 
comunidad de Madrid, al tér
mino del consejo de gobierno 

SIDRA, S.l. Tlf. : 91 881 27 07 - ALCALA DE HENARES 

EXPOSICION Y VENTA 

Vía Complutense, 70 
Tlf.: 91 883 21 03 
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El público siguió atentamente el desarrollo del sorteo mediante el que se adjudicaron las viviendas. 

los alonunados en el soneo del pasado 22 de octubre 
recibirán las llaves de sus pisos en dos años 

La EMV saneará una nueva promoción 
de 110 viviendas de V.P.O. en la primavera del 2000 
Ciento dos familias de Alcalá son adjudicatarias de una vivienda de protección oficial 
desde el pasado día 22 de octubre. fecha en la que se celebró en el Teatro Salón Cer
vantes el sorteo de la última promoción promovida por la Empresa Municipal de la 
Vivienda. Las llaves de estos pisos. que se ubicarán en la parcela 16 del polígono "Espar
tales Sur". en la plaza de la Reina Maria Cristina. se entregarán dentro de dos años. 

Las características de las 
viviendas sorteadas son: 24 
viviendas de 4 dormitorios, 
con una superficie útil de 86 
metros cuadrados y un precio 
de algo más de 1 O millones de 
pesetas más el 4% de NA; y 78 
viviendas de 3 dormitorios, 
con una superficie útil de 
entre 70 y 77 metros cuadra
dos, con un precio a partir de 
8.300.000 pesetas más el 4% 
de NA. En el precio se incluye 
una plaza de garaje. 

El número de solicitudes 
que se recibieron en la EMV 
para optar a esta promoción 
fue de 327, de las que fueron 
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admitidas las 296 que cumplí
an todos los requisitos, entre 
ellos residir o trabajar en Alca
lá al menos desde hace un 
año, no tener vivienda en pro
piedad, que los ingresos de la 
unidad familiar no superaran 
los 2'5 millones de pesetas. y 
que la parte de esos ingresos 
que destinan a vivienda no 
fuera mayor del 35%. 

Un estudio sociológico ela
borado por la EMV revela que 
el 78% de los solicitantes que 
optaron a estas viviendas tie
nen entre 18 y 30 años, el 
83'49% son solteros y el 70% 
residen todavía en la vívíenda 

familiar. El 65% tienen unos 
ingresos ponderados de entre 
1 y 2 millones de pesetas. 
seguido de un 28% que no 
supera el millón, el 5'81 % 
entre 2 y 2'5 millones y el 
0'92% que rebasaba los dos 
millones y medio. El 79% no 
son familias constituidas, pero 
quieren serlo muy pronto y 
para ello necesitan una vivien
da. 

La mayoría de los solicitan
tes que se dieron cita en el 
Teatro Salón Cervantes para 
seguir en directo el sorteo se 
mostraron de acuerdo con este 
sistema para la adjudicación 

La ONCE prestó uno de sus bombos para celebrar el sorteo. 

de viviendas de V.P.O. "Si hay 
mucha gente, es la mejor for
ma de hacerlo" comentó Blan
ca. "No lo veo mal, aunque 
quizás los que estén casados y 
tengan hijos debieran tener 
alguna prioridad" añadió 
Encarna. "Menos es nada" 
piensa Toñi. "Me parece bien. 
Si no nos toca no nos vamos a 
pegar con nadie, esperamos al 
próximo sorteo y ya está" 
declaró Ana. Estas opiniones 
recogidas antes del sorteo, 
para el que se contó con la 
colaboración de la ONCE que 
prestó uno de sus bombos, 
expresan una conformidad 
con que sea la suerte la que 
decida quién tendrá accesn. a 
los pisos de la EMV, aunque 
no faltaron los que abandona
ron el teatro muy enfadados 
cuando no resultaron agracia
dos en el sorteo. 

A partir del número 95, que 
fue el que salió del bombo, y 
hasta el 197 consiguieron la 
vivienda. Del 197 al 296 y del 
1 al 94 quedan en lista de 
espera por si hubiera alguna 
baja. Los adjudicatarios, tam
bién por orden riguroso, ten
drán posibilidad de elegir el 
piso que quieren, exigiéndose-
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Soledad Zorzo 

les ya en ese momento una 
señal. Unos tres meses des
pués se firmarán los contratos 
privados y en dos años se les 
hará entrega de las llaves. 

"En vivienda social 
lo más justo es que sea 
la suerte quien decida" 

Según Soledad Zorzo, geren
te de la EMV, la experiencia 
por parte de la empresa muni
cipal y de otros organismos 
públicos ha llevado a la con
clusión de que el sorteo es el 
mejor sistema para la adjudi
cación "porque baremar siem
pre incurre en una valoración 
subjetiva de las circunstan
cias personales de las familias 
que solicitan la vivienda, por 
tanto es un poco peligroso", 
mientras que "habiendo cum
plido los requisitos básicos 
que hace que se pueda solici
tar una vivienda social lo más 
justo es que sea la suerte 
quien decida". Para los que no 
resultaron afortunados en 
este sorteo, Zorzo anunció una 
nueva promoción que podría 
ser sorteada en abril o mayo 
del 2000: "Días atrás ha salido 
en prensa publicado que la 
EMV estaba buscando arqui
tectos para preparar el proyec
to de una nueva parcela, la 75, 
que tenemos en el polígono 36, 
en El Ensanche. Así que en 
breve, sacaremos 110 vivien
das de protección oficial, tam
bién en régimen especial de 
compra venta, con circunstan
cias que ya se perfilarán en su 
momento". 

Parece que la demanda de 
vivienda en Alcalá no se agota, 
aunque para Soledad Zorzo 
cada vez quedan menos alca
laínos sin casa: "Desde el pri
mer sorteo que hizo el IVlMA 
en Rinconada, hace 3 ó 4 
años, al último, hay una dife
rencia importantísima en el 
número de solicitudes. Eso 
quiere decir que cada vez esta
mos más cerca del objetivo". 
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Ahora con conferencias sobre la Universidad 

la Institución de Estudios Complutenses 
sigue llevando nuestra ciudad al exterior 

Desde el jueves día 14, 
varios miembros de la 
LEE.ce. están impartiendo 
una serie de conferencias 
sobre la Universidad de 
Alcalá a lo largo de estos 
cinco siglos. Los actos se 
celebran en el Centro Cultu
ral Galileo, del Ayuntamien
to de Madrid, las tardes de 
martes y jueves y a las 20 
horas. 

Inició el ciclo ese día cator
ce, Antonio Marchamalo con 
la visión de la ciudad a la 
hora de la fundación univer-

sitaria. Siguió Ramón Gon
zález Navarro con la funda
ción y los primeros andares 
universitarios. Miguel Mar
chamalo abordó las vincula
ciones académicas de la 
Magistral. Los avatares de la 
decadencia, la pérdida y 
posteriores de los edificios 
fueron el objetivo de Fran
cisco Javier García Gutié
rrez, para acabar el ciclo 
Enrique M. Pérez con la 
visión universitaria de nues
tros días. El ciclo se cierra 
con una actuación de la 

Tuna de la Universidad de 
Alcalá el día 29, en el mismo 
lugar y horario. 

Son con éste, pues, cuatro 
los ciclos impartidos en el 
castizo barrio de Chamberi 
por la l.EE.CC.: la historia 
de Alcalá, en el 96; Cervan
tes, en el 97; Felipe 11, en el 
98 y Universidad en este 99. 
Se arrancó con la promesa 
de Carlos 1 y V en el año 
2000 venidero, que ya se 
prepara, para hacerlo con 
más amplitud en nuestra 
propia ciudad. 

UNIÓN EUROPEA 
FONDO SOCIAL EUROPEO PROGRAMA Comunidad de Madrid 

"" DE FORMACION EN NUEVAS 
"" "" TECNOLOGIAS E INNOVACION 

1999 
DIRIGIDO A: 
Desempleados o trabajadores de empresas que habiendo cursado un primer período formativo san
cionado con un diploma universitario, reúnan uno de los siguientes requisitos: 
Cuando se trate de desempleados, los alumnos estarán inscritos como demandante de empleo en 
zona Objetivo 2. (ver listado en el Punto de Información). 
Cuando se trate de trabajadores, la empresa o centro de investigación donde desempeñan su traba
jo deberá encontrarse ubicada en alguno de los municipios o zonas industriales comprendidos en el 
Objetivo 2. (ver listado en el Punto de Información). En el caso de autónomos deberán estar dados de 
alta en la fecha de su selección como alumnos. 

NAVEGACIÓN INTERNET Y PROGRAMACIÓN HTML 

Duración 
100 

Las solicitudes podrán presentarse en: 

Mes de inicio 
Noviembre 

CENTRO DE INFORMACIÓN Y ASESORAMIENTO JUVENIL 

Turno 
Tardes 

CIDAJ. San Felipe Neri, 1. // Lunes a viernes de 1 O a 13:30 horas y de 17 a 20 h. 
Teléfono: 91 882 96 70 

El plazo de inscripción permanecerá abierto hasta 15 días antes de su inicio. 

La cuota de inscripción y el curso es gratuita. 

Ayuntamiento de 
ALCALA de HENARES 

Concejalía de Economía, Empleo y Turismo 

FINANCIADO POR LA 
CONSEJERIA DE ECONOMIA Y 

EMPLEO DE LA 
COMUNIDAD DE MADRID Y EL 

FONDO SOCIAL EUROPEO oóe:Je 
ORGANISMO AUTONOMO _.ARA EL 
DESARROLLO ECOHOMICO Y FOMENTO DEL a.LEO 
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El efecto 2000 pudo provocar graves consecuencias en la informática del Ayuntamiento 

Manuel Peinado, rotundo al cumplir cien días como alcalde: 

"No me esperaba una administración en tan mal estado" 
Al cumplir cien días al frente del ayuntamiento como alcalde, Manuel Peinado ha hecho 
balance de lo que se ha encontrado en su toma de contacto con la gestión municipal. En 
una entrevista mantenida con PUERTA DE MADRID, el alcalde asegura que el diagnóstico 
sobre cómo se ha encontrado el ayuntamiento complutense no es bueno, que el PP ha 
actuado bajo un clima de improvisación: "He de reconocer que no me esperaba una admi
nistración en tan mal estado. Es como si a una casa no le hubiéramos hecho ninguna 
reforma en varios años". Manuel Peinado explica también que "si no hubiéramos sido ági
les, el 1 de enero del año 2000 todo el sistema informático de recaudación, del Centro 
Municipal de Salud y varios servicios esenciales se hubieran perdido". Peinado tiene 
muchas esperanzas puestas en el gerente de la Agencia Tributarla, un experto cuya misión 
será mejorar la recaudación municipal para que paguen los que no pagan sus impuestos. 

- ¿Cómo se ha encontra
do el ayuntamiento des
pués de casi 100 días de 
Gobierno? 

- El diagnóstico no puede 
ser bueno. Hemos encontra
do enormes deficiencias en 
las instalaciones, en los 
equipamientos y las áreas de 
atención al ciudadano. 
Muchos de los trabajadores 
están en puestos poco dig
nos, nada saludables y en los 
que resulta muy dificil de
sarrollar un trabajo eficaz. 
He de reconocer que no me 
esperaba una administra
ción en tal mal estado. Es 
como si a una casa no le 
hubiéramos hecho ninguna 
reforma en varios años, 
dejando que los equipos se 
estropeen, o se queden obso
letos. Necesitamos actuacio
nes rápidas para solucionar 
los problemas más urgentes 
y otras actuaciones a gran 
escala, con el fin de que en 
los próximos cuatro años 
logremos una casa consisto
rial eficaz y transparente en 
la que los empleados del 
ayuntamiento tengan unos 
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puestos de trabajo dignos y 
los ciudadanos sean atendi
dos en unas instalaciones 
modernas y eficaces. 

- De este •caos•, como 
algún miembro de su equi
po ha definido la situación, 
¿cuál es el problema más 

destacado y urgente para 
solucionar que se han 
encontrado? 

- Pues sin duda el proble
ma informático. Si no hubié
ramos sido ágiles, el 1 de 
enero del año 2000 todo el 
sistema informático de re-

El alcalde en las dependencias de alcaldía 

,. no bulllíramos 
sido ágiles, 
elslste•a 
inl1mídco 

de recaudaciín 
se bulllera penlillo 
par el electo 2010" 

caudación, del Centro de 
Salud y varios servicios esen
ciales se hubieran perdido. 
Es una muestra de la impro
visación con la que el P.P. ha 
trabajado aquí. Gracias a la 
preocupación de los técnicos 
del Ayuntamiento rápida
mente hemos dispuesto las 
medidas económicas y de 
funcionamiento oportunas 
para que se subsanen estos 
problemas. Otra cuestión 
urgente es el de las comuni
caciones; todos los ciudada
nos saben lo dificil que es 
comunicarse con el ayunta
miento. No existen servicios 
modernos de telefonía y no 
hay conexiones al exterior de 
Internet ni en el edificio ni el 
resto de dependencias muni
cipales. Hemos comenzado 
por diseñar una red de fibra 
óptica que comunique las 
dependencias municipales y 
que nos sirva para salir este 
aislamiento. 

- En la campaña electoral 
usted hablaba de hacer del 
ayuntamiento una "casa de 
cristal limpia y transparen
te, donde se abran las ven
tanas y puertas para que 
entre aire fresco". ¿Qué 
queda de esa idea? 

- Convertiremos en los pró
ximos cuatro años las depen
dencias municipales en luga
res en los que los ciudadanos 
se sientan atendidos y en el 
que los trabajadores se 
encuentren condiciones de 
espacio y medios dignas. 
Estamos empezando por una 
revisión de los procedimien
tos y de los medios informá
ticos; pero debemos conti
nuar con una dotación de 
nuevos espacios. El ayunta
miento actual está rompien
do por las costuras. No cabe 
ni un alfiler, los trabajadores 
están en condiciones indig
nas, varios concejales no tie
nen despacho y los informes 
y proyectos se acumulan en 
estanterías o en el suelo por 
falta de espacio. Hay que 
trasladar varias áreas fuera 
del ayuntamiento. Vamos a 
empezar por urbanismo pero 
también queremos que e.l 
área de hacienda se traslade 
a un sitio más amplio donde 
pueda desarrollar su labor 
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En un despacho del área de Personal de diez metros cuadrados trabajan seis personas (izquierda). 
La falta de espacio es también visible en las dependencias de Alcaldía (derecha) 

con eficacia. Nos encontra
mos un ayuntamiento con 
diseño del siglo XIX y quere
mos acabar la legislatura en 
uno del siglo XXI. 

De todos modos para 
llevar a cabo esta idea se 
necesita dinero y las arcas 
municipales no están para 
afrontar gastos importan
tes. ¿no cree? 

- Efectivamente, todo el 
tnundo sabe la situación eco
nómica tan mala en la que 
hemos encontrado el ayunta
miento. Pero lo que no se 
sabe es que el ayuntamiento 
ha sufrido una mala gestión 
de la recaudación. Sólo se 
recaudan alrededor de un 65 
por ciento de los impuestos 
que se debieran. De cada 
diez contribuyentes, casi 
cuatro no cumplen con sus 
deberes. Queremos que los 
que no están pagando, 
paguen. Con esto, gran parte 
del déficit estructural del 
ayuntamiento se verá corre
gido y tanto nosotros como 
los que vengan detrás 
podrán desarrollar las políti
cas que los ciudadanos 
demandan. 

- ¿Puede adelantar cómo 
piensa usted y su gobierno 
subir la recaudación? 

- Pues como se hace en 
todas partes. Trayendo a un 
experto en ese tema, un pro
fesional que haya resuelto el 
problema en otros ayunta
mientos y que nos ayude a 
reorganizar, reestructurar y 
corregir deficiencias en el 
servicio. Muchos de los pro
blemas son tan sencillos 
como casas y fincas que no 
están registradas. En otros 
casos son ciudadanos que no 
reciben los recibos, por ejem
plo. Haremos una campaña 
de concienciación y al final 
esperamos subir la recauda
ción significativamente. Para 
ello, lo primero que hemos 
hecho ha sido coordinar los 

JO de octubre de t999 

B •111r1 .. 1111 .. 
-· •••el• ••lcllllll: ,.._11•1111181•-••••ll• ,.. , ..... ........ .... 

sistemas informáticos de los 
sistemas de hacienda y pre
parar la contratación de un 
gerente de la Agencia Tribu
taria que nos ayude en este 
tema. Lo que es evidente es 
que si no mejoramos la 
recaudación a través de los 
que no pagan sus impuestos, 
es dificil llevar a buen térmi
no los proyectos para estos 
cuatro años. 

- ¿Cree que los trabajado
res del ayuntamiento están 
preparados para afrontar el 
cambio y la modernización 
que propone? 

- Absolutamente. Pese a 
que existe una opinión a 
veces desfavorable sobre los 
funcionarios, la mayoría de 
las veces es infundada. No se 
olvide que yo soy un funcio
nario de la administración. 
La mayoría de los funciona
rios son gente preparada que 
ha aprobado su oposición y 
que viene con ganas de tra
bajar y de atender y resolver 
los problemas del ciudadano. 
Además el funcionario suele 
ser una persona muy res
ponsable y sabe perfecta
mente que son los ciudada
nos con sus impuestos los 
que les pagan. Ahora bien, 
hemos detectado algunas 
deficiencias en la organiza
c10n del personal. Nos 
encontramos con personas 
que trabajan apiñadas en 
espacios reducidos, lo cual 
crea un ambiente de trabajo 
malo, me atrevería a decir 
que incluso insano, y este 

tema debemos solucionarlo a 
medio plazo. También exis
ten unos medios muy limita
dos para desarrollar sus fun
ciones y el tema de la forma
ción se ha desatendido casi 
completamente. No existen 
funciones escritas de los 
puestos de trabajo, lo que se 
llama técnicamente RPT, 
relación de puestos de traba
jo e incluso el organigrama 
es plano, de tal manera que 
no existen ascensos ni gente 
que organice y reflexione 
sobre las propias funciones. 
En este estado de cosas, 
incluso con la mejor de las 
intenciones el trabajador se 
ve poco incentivado a mejo
rar en su puesto. Todo ello es 
perfectamente subsanable y · 
sabemos que los trabajado
res, con el comité a la cabe
za, nos ayudarán a conseguir 
un Ayuntamiento más eficaz, 
con trabajadores mejor orga
nizados, con mejores medios 
y en unas condiciones más 
saludables. El ayuntamiento 
debe tomar una nueva diná
mica, y los trabajadores 
deben sentirse partícipes. 

-¿Notará el ciudadano 
algún avance en sus rela
ciones con la institución? 
O. de otra manera. ¿qué 
notará el ciudadano? 

- Esperemos que note todo. 
Vamos a ver, para empezar 
queremos que pueda llamar 
al ayuntamiento y no espe
rarse horas hasta que la 
línea se libere. Queremos 
que sepa dónde ir para resol-

ver sus problemas y, al final 
de la legislatura, queremos 
que cada vecino que quiera 
tenga una Tarjeta del Ciu
dadano, con la que desde su 
casa, y a través de unos pun
tos de conexión con el ayun
tamiento, vía Internet, sepa 
cuál es el estado de los asun
tos que le interesan, de las 
licencias que pida, de los 
impuestos que tenga que 
pagar, incluso de los asuntos 
de los plenos, de las actua
ciones urbanísticas . y de los 
planes del ayuntamiento 
para los próximos años. 
Queremos acabar con las 
colas, que la relación del ciu
dadano con su administra
ción más cercana sea una 
relación fructífera para los 
dos, y que dentro de cuatro 
años estén orgullosos de en 
qué y cómo se emplean sus 
impuestos. 

- ¿Cuándo se va a notar 
algún cambio? 

- Uno de los problemas que 
nos estamos encontrando es 
que en el ayuntamiento las 
cosas van más lentas de lo 
que esperábamos. Somos 15 
concejales, la mayoría nue
vos y nos cuesta un poco 
entrar en el funcionamiento 
interno y los pasos para con
seguir los objetivos. Estoy 
seguro que hemos formado 
un extraordinario equipo de 
gobierno, tenemos ideas, 
tenemos programa y tene
mos ganas de trabajar. Creo 
que los ciudadanos no están 
todavía acostumbrados a 
que la mayoría de los conce
jales vayan mañana y tarde a 
sus despachos. Incluso uno 
de los problemas personales 
que tengo es que no hay per
sonal en los despachos por 
las tardes. Alcalá no puede 
permitirse que su corpora
ción sólo esté de 8 a 3. Yo 
trabajo todas las tardes y es 
la hora en que, aparte de 
reuniones y recepciones, se 
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Las relaciones entre Izquierda Unida y gobierno son muy buenas 

puede avanzar en los proyec
tos y reflexionar sobre todos 
los temas importantes. Con 
este ritmo de trabajo los ciu
dadanos notarán el cambio 
pronto. Ya hemos empezado 
a trabajar en la nueva línea 
de telecomunicaciones y el 
acceso a Internet. Dentro de 
unos meses el ciudadano 
podrá comunicarse por telé
fono con normalidad. 

- Ustedes quieren a con
tratar tres nuevos geren
tes, aparte del polémico de 
la Fundación Colegio del 
Rey. ¿Es necesario este 
gasto? ¿Qué opinan sus 
socios de IU de estas nue
vas plazas? 

- Estos gerentes son nece
sarios y van a dotar a las áre
as de tributación, de perso
nal y de seguridad ciudada
na, de una profesionalidad 
que es imprescindible. El 
gerente de la Agencia Tribu
taria que ya hemos comenta
do tiene una función vital y 
es indicarnos, sugerirnos y 
orientarnos para conseguir 
una administración más efi
caz en la recaudación de 
impuestos, ayudando a los 
técnicos y funcionarios del 
ayuntamiento para conse
guir este objetivo. Los otros 
dos, aunque se han creado 
las plazas, esperamos que 
entren a partir del 2000. 
Necesitamos expertos en la 
coordinación de la seguridad 
y en el derecho laboral y la 
relación con los trabajado
res. El asunto de la gerencia 
de la Fundación Colegio del 
Rey está zanjado pero no 
importa repetirlo las veces 
que sea; a una persona le 
cumplía el contrato y como 
tal actué. Otra medida dis
tinta hubiera sido ilegal. 
Aunque Pablo Sanz sea com
pañero y amigo yo debo 
actuar como máximo respon
sable de la ciudad según la 
legislación. Por otra parte, 
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me da pena que nadie haya 
protestado por los casi 200 
trabajadores interinos que 
les sucedía lo mismo, se 
cumplía su contrato de tra
bajo y hubieron de ser cesa
dos. 

- ¿Qué opinan sus socios 
de IU de estas nuevas pla
zas? Y en otro orden de 
cosas ¿cónio se está desa
rrollando su relación con 
IU y específicaniente con 
Luis Suárez? 

- Hemos tenido la suerte de 
que nuestros compañeros de 
IU no sólo se han agrupado 
en un equipo de gobierno a 
través del pacto entre parti
dos, sino que existe una muy 
buena relación entre los con
cejales y no me duelen pren
das al decir que los conceja
les de IU están desarrollando 
una labor magnifica en sus 
concejalías. Por ejemplo, el 
éxito de la Semana Cervanti
na ha sido total. Estoy segu
ro que Pilar Fernández va a 
ser una concejala de Cultura 
excepcional, así como Paco y 
Salvador en Economía y 
Turismo y Ciudad Saludable. 
Respecto a Luis Suárez, creo 
que no sólo actúa como coor
dinador del equipo de gobier
no, sino que su experiencia 
política y su inteligencia le 
hacen acreedor de gran parte 
del éxito que vamos a tener, 
estoy seguro, en la gestión de 
los próximos cuatro años. 
Personalmente además he
mos sintonizado muy bien ya 
que los dos provenimos de 
organizaciones de izquierda 
y compartimos un fondo cul
tural e ideológico en la mayo
ría de los campos. Respecto a 
los gerentes, los dos grupos 
políticos hemos detectado los 
mismos problemas y consi
deramos muy importante la 
colaboración de estas perso
nas para atajar cierta desor
ganización en determinadas 
áreas. 

El pleno del avuntamiento aprobó pag 
algunas deudas a proveedores 

100 millones para 
pagar a acreedores 
El pleno de la corporación municipal celebrado el día 
19 de agosto acordó destinar 100 millones de pesetas 
para el pago de sus acreedores. El dictamen presenta
do por la comisión de Hacienda fue aprobado por una
nimidad de tal manera que se reconoce el crédito 
correspondiente a facturas de diferentes proveedores 
que prestan servicios al ayuntamiento complutense. 

Según el primer teniente 
de alcalde, Luis Suárez 
Machota, "los 100 millones 
de pesetas se destinarán a 
pagar a pequeños proveedo
res y son gastos que no 
tenían consignación presu
puestaria". De hecho, el pri
mer teniente de alcalde ase
guró que la mayor parte de 
las facturas son pequeñas 
cantidades que se adeuda
ban a empresas que pres
tan servicios diversos al 
ayuntamiento. 

La deuda que el ayunta
miento tiene con los provee
dores asciende, según expli
có la concejal de Hacienda, 
Marta Luna, a aproximada-

mente 8.000 millones de 
pesetas. En esta cantidad 
se incluye las multimillona
rias deudas que tiene el 
ayuntamiento con empre
sas como URBASER, adju
dicataria del servicio de lim
pieza viaria y recogida de 
basuras, con la Mancomu
nidad de Aguas del Sorbe 
por el suministro de agua 
potable, con el Canal de Isa
bel 11, por el tratamiento de 
las aguas residuales y con 
otras grandes empresas 
prestadoras de servicios, 
cuyas deudas superan la 
mitad de la deuda total del 
ayuntamiento con sus pro
veedores. 

GRAN QUINCENA DEL SEMINUEVO 

DEL 25 DE OCTUBRE AL 7 DE NOVIEMBRE 

! ELIJA SOBRE SEGURO 

LA MUOR SELECCIÓN CON TOTAL GARANTÍA 

Nuestro compromiso de transparencia ~ 
,.!'Control certificado de 200 puntos por empresa externa. 1-\LJ lJ 

,.!'Garantía Europea de un año ampliable a dos. 
,.!'Opción de cambio en 15 días ó 2.500 Km. Todo nuevo en el usado 

'!('Financiación a la medida Autoexpert. 
'jf" Asistencia en carretera en toda Europa. ~ ,.... ~ 

,.!'Contrato claro y por escrito. ~ ~ 

Te esperamos en: 

LIDERCAR DOS MIL, S.A. 
Vía Complutense, 107. Tel. 91 881 40 62. 

ALCALÁ DE HENARES. 
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Pablo Cepeda eulicó aue al comprobar que el golpe de estado montaba, 
Allende se disparó con una metralleta regalada por Fidel Castro 

El único testigo vivo de la 11ene de Sallador Allende 
relató en Alcalá cómo se suicidó éste 
El alcalde y el primer teniente de alcalde recibieron a los dos únicos miembros que quedan vivos 
de la guardia personal de Salvador Allende. Manuel Cortés y Pablo Cepeda visitaron España para 
declarar en la causa abierta contra Pinochet por el juez Baltasar Garzón. A continuación visita
ron Alcalá. Aquí comieron con varios miembros del gobierno municipal y relataron su experiencia. 

Pablo Cepeda es el Unico
testigo vivo de la muerte de 
Salvador Allende. Siempre se 
ha comentado que era un 
asunto rodeado de misterio. 
Muchos de sus partidarios 
han afirmado que fue asesina
do, pero la versión oficial fue 
que se suicidó en el Palacio de 
La Moneda, el palacio presi
dencial chileno. Incluso hubo 
una versión en la que se con
cretaba que Salvador Allende 
se mató con una metralleta 
que le regaló Fidel Castro. 

Según relató Pablo Cepeda 
en la comida, eso es lo ocurri
do. Salvador Allende se suici
dó disparándose con esa me
tralleta, que había sido utiliza
da por Fidel Castro en la revo
lución cubana. El 11 de sep-

· tiembre de 1973, cuando lle
garon las noticias al palacio de 
fa Moneda de que los militares 
chilenos habían dado un golpe 
de estado, Salvador Allende 
anunció a sus colaboradores y 
miembros de su guardia per
sonal que lo protegían que él 

Ravi Sourani 
se entrevistó con 
el gobierno municipal 

11 director 
del Celo Palestino 
de Derechos Hu1anos 
en Gaza vishó mcalá 

El director del Centro Pales
tino de Derechos Humanos en 
Gaza mantuvo el miércoles 20 
de octubre un encuentro con 
el gobierno municipal de Alca
lá en el ayuntamiento para dar 
a conocer la situación de los 
3.200 presos palestinos encar
celados en prisiones israelíes. 
Rayi Sourani tenía previsto 
entrevistarse también con res
ponsables de la Universidad. 

Manuel Cortés y Pablo Cepeda. 

sólo saldría muerto del palacio 
en caso de que triunfara el gol
pe de estado. Allende áijo, 
según Cepeda, que "se suici
daría como un ejemplo moral 
para su pueblo". 

Cepeda fue uno de los cua
tro supervivientes de los 21 
que se encontraban en el Pala
cio de la Moneda. Otras seis 
personas, entre ellas Manuel 
Cortés, estaban en un edificio 

contiguo. Cuando los militares 
entraron en la sede presiden
cial chilena fueron detenidos 
todos, a excepción de Allende, 
que había muerto, y de su jefe 
de prensa, Augusto Olivares. 
Primero, segun explicó, fue 
trasladado al estadio nacional 
de Santiago de Chile, y luego a 
unas dependencias militares: 
"Salvé la vida porque las 
dependencias a las que fueron 
trasladados mis compañeros 
del palacio estaban repletas de 
gente. A mi me llevaron a las 
caballerizas de ese lugar. El 
hecho de que me separaran 
evitó mi muerte porque, al 
estar en las caballerizas, no 
supieron que yo formaba par
te de la guardia del presidente 
Allende". Fue en ese cuartel 
donde, según declaró Cepeda 
al juez Baltasar Garzón, vio 
personalmente a Augusto 
Pinochet torturar a detenidos: 
"Le vi pisotear y dar patadas a 
los compañeros que, como yo, 
estaban atados con alambre. 
Le oí decir que nos iban a fusi
lar a todos". 

Pablo Cepeda y Manuel Cor
tés vinieron a España para 
presentar una querella ante el 
juez Baltasar Garzón que se 
suma a la causa abierta por el 
magistrado español. La quere
lla es por la desaparición de 
35 personas que se encontra
ban en el Palacio de la Moneda 
o en sus alrededores el día 11 
de septiembre. Según Cepeda, 
han aparecido los cadáveres 
de quince de esas treinta y 
cinco personas. En esa causa 
IU figura como acusación par-
ticular. -

El dirigente palestino man
tuvo una reunión con el alcal
de y con el primer teniente de 
alcalde, Manuel Peinado y 
Luis Suárez Machota, así 
como con otros miembros del 

Rayi Sourani, entre el alcalde y el vicealcalde. A la izquierda, el concejal de Seguridad. 
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gobierno alcalaíno. Rayi Sou
rani es abogado y estuvo preso 
en Israel. Rayi Sourani se 
encuentra en España para dar 

a conocer la situación que se 
vive en su país. Según afirmó, 
es muy frecuente el uso de la 
tortura por los funcionarios de 

prisiones israelíes y el incum
plimiento de las medidas 
adoptadas en los acuerdos de 
paz por el gobierno israelí. 
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"El actual alcalde tendría que haberse puesto de acuerdo con 
su compañero Manuel Gala sobre el anuuuo asilo de la calle Colegios" 

Bartolomé González Pidió el antiguo colegio 
Santo Tomás para servicios municipales 
El edificio que ocupó el colegio Santo Tomás en la plaza de Cervantes fue objeto de deseo para 
el ayuntamiento y para la universidad. Su propietaria, la Sociedad de Condueños, recibió pro
puestas de ambas instituciones, pero al final lo cede en alquiler a la universidad, que creará 
allí un centro de estudios financieros internacionales. El portavoz del PP, Bartolomé Gonzá
lez, advirtió que siendo alcalde envió una carta a la Sociedad de Condueños pidiendo el edifi
cio, para trasladar a él diversos· servicios municipales que hoy están en la casa consistorial. A 
juicio de González, "el actual equipo de gobierno debiera haber continuado esas gestiones, 
pero lo más lamentable es que al vicealcalde no se le ocurre otra cosa que decir que la culpa 
es de la Sociedad de Condueños por no haber dado oportunidad al ayuntamiento". 

Bartolomé González afrrmó: 
"En esta legislatura no ha 
habido ninguna petición del 
edificio a la Sociedad de Con
dueños. Las únicas gestiones 
que se realizaron fueron las 
que yo hice como alcalde al 
enviar una carta a esta enti
dad de propietarios de la man
zana universitaria. Como 
alcalde remiti esa carta a los 
condueños solicitando ese 
edificio nada más tener cono
cimiento de que quedaba 
libre. El problema es que el 
nuevo gobierno no ha estado 
en la misma linea y no ha soli
citado nada. Ante la falta de 
interés de · este ayuntamiento, 
la Sociedad de Condueños ha 
cedido el edificio .en alquiler a 
la universidad". 

González pidió a Luis Suá
rez Machota que "no pretenda 
echar los balones fuera y la 
culpa a quien no la tiene. No 
hay más que buscar en el 
registro del ayuntamiento; la 
única petición que ha habido 
a la Sociedad de Condueños 
fue la del anterior equipo de 
gobierno, y concretamente la 
carta que firmé yo como alcal
de". 

ne el ayuntamiento, lo cual 
redunda en un servicio a los 
vecinos que no es el óptimo". 

Sobre el asilo de ancianos 
del ayuntamiento de Madrid, 
situado en la calle Colegios, 
González manifestó: "Lo que 
tiene que hacer el alcalde es 
ponerse de acuerdo con su 
compañero el rector, si tan 

buenas son las relaciones 
como muestran por las foto
grafias de PUERTA DE 
MADRID. Lo que no se puede 
hacer aquí es echar la culpa al 
ayuntamiento de Madrid. 
Ellos lo han vendido, pero 
también me consta que no ha 
habido ninguna petición, 
siquiera de información, por 
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parte del actual gobierno 
municipal para quedarse con 
ese edificio. Lo único que han 
hecho ha sido llamar a sus 
compañeros en el ayunta
miento de Madrid unos días 
antes del pleno en el que se 
iba a adjudicar". 

Bartolomé González afirmó: 
"Este gobierno tiene la cos
tumbre de echar la culpa al de 
enfrente en lugar de asumir 
sus propias responsabilida
des". 

El portavoz del PP se expli
có: "Cuando me refiero al com
pañero Manuel Gala, me refie
ro al compañero simpatizante. 
El rector nunca ha escondido 
su posición política cercana al 
PSOE. Por algo fue asesor de 
Borren. y sobre todo, asistió-a 
esa confabulación de socialis
tas del Henares como uno 
más. Yo creo que el rector se 
ha destapado. Ya está claro y 
aunque eso no sea ni bueno ni 
malo, lo que aparece es un 
conflicto político entre compa
ñeros que ellos mismos tienen 
que solucionar". 

El problema para el líder de 
la oposición es que "quizá ha 
primado dejar pasar el asunto 
para que esto no supusiera un 
conflicto entre el ayuntamien
to y la universidad. Si es así lo 
puedo entender, pero enton
ces lo que no es de recibo es 
responsabilizar y en este caso 
matar al pregonero, que es la 
Sociedad de Condueños, que 
además es la propietaria y por 
tanto la que tomaria la deci
sión de a quién dejaba el edi
fi.cio . Pero, si han visto que 
por parte del actual gobierno 
municipal no había interés, 
pues se lo han cedido a la uni
versidad". 

MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 

Bartolomé González tenia la 
intención de trasladar alguno 
de los servicios municipales al 
edificio que ocupaba el colegio 
Santo Tomás: "Sería el lugar 
ideal por la proximidad con la 
casa consistorial y más 
teniendo en cuenta el proble
ma de falta de espacio que tie-
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11 encontrarse Manuel Peinado en viaie oncial por Méiico 

luis Suírez, alcalde durante una semana 
El primer teniente de alcalde. Luis Suárez Machota. es alcalde en funciones desde el lunes 
25 hasta el domingo 31 de octubre. ya que Manuel Peinado se encuentra realizando un via
je 9ficial por Méjico. El portavoz de ru ya ocupó la alcaldía en funciones durante los días 
del mes de agosto en que Manuel Peinado estuvo de vacaciones. La principal gestión rea
lizada en ausencia del titular de la alcaldía ha sido la negociación para la compra del edi
ficio que ocupaba el colegio Santo Tomás en la calle Escritorios. así como su financiación. 

Suárez Machota explicó que 
el ayuntamiento no participa
rá en la subasta del edificio 
tal y como se aprobó en la 
última sesión del pleno de la 
corporación municipal. La 
casa consistorial se ha antici
pado a la subasta y ha llega
do a un preacuerdo con los 
propietarios del edificio y con 
la Cajaduero por la cual la 
subasta que había programa
da para el miércoles 27 de 
octubre quedaba suspendida. 

Una vez aprobada por el 
pleno municipal la propuesta 
para la adquisición del edifi
cio, situado en los números 
13 y 15 de la calle Escritorios, 
el ayuntamiento procederá a 
levantar la hipoteca y los 
embargos que pesan sobre el 
inmueble: "Lo más probable 
es que esa operación se haga 
con un crédito que pediremos 
a alguna entidad bancaria. 
De hecho hemos sacado a 
concurso la petición de ese 
crédito por valor de 250 
millones de pesetas y esta
mos esperando las propues
tas de las entidades financie
ras para negociar el tema". 

Así pues, el coste del edifi
cio para el ayuntamiento 
estará alrededor de los 250 
millones de pesetas, pero la 
idea, según Suárez Machota, 
es la de realizar un consorcio 
para la formación profesional 
con financiación del Fondo 
Social Europeo y del INEM: 
"Queremos que sea el propio 
INEM quien haga la rehabili
tación del edificio". 

El alcalde en funciones 
explicó: "Nuestra labor en 
este asunto es la de gestión, 

Luis Suárez tomó posesión del despacho del alcalde 
hasta el regreso de Manuel Peinado 

Antiguo colegio Santo Tomás, en la calle Escritorios 
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Ronda Fiscal, sin 
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es decir, nosotros hemos bus
cado el emplazamiento, cons
tituimos el concurso y tras
mitimos el uso de esas insta
laciones al consorcio que en 
el fondo seria quien devolvie
ra, mediante las correspon
dientes cuotas de arrenda -
miento, el préstamo que se 
adquiera para su compra". 

Suárez Machota dijo tam
bién que "para conseguir cul
minar estas gestiones tiene 
que producirse primero el 
acuerdo plenario de compra. 
Además tiene que existir una 
modificación presupuestaria, 
y la aprobación de la opera
ción de préstamo. El plazo de 
gestión que queremos plante
arnos, si es posible, es para 
que a mediados de diciembre 
el edificio sea de titularidad 
municipal". Y añadió que "si 
esta gestión culmina bien me 
alegraré porque no supondrá 
ningún coste al ayuntamien
to. En defmitiva, vamos a 
comprar con dinero ajeno que 
lo va a devolver un consorcio 
financiado por el INEM y por 
el Fondo Social Europeo". 

El edificio que ocupó el 
colegio Santo Tomás tiene 
una superficie de 3.800 
metros cuadrados, según los 
datos que manifestó Suárez 
Machota: "El informe que 
tenemos de los técnicos 
municipales es que está en 
muy buen uso. El patio pue
de llegar incluso a ser utiliza
do para construir un aparca -
miento subterráneo". 
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Detalle de las placas caídas del techo de la piscina. A la derecha, el alcalde en funciones y el concejal de Deportes observan los desperfectos 

En verano deberían haberse acomeddo obras por valor de 110 millones 

El conceial de Depones ordena el cierre de la 
piscina cubiena del Val para impedir un accidente 
El manes por la noche caveron dos planchas aislantes desde el techo por la Hola 
El concejal de Deportes. José Luis García Pezuela (PSOE) ordenó el miércoles 27 de octu
bre el cierre temporal de la piscina cubierta del Val para evitar un accidente hasta que no 
se adopte algún tipo de solución al problema de deterioro existente. Las tormentas de 
agua que han caído sobre la ciudad complutense hicieron que en la noche del martes 26 
cayeran desde la cubierta dos planchas aislantes. José Luis García Pezuela declinó toda 
responsabilidad sobre lo acaecido puesto que las obras de reforma de la piscina "deberían 
haberse acometido hace mucho tiempo. Yo me he encontrado con el problema y declino 
toda responsabilidad sobre lo ocUrrido". La piscina quedará cerrada de momento hasta el 
2 de noviembre. fecha hasta la cual se tratará de buscar una solución provisional que per
mita seguir prestando servicio a los 2.500 usuarios que a diario utilizan las instalaciones. 

El alcalde en funciones, Luis 
Suárez Machota, visitó el miér
coles 27 de octubre la piscina 
cubierta del Val acompañado 
por el concejal de Deportes. El 
gobierno tomó la decisión del 
cierre de la instalación para 
prevenir cualquier accidente, 
ya que unas horas antes se 
desprendieron dos placas de 
fibra desde la cubierta. 

José Luis García Pezuela 
manifestó: "Declino toda la 
responsabilidad sobre lo ocu
rrido. Me parece denigrante y 
lamentable que nadie haya 
hecho hasta la fecha absoluta
mente nada en la piscina 
cubierta. El estado en que se 
encuentra es bochornoso. Esta 
situación me la he encontrado 
así aunque no vale el recurso 
del pataleo". 

Las placas que cayeron for
man parte de la estructura ais
lante de la piscina cubierta: 
"Las que se desprendieron han 
dejado un hueco importante 
por el cual se pierde calor. 
Esas instalaciones me las he 
encontrado en el estado ac
tual. Esto se debiera haber re
formado hac~ ya tiempo. De 
hecho estaba dentro del plan 
PRISMA y ya debiera haber 
estado hecho. Yo me lo he 
encontrado en estas condicio
nes". 

Las filtraciones de agua por 
la lluvia caída afectaron a las 
placas, las cuales terminaron 
por desprenderse. Al estar 
empapadas de agua su peso se 
multiplicó y cayeron a la pisci-

na. Pero no fue ese el único 
problema. Las goteras son 
muy numerosas y el escenario 
de cubos para recoger el agua 
que cae del techo es frecuente 
estos días. Incluso las goteras 
han llegado a mojar algunos 
aparatos muy sensibles. 

García Pezuela afirmó: "A mi 
el miedo que me da es que si 
continúa lloviendo puede ocu
rrir que se desprenda alguna 
otra loseta y pueda herir a 
alguien. Por eso hemos decidi
do cerrar temporalmente". 

Las obras se debieran haber 
acometido en verano, época en 
la que la piscina cubierta no 
está en servicio y por tanto no 
se causa ningún trastorno a 
los usuarios. De la importan-

2.111 ....... ..... _,.. ....... ............ 
cia de las obras hay una mues
tra clara en el presupuesto de 
las mismas, 110 millones de 
pesetas, de los que el 60 por 
ciento paga la CAM y el 40 p9r 
ciento el ayuntamiento: "Esto 
no se hizo cuando se tenia que 
haber hecho. Eso sí, al llegar 
yo me puse a trabajar a fin de 
que las obras se hagan cuanto 
antes. Nuestra intención es 
que el próximo verano se 
hagan para no interferir el ser
vicio, pero si no encontramos 
una solución hasta el dia 2 de 
noviembre que nos permita 
abrir la piscina, habrá que 
hacerlas cuanto antes". UGT y 
CC.00. manifestaron su pro
testa por el estado en que se 
encuentran estas instalacio
nes asegurando que ellos ya 
habían advertido de la necesi
dad de acometer obras porque 
existía un peligro real, según 
manifestaron los representan
tes sindicales en la Ciudad De
portiva, Jesús Martín (CC.00) 
y Antonio Ropero (UGT). 

Un informe de un arquitecto 
del ayuntamiento establece 
que no hay ningún peligro: "De 
todos m·odos, como medida 
preventiva hemos decidido 
cerrar temporalmente la pisci-
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. na hasta el día 2 de noviem
bre. Vamos a intentar buscar 
una solución para a partir de 
ese día no dejar sin servicio a 
los 2.500 ciudadanos que utili
zan a diario esas instalacio
nes". Gil de Andrade, 12 -Tlf.: 91 889 85 42 -ALCALA- Poi. El Caballo, nave 15 - Tif.: 91 885 16 37 -WECHES-
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El gobierno asegura que actualmente 
sólo hav allí un empleado v hav incumplimiento del convenio 

El avuntamiento pedirá al lnsututo Cervantes 
la devolución del Colegio del Rev 
El ayuntamiento de Alcalá quiere recuperar el Colegio del Rey y le va a pedir al Institu
to Cervantes que lo devuelva: "La información que tenemos es que solamente hay un fun
cionario trabajando allí". explicó el primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota, 
quien añadió que "eso supone, a nuestro modo de ver, un claro incumplimiento de las 
obligaciones y de los objetivos de la cesión. La sede administrativa y social del Instituto 
Cervantes tendria que estar en Alcalá, en el Colegio del Rey que para eso se les cedió". 

El primer teniente de alcalde 
aseguró que los compromisos 
del Ins tituto Cervantes al 
cedérsele el Colegio del Rey, 
situado en la calle Libreros, 
como sede central del mismo 
era que la institución tendría 
que desarrollar una actividad 
en Alcalá: 'Tendría que haber, 
como ha habido en alguna 
época, 150 personas trabajan
do allí para darle vida al edifi
cio. Ellos tendría que contri
buir al engrandecimiento de la 
imagen de la ciudad de Alcalá. 
En este momento el Colegio 
del Rey no pasa de ser un 
mero buzón porque su activi
dad administrativa y organiza
tiva no se hace desde Alcalá. 
Incluso las reuniones honorifi-

--rendria 
que haber, 

como 
ha habido en 
alguna Opoca, 
150 personas 
trabajando 

allí ..... 

cas se hacen fuera de nuestra 
ciudad". 

En efecto, la última reunión 
del patronato, con asistencia 
de Sus Majestades los Reyes, 
don Juan Carlos y doña Sofía, 
se realizó en Aranjuez: "El Ins
tituto Cervantes no está cum
pliendo la función por la cual 
el ayuntamiento se desprendió 
de unas instalaciones de alto 
valor de uso". 

Suárez Machota también 
dijo que el gobierno va a estu
diar la fórmula que utilizará 
para recuperar el edificio de la 
calle Libreros. Además se está 
pensando incluso en trasladar 
a él dependencias municipales 
ante la grave situación de falta 
de espacio existente en la casa 
consistorial. 

MESON • CASA IAYTON 
ES Ull SERVICIO Dm «LA RUTA Dll LOS MllSOllH• 

PLAZA DE CERVANTES, 21 - INFORMACIÓN, RESERVAS Y COMIDAS DE EMPRESA - TLF.: 91 882 39 94 
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Fue una de las decisiones 
que se tomaron en la asamblea de la organización 

El área de Cultura de IU se moviliza para 
la apertura de la casa de Cervantes 
Quieren aue la polémica tachada recupere el estilo aue tenía 
La asamblea de Izquierda Unida celebrada el lunes 25 de 
octubre tomó. entre otras decisiones. la de emprender movi
lizaciones contra la CAM para conseguir que se abra el 
museo casa natal de Cervantes y que se solucione el proble
ma de la polémica fachada de la ampliación realizada en la 
calle Imagen. IU quiere que la fachada recupere el estilo que 
tenía antes de que se acometieran las obras de ampliación, 
pero sobre todo su área de cultura exige a la comunidad de 
Madrid que la apertura del museo no esté condicionada a la 
finalización de la polémica de la fachada, es decir. que la 
casa de Cervantes sea abierta inmediatamente indepen
dientemente del arreglo de los exteriores de la calle Imagen. 

La propuesta aprobada por 
la asamblea de IU es que el 
jueves 28 de octubre estaba 
previsto el inicio de moviliza
ciones en esa línea. Un grupo 
de militantes de IU tenia la 
intención de encartelarse 
ante la casa de Cervantes 
exigiendo a la comunidad de 
Madrid la apertura inmediata 
del museo y que se dé a la 
fachada polémica un trata
Íniento arquitectónico para 
que recupere el estilo que 
tuvo 

política municipal y de la 
presidencia. 

La primera intervención 
corrió a cargo de Fernando 
Marín, quien hizo un somero 
análisis de la situación políti
ca general, mostrando su 
convencimiento sobre la 
capacidad de IU para superar 
los resultados electorales 
adversos obtenidos por la 
organización en las últimas 
elecciones y la forma en que 
IU debe afrontar las próxi
mas elecciones generales del 
año 2000. Posteriormente 
Luis Suárez Machota tomó la 
palabra para hacer una alu
sión a la situación política 

general y trasladar ese análi
sis a la ciudad alcalaína inci
diendo en la existencia de un 
espacio político propio, "que 
corresponde por derecho a 
IU, y cuya recuperación debe 
convertirse en nuestro prin
cipal objetivo a corto plazo". 

Uno de los principales 
acuerdos de la asamblea fue 
la reorganización de la direc
ción de IU en Alcalá. Francis
co González Adrada queda 
como responsable de política 
municipal y de la presiden
cia, papel de vital importan
cia a juicio de la organización 
puesto que pretenden lograr 
una coordinación óptima 
entre el grupo de concejales y 
la organización. Suárez hizo 
un llamamiento a la partici
pación de todos los afiliados. 

Esta asamblea fue la pri
mera desde que después de 
las elecciones del 13 de junio 
IU llegó a acuerdos con el 
PSOE para formar gobierno 
de coalición. El encuentro 
tuvo lugar en el salón de 
actos del centro municipal de 
salud y a él asistieron en el 
momento de mayor presen
cia, unos ochenta militantes. DESPACHO DE ABOGADOS 

Compusieron la mesa que 
presidió la asamblea, Fer
nando Marín, diputado en la 
cámara regional, Luis Suárez 
Machota, coordinador local 
de IU, Salvador Guardiá, 
secretario de organización de 
IU en Alcalá y Francisco Gon
zález Adrada, responsable de 

Especializaciones: 

Civil, Penal, Administrativo, 
Laboral y Seguridad Social 

C/ Mayor, 42-2º 
Teléfono nº 91/889 1 O 26 

Durante el transcurso de la 
asamblea se informó a los 
asistente de los acuerdos 
tomados por el consejo políti
co, así como de los acuerdos 
alcanzados por el grupo de 
concejales en el ayuntamien
to de Alcalá. Al final de la 
asamblea y como último 
punto del orden del día, se 
abrió un amplio debate sobre 
la jornada continuada. 

La reestructuración del 
consejo político hace que sus 
cargos sean los siguientes: 
Coordinador local de IU, Luis 
Suárez. Responsable de orga
nización, Salvador Guardiá. 
Responsable de finanzas, 
Feliciana Campos. Responsa
ble de Política .Municipal y de 
la presidencia, Francis.co 
González Adrada. Responsa
ble de Propaganda y Comuni
cación, Francisco Pérez Este
ban. Responsable del Ateneo 
'Manuel Azaña', Educación y 
Cultura, Teresa Galeote. Res
ponsable de Salud y Asuntos 
Sociales, Rosa Hernández 
García. Responsable de 
Empleo y Movimiento Sindi
cal: Juan Valdés. Responsa
ble del movimiento ciudada
no: Juan Bonache. Respon
sable de Juventud, Javier 
Bejarano y Responsable de 
Distritos: Julio Velasco. 

Moda femenina-en - Ayuda Atención lifj 
Domiciliaria PDU111 

DE lA SO A lA 66 
Pº de la Alameda, 7 - Alcalá de Henares (Madrid) 
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TODAS LAS ESPECIALIDADES 
• REHABILITACION • FISIOTERAPIA 
• PODOLOGIA • PSICOLOGIA 
• SERVICIO DOMESTICO 
•CANGUROS 
•AYUDA FAMILIAR ENFERMOS 

DE ALZHEIMER 
•AYUDAS TECNICAS (sillas de ruedas, 

andadores, muletas, mobiliario geriátrico en general) 

SI QUIERE SE~ ATENDIDO EN SU CASA 
CUBRIMOS CUALQUIER NECESIDAD 

• 24 HORAS AL DIA 
• DESGRAVACION EN HACIENDA 
• PRESUPUESTOS PERSONALIZADOS 

TI•-= 2 • horas 
&30 4& 77 43 

c/ Divino Figueroa, 6 - 28805 Alcalá de Henares 
Telf. y Fax: 91 881 37 88 
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la conceiala de Cultura llevó huevos a 
las clarisas de San Diego para que Pidan 
que no llueva durante el Don Juan 
Lo que más teme la concejal de Cult ura, Pilar Fernández Herrador es que los días 30 y 31 de 
octubre llueva y haya que suspender las representaciones del Don Juan Tenorio, o que sim
plemente el mal tiempo de est os días sea un obstáculo para que el público vaya a ver las dos 
funciones itinerantes: "Yo ya he hecho con ilusión todo lo que estaba en mi mano. Se trata de 
que el Don Juan sea un éxito y hemos hecho todo lo posible. Ya sólo espero que no llueva". 
Por eso la concejal de m llevó el miércoles 27 de octubre unas docenas de huevos a las reli
giosas clarisas de San Diego para que ellas pidan que no llueva, según una lejana tradición. 

Acompañada por dos ami
gas, Pilar Femández se pre
sentó en el convento de las cla
risas de San Diego con un ces
to en el que había huevos fres
cos. La tradición es que las 
parejas llevan a las religiosas 
del convento huevos para que 
las monjas pidan que el día de 
su boda no llueva. Sin embar
go la tradición ha pasado de 
las bodas a otro tipo de actos 
sociales y no es infrecuente lle
var a las clarisas huevos para 
que no llueva en cualquier 
evento o celebración. Muchos 
que lo han hecho dicen que 
funciona, así es que Pilar Fer
nández ha llevado huevos a las 
clarisas como último recurso 
para que el Don Juan Tenorio 
funcione y no haya siquiera un 
chubasco que lo perturbe. 

Don Juan y doña Inés 

Quienes también esperan 
con mucha ilusión salir a los 
escenarios son don Juan y 
doña Inés, es decir, Jesús Cis
neros y Yolanda Arestegui, 
matrimonio alcalaíno en la 
vida real y padres de dos 

niños. Cisneros reconoció que 
ha visto varias veces el Don 
Juan como espectador y que 
ha afrontado este trabajo con 
mucha ilusión. Su trabajo en 
diversas series de televisión le 
han proporcionado fama y 
afronta el personaje de Tenorio 
como un reto porque al fin y al 
cabo eso es lo que debe ser: "El 

Don Juan debe ser cada año 
un duelo entre actores". Jesús 
Cisneros afirmó que "interpre
tar el personaje de Don Juan 
Tenorio me ha llegado en un 
gran momento y he tenido la 
enorme suerte de tener una 
maestra como Maria Ruiz. Yo 
hubiera sacado adelante sin 
ella el personaje, pero no de 

T. ? S' ¿ 1ene... . 1. 
Nuevo Toledo Stella 1.6 100 CV. 

por 2.620.000 ptas. 
15.746,52 EUROS 

Tiene de todo. No le da opción. El nuevo Seat Toledo Stella incluye de serie 
todo el equipamiento que usted pueda pedir a un precio excepcional. 
Toda la seguridad de serie como los 4 airbags, ABS y EBV. 
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Y todos aquellos detalles también de serie que aseguran el bienestar en la conducción 
como el aire acondicionado y un completo equipo de música. 
Antes de que nos pregunte qué tiene el nuevo Seat Toledo Stella 
deje que le anticipemos la respuesta: Sí. SERT 

prem recomendado por el fabricante: 2.620.000 Ptas. 15.746,52 EUROS SeatToledo 1.6 Stela, IVA, transporte, y oonc:iciones Plan Prever incluidos. Oferta válida en Peninstia y BaJeaces hasta fin de me5. 
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1 actor 
alcalaíno 

Angel Padilla 
dará vida al 
personaje de 

don Luis Mejía 

esta forma. Le hemos buscado 
al personaje mil matices y si 
hubiéramos tenido más tiempo 
seguro que hubiera habido 
aún mayor riqueza. El texto de 
Zorrilla es tan rico que se pue
dJ! interpretar un Don Juan 
riquísimo en matices". 

Muy atrás quedan los tiem
pos en que Yolanda Arestegui 
hizo figuración para el Don 
Juan Tenorio en Alcalá. Era la 
primera edición, dirigida por 
Antonio Guirau y Yolanda 
Arestegui era una joven actriz 
del grupo TELA, dirigido por 
Paz Carrero: 'Yo llevaba una 
antorcha y hacíamos pasaca
lles para llevar al público de 
una escena a otra". Total, que 
Yolanda Arestegui siente el 
Don Juan como algo muy 
suyo, muy cercano. La actriz 
complutense tiene un papel 
como protagonista en la serie 
de Televisión Española 'Calle 
nueva' . Yolanda Arestegui tie
ne un especial recuerdo para 
Paz Carrero: "Seguro que ella 
va a disfrutar viendo el Don 
Juan porque me quiere muchí
simo. Yo empecé en su grupo 
de teatro y ella me ayudó a 
preparar el examen de ingreso 
en la escuela de arte dramáti
co". 

El actor alcalaíno Angel 
Padilla dará vida al personaje 
de don Luis Mejía, una sorpre
sa para él porque cuando par
ticipó en el casting esperaba 
un personaje más secundario. 
Angel Padilla reconoció que 
"interpretar el papel de don 
Luis Mejía es una maravillosa 
oportunidad que se me ha 
brindado". 

La directora, María Ruiz, 
quien el martes 26 sufrió un 
accidente doméstico sin 
importancia al caerse por unas 
escaleras, manifestó que "lo 
que yo espero que los especta
dores encuentren en las repre
sentaciones es el Don Juan de 
Zorrilla. El montaje que hemos 
hecho ha sido muy respetuoso, 
sin pretensiones de innovación 
ninguna. Hemos tratado de 
hacerlo partiendo de nosotros, 
allanando la musicalidad, 
sobre todo en las escenas de 
acción. Dramatúrgicamente el 
Don Juan Tenorio es una esce
na muy bien construida. Noso
tros lo que hemos hecho ha 
sido tratar de hacer lo que 
Zorrilla propone" . 
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Los restos de la finada fueron finalmente trasladados al tanatorio en un segundo vehículo funerario. 

De nada sirvió que los desolados tamlllares avisaran 
aue va traían el cuerpo de la tinada 

la grúa retiró un vehículo tunerario 
que estaba realizando un servicio 
La familia y el vecindario de Presentación Salas, una alcalaína de 90 años que fallecía 
en su domicilio el pasado 27 de octubre, no daba crédito al surrealista episodio que se 
vivió cuando el vehículo funerario llegó al nº5 de la calle de Marqués de Alonso Martí
nez para trasladar el cadáver al tanatorio. El vehículo, una furgoneta gris suficiente
mente identificada con el logotipo de la funeraria, quedó aparcado en doble fila frente 
al portal, sobre las 10, 15 horas de la mañana, con la caja dentro, mientras los emplea
dos subían a la casa para hacerse cargo del cuerpo sin vida de Presentación. 

En esto, llegó la grúa muni
cipal y el agente encargado de 
este se:1vicio decidió que la fur
goneta molestaba, ordenando 
que fuera retirada. Los clien
tes de un bar que hay junto al 
portal de la finada dijeron al 
agente que los dueños del 
vehículo estaban realizando 
un servicio, explicándole que 
había fallecido una mujer y 
que se iba a proceder a su 
traslado. Estas personas ase
guraron a PUERTA DE 
MADRID que el agente hizo 
caso omiso de sus comenta
rios y no sólo eso sino que se 
dio mucha prisa en llevarse la 
furgoneta, sin llegar siquiera a 
cargarla del todo y saltándose 
incluso un semáforo, según 
testigos presenciales. 

No dio tiempo siquiera a avi
sar a los interesados que 
cuando se enteraron de lo que 
había ocurrido, concretamen
te dos hijos de.Ja finada, se 
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La familia sumó al dolor por tan sentida pérdida 
la indignación por lo sucedido con la grúa. 

El cadáver 
estuvo 

de cuerpo 
presente 

en el portal 
hasta que 
lleg6 otro 

furgón 
desplazaron hasta el cuarteli
llo de la Policía Municipal para 
pedir una explicación. Alli se 
encontraron al agente respon
sable de la retirada del vehícu
lo al que preguntaron cómo 
podía haber hecho algo así. 
Este respondió que la furgone
ta obstaculizaba la circu
lación. 

"Lo minimo que podía haber 
hecho era preguntar, pero me 
contestó que no tenía porqué 
hacerlo. Cuando le dije que le 
iba a poner una denuncia en 
los juzgados, en una actitud 
muy chulesca me dijo que los 
tenía a 100 metros" declaró a 
este semanario uno de los 
hijos de la fallecida, indignado 
por el suceso, que toda Ja 
familia estuvo de acuerdo en 
hacer público para evitar q-ue 
en Alcalá vuelva a darse un 
caso como éste. 

No hubo otra solución que 
llamar a la funeraria, que se 
vio obligada a enviar un 
segundo vehículo. En ese 
intervalo de tiempo y hasta 
que por fin era trasladada al 
tanatorio, la pobre Presenta
ción estuvo de cuerpo presen
te en el portal de su casa. 

La actuación del agente res
ponsable de la grúa fue dura
mente criticada: "Ha demos
trado una total falta de respe
to y educación, precisamente 
una persona que está para dar 
ejemplo de respetabilidad y 
salvaguardar el orden público. 
Lo ocurrido hoy deberla ser 
motivo suficiente para que le 
quitaran el uniforme porque 
una persona así no puede 
estar al servicio de los ciu
dadanos". 

Luis Suárez Machota, alcal
de en funciones , ha ordenado 
la apertura de una "informa
ción reservada tendente a 
dilucidar si de la actuación del 
funcionario se deriban respon
sabilidades disciplinarias". A 
este efecto ha designado a 
Marta Mejías Navacerrada, 
técnico de la sección de Perso
nal, como funcionario encar
gado de llevar a cabo dicha 
información. 
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las APls complutenses han sido incluidas en la Comisión Permanente 
del Foro sobre la Jornada Conunua 

la FAPA de Alcalá se congratula de que las ··posturas, 
antes inamovible& de la CAi havan cambiado" 
De "positivo" calificó la FAPA de Alcalá el Foro de debate sobre la jornada continua que, convo
cado por la consejería de Educación de la CAM, se celebró el pasado 25 de octubre con la asis
tencia de los representantes de la federación de APAs complutenses, tal y como estaba previsto. 
La FAPA solicitó ser incluida en la Comisión Permanente del Foro, solicitud que fue aprobada 
con el único voto en contra de la Federación Regional "Giner de los Ríos", a la que la FAPA ha 
deslegitimado como representante de los intereses de los padres de escolares de Alcalá. Así se le 
ha hecho saber a través de una carta suscrita por los 34 colegios públicos y concertados de Alca
lá y también de los centros de Morata de Tajuña, Meco, Campo Real y Daganzo. 

El hecho de que la consejeria 
no expresara un 'no' rotundo a 
la jornada continua sino que 
se mostrara abierta a todas las 
propuestas hace que la FAPA 
tenga buenas expectativas. "El 
Foro se constituyó y lo vemos 
positivo tanto en cuanto se ha 
temporalizado con reuniones 
cada 15 días, a las que se lle
varán unas ponencias. No se 
va a votar nada sino que se va 
a llegar a un consenso entre 
las diferentes posturas. La 
consejeria se ha mostrado 
abierta a todas las posibilida
des y a todas las iniciativas y 
nos congratulamos de que las 
posturas, antes inamovibles, 
hayan cambiado, porque de 
sabios es rectificar" explicó la 
presidenta de la FAPA, Maite 
de Valenzuela. Las conclusio
nes estarán listas a finales de 
diciembre, por lo que la FAPA 
confia que al regreso de las 
vacaciones escolares de Navi
dad se apliquen los resultados 
del foro. Lo más destacable 
según de Valenzuela es que, a 
pesar de que se habló de la 
elaboración de una ley que sir
va de marco general a este 
asunto, el consejero de Educa
c1on, Gustavo Villapalos, 
admitió que se tendrian en 
cuenta las particularidades de 
cada centro y cada localidad, 
tal y como viene reclamando la 
FAPA de Alcalá desde que ini-
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ciara sus movilizaciones. "No 
estamos en contra de que la 
jornada se regule por ley, por
que es lógico, pero lo que sí 
decimos es que se tiene que 
contemplar la singularidad de 
nuestra ciudad porque es una 
inmensa mayoria la que pide 
la jornada continua". 

Todas las APAs de Alcalá ya 
han entregado a la federación 
los proyectos de jornada de 
sus centros y los que ya dis
frutaban de la jornada conti
nua su evaluación sobre la 
misma. Con todo este mate
rial, la FAPA aprovechará el 
puente de Todos los Santos 
para elaborar conjuntamente 

una ponencia con la FAPA de 
Torrejón, ponencia que ha de 
remitir a la consejeria antes 
del 2 de noviembre para que 
sea tratada en la próxima reu
nión del Foro prevista para el 
día 8. 

La FAPA ha propuesto ya a 
la consejeria que se separen 
los tres tipos de jornada que 
se plantean en la comunidad 
educativa -jornada escolar del 
alumnado, jornada laboral del 
profesorado y jornada de aper
tura de los centros- y ha soli
citado que se respeten los 
resultados de las votaciones 
realizadas en el presente curso 
según los criterios fijados en 

su día por el MEC (que el 80% 
de los padres estuvieran de 
acuerdo, que se mantuvieran 
los servicios de comedor y 
transporte escolar y que se 
elaborara un proyecto de cen
tro). concluyendo que igual 
que están en contra de que se 
les imponga la jornada parti
da, también están en contra 
de implantar la jornada conti
nua en aquellos centros que 
no lo han solicitado. 

Maite de Valenzuela explicó 
que la FAPA de Alcalá, aunque 
opte por un modelo de jornada 
distinto del que quieren otros 
padres de la CAM, apuesta 
también por el modelo de 
escuela pública de calidad, 
sostenida con fondos públicos. 

Los sindicatos piden 
un marco normativo 
que regule 
la jornada continua 
Las Federaciones Regionales 

de Enseñanza de CCOO y UGT 
presentaron el 27 de octubre 
en Alcalá una "Declaración 
Institucional sobre la Jornada 
Continua" . De esta declara
ción cabe destacar la conside
ración de los sindicatos de la 
necesidad de configurar un 
marco normativo de carácter 
autonómico, o lo que es lo 
mismo una ley regional, que 
regule el acceso a la jornada 
continua para los alumnos de 
educación primaria en la 
CAM, la actividad de los cen
tros en horario extraescolar y 
su financiación por parte de la 
Administración. 

CCOO y UGT entienden ade
más que se debe diferenciar la 
jornada laboral del profesora
do de la escolar de los alum
nos, reivindicando la jornada 
continua para los profesores 
de las enseñanzas pública y 
privada concertada para lo 
que exigen a la Administración 
la constitución de una mesa 
sindical en la que se aborde 
esta negociación. 
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sucesos 

la autopsia determinó intoxicación por monólido de carbono 

Una ioven fue hallada por su marido 
muerta en el cuarto de baño 
Una joven de 24 años, de nacionalidad rumana, fue hallada muerta por su marido en el cuarto de 
baño del piso en el que residían, en la localidad madrileña de Camarma de Esteruelas. El maca
bro descubrimiento se producía a las ocho de la tarde del pasado jueves 21 de octubre y al día 
siguiente la autopsia revelaba que la mujer había fallecido por inhalación de monóxi.do de car
bono procedente de la mala combustión del calentador de gas instalado en el cuarto de baño. Al 
cierre de esta edición, el cuerpo de la finada permanecía en las cámaras frigoríficas del Cemen
terio Jardín de Alcalá, en espera de ser trasladado a su país de origen para ser enterrado allí. 

El suceso debió de ocurrir 
poco después de la hora de la 
comida. La joven pareja, com
puesta por Cristina y Florín, 
compartió el almuerzo y poco 
después el marido regresaba 
de nuevo al trabajo. dejando a 
su esposa preparándose para 
darse una ducha. Poco antes 
de las ocho de la tarde, Florín 
regresó a casa y encontró a su 
mujer muerta, ya rígida y caí
da sobre la bañera, con la 
mano izquierda aferrada al 
corazón y con el agua de la 
ducha cayéndole sobre el otro 

· lado del cuerpo, que era todo 
una ampolla debido al calor 
del agua. 

Florín pidió auxilio y acudie
ron en su ayuda muchos de 
sus vecinos. Se dio aviso al 
servicio de urgencias 06ldel 
INSALUD, pero ya nada se 
pudo hacer por Cristina, 
excepto trasladar su cuerpo al 
Cementerio Jardín para que 
fuera velado y se le practicara 
la autopsia. 

Tras conocerse el resultado 
de la misma, parece posible 
que la joven fuera inhalando el 
gas procedente de su calenta
dor sin darse cuenta. hasta 
que la sustancia letal empezó 
a hacer efecto. Se sintió indis
puesta cuando estaba en el 
cuarto de baño, pero poco más 
pudo hacer excepto llevarse la 
mano al corazón y caer en la 
bañera, precisamente bajo el 
chorro de agua de la ducha 
que caía hirviendo y que fue la 
causa de que se le cayera la 
piel a tiras. 

Su marido había 
conseguido traerla a 
España hacía 
dos meses 
El barrio en el que vivia la 

joven y en general todos los 
vecinos de Camarma queda
ron conmocionados al conocer 
la noticia. A todos resultaba 
dificil de entender tan desgra
ciado accidente, y especial
mente a Florín, precisamente 
ahora que las cosas empeza
ban a ir bien. Hace un año 
aproximadamente que Florín 
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En este bloque de viviendas de la calle La Mancha de Camarma 
de Esteruelas residían Cristina y su esposo Florin. 

empezó a trabajar en Camar
ma como solador. Por aquella 
época vivia en Madrid con 
otros rumanos y comía gracias 
a la caridad de una camarme
ña, madre de uno de sus com
pañeros de trabajo, que no 
soportaba verle comiendo un 

trozo de pan en un rincón de 
la obra. Calificado de honrado 
y trabajador, este emigrante se 
pasaba el día echando horas 
con un único objetivo: traer a 
su familia a vivir con él. 

Con gran esfuerzo pudo 
alquilar una casa y amueblar-

Centro Profesional 

Tu tienda de Imagen y Sonido especializada 
¡¡A LOS MEJORES PRECIOS!! 

C/ Almería, 3 
Alcalá de Henares 

Tlfno.: 91 881 25 94 
907 180 123 

Lucica Cristina Rataru 

la modestamente con los mue
bles y enseres recolectados 
entre los vecinos. Y por fin, 
hace unos dos meses, y a 
pesar de un accidentado 'Viaje, 
su esposa llegaba a España. 
Cristina no sabía hablar ni 
una palabra de español, pero 
pronto empezó a hacer amis
tades entre los camarmeños, 
que la acogieron con tanto 
cariño como a su marido. Los 
que la conocieron comentaron 
su mirada triste, seguramente 
causada por haber tenido que 
dejar en Rumanía a sus hijos, 
un niño y una niña de 6~y 4 
años. Quince días después del 
accidente, la hermana de Cris
tina tenía previsto viajar a 
España de luna de miel para 
ver a sus parientes y de paso 
traer con ella a uno de los 
hijos de la pareja. No ha podi
do ser. 

Florín estaba iniciando los 
trámites para nacionalizarse 
español y así iniciar una nue
va vida. Ahora tendrá que 
hacerlo, pero de forma total
mente distinta a como lo había 
planeado. Casi todos los días 
el matrimonio hablaba por 
teléfono con sus hijos, pero ni 
la tarde del accidente ni la 
siguiente Florín tuvo fuerzas 
para hacerlo, no sabía qué iba 
a decirles. Ahora acompañará 
a Cristina de vuelta a casa, a 
Rumania, donde la enterrará 
antes de regresar a España, 
país en el que había encontra
do la esperanza que ahora ha 
perdido de nuevo. 

El ayuntamiento camarme
ño y la asociación Camarma 
por la Solidaridad costearán el 
traslado del cadáver de Cristi
na y el billete de Florín a 
Rumanía, haciendo gala una 
vez más de la solidaridad y 
compromiso con los más des
favorecidos que desde hace 
tiempo distingue a este pue
blo. 
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sucesos 
D a1cia1a de 18 aios sufrió 01 ataque al corazó1 e1 el paso elevado iu110 a la estació1 

Falleció otra persona sin que hubiera 
una ambulancia en Alcalá 
En plena tormenta hubo que pedir la UVI m6vll del SERCAM en Coslada 
Un anciano de 78 años de edad, Lucio Martínez Cruz, falleció el martes 26 de octubre en la 
pasarela sobre la vía férrea que une las calles Infantado y Fray Juan Gil, muy cerca de la esta
ción del ferrocarril. Desde que el anciano se desvaneció sin sentido hasta que llegó la UVI 
móvil del SERCAM, con base en Costada, transcurrió más de media hora. En ese intervalo el 
anciano falleció sin que hubiera en toda la ciudad complutense una asistencia médica de 
urgencias que le atendiera. El hecho se produjo tan solo trece días después de que falleciera 

• un joven de 17 años por idéntico motivo, una parada cardiorrespiratoria. La casualidad qui
so que ambas muertes tuvieron lugar muy cerca la una de la otra, a menos de cien metros. 

Fue sobre las cinco y diez 
de la tarde del martes 26 de 
octubre cuando Lucio Mar
tinez, vecino de Guadalaja
ra, caminaba por lo alto de 
la pasarela que une las 
calles Infantado y Fray 
Juan Gil. El anciano se des
vaneció de repente yendo a 
golpearse la cabeza contra 
la barandilla. 

Lucio Martínez caminaba por lo alto de la pasarela cuando se desva
neció de repente, se golpeó la cabeza contra la barandilla y murió. 

de que llegara la UVI móvil 
del SERCAM con base en 
Coslada, el anciano perdió 
por completo sus constan-

tes vitales. En esos momen
tos había una considerable 
tormenta de agua y el tráfi
co en la carretera y en la 

El talleclmlento 
saaroduJo 

amuvaocos 
metros de 

donde tallecló 
dlasatrás 
un Joven 

de11aios 

ciudad eran muy intensos. 
Con todo y con ello un 
coche patrulla de Policía 
Local esperó a la UVI móvil 
del SERCAM a la entrada de 
la ciudad para abrirle cami
no a toda velocidad por las 
calles complutenses. 

La UVI móvil llegó a la 
pasarela sobre la vía férrea 
a las 1 7'45 horas. Después 
de unos minutos en que 
intentaron reanimar al an
ciano, no pudieron hacer 
otra cosa que comunicar 
que había fallecido. Eran 
las 18'05 horas de la tarde. 
A continuación se dio aviso 
a la autoridad judicial de 
guardia en la ciudad alca
laína, la cual ordenó a la 
Policía Nacional el levanta
miento del cadáver previo 
informe de los hechos. 
Sobre las 19'35 fue levanta
do el cuerpo sin vida del 
anciano y trasladado al 
cementerio jardín donde se 
le realizó la autopsia. 

Un subinspector de la 
Policía Nacional que reside 
en Alcalá aunque trabaja en 
una comisaria madrileña, le 
atendió en primera instan
cia realizándole masaje car
diaco. Una madre de alum
nos d el colegio Santa Maria 
de la Providencia se acercó 
a toda p risa al cercano cole
gio para pedir que avisaran 
por teléfono a una ambu
lancia. Desde allí se contac
tó con el teléfono de 1.irgen
cias 112 , desde cuya cen
tral se avisó a la Policía 
Local. Fuentes policiales 
aseguraron que el primer 
aviso lo recibieron sobre las 
1 7'22 horas y que tres 
minutos después ya esta
ban en el lugar donde yacía 
el anciano y donde el 
subinspector de policía 
nacional fuera de servicio le 
suministraba masaje car
diaco intentando reanimar
le. 

Desde ~L 
50 ~o 4~de interés 

Hasta 0 /. 

120.7° 
de tasac1on, o 
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Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

Con toda urgencia se pidió 
una ambulancia, algo que 
al parecer ya había solicita
do el 112. La Policía Local 
insistió varias veces ante la 
gravedad de la situación. Lá. 
UVI móvil del INSALUD con 
base en el hospital 'Príncipe 
de Asturias' de Alcalá se 
encontraba activada en otro 
servicio y no había en toda 
la ciudad una asistencia 
médica, ni siquiera un 
transporte médico de 
urgencias que pudiera 
hacerse cargo del anciano. 

Los primeros auxilios 
administrados por el 
subinspector policial de pai
sano fueron inútiles. Antes 
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sucesos 

110 hubo que lamentar ninguna vícUma Utilizó un cinturón v una holanda 

Un lntercitv descarriló Un anciano apareció 
entre Sigüenza v Baides ahorcado en su domicilio 

pasajeros que, al resultar ile
sos, continuaron hacia su des
tino, siendo trasladados en un 
tren Talgo que circulaba en la 
misma dirección. 

Sergio P.P., de 81 años de 
edad, perdió la vida por asfixia 
el domingo día 24 de octubre. 
Ocurrió en su domicilio, situa
do en el número 6 de la calle 

A las 12'05 horas del miérco
les día 27 de octubre, en el 
kilómetro 132'750 de la línea 
férrea Madrid-Barcelona, se 
produjo el descarrilamiento de 
una unidad Intercity de REN
FE, sin que se registraran 
lesiones entre los pasajeros 
que ocupaban el convoy. El 
accidente tuvo lugar a la altu
ra de la finca Cutamillas, den
tro del término municipal de 
Sigüenza, entre las estaciones 
de esta última localidad y Bai
des. Según se desprende de la 
información recibida, parece 
que únicamente descarriló la 
unidad de cabecera del citado 
convoy, que estaba compuesto 
por tres unidades o vagones, 
el cual circulaba en dirección 
Madrid, procedente de Zarago
za. El accidente estuvo origi
nado por el desprendímiento 

Dos indiViduos con cuchillos ven estado de gran 
neniosismo se apoderaron de 100.000 pesetas 

Murano, en el barrio Venecia. 
El anciano apareció ahorcado 
con una bufanda y un cintu
rón. Vecinos de la víctima avi
saron a la Policía Nacional 
sobre las once y media de la 
mañana de ese domingo. Los 
agentes policiales no pudieron 
hacer nada más que compro
bar que el anciano ya era 
cadáver. Atraco en una inmobiliaria Al parecer, el anciano pade
cía depresiones de origen sen
timental, según explicaron 
compañeros suyos en el club 
de jubilados de Cajamadrid al 
que pertenecía. 

· de una trinchera y arrastre de 
material hacia la vía. 

En el tren viajaban unos 90 

Sobre las cinco de la tarde del 
día 20 de octubre se cometió un 
atraco en la agencia inmobilia
ria denominada Keeping House, 
situada en la calle Palomares 
número 38 de la localidad de 
Algete. Los asaltantes fueron 
dos individuos jóvenes que, 
armados con dos cuchillos de 
cocina de grandes dímensiones, 
intimidaron a los allí presentes 
y lograron apoderarse de un 
sobre que se encontraba en el 

cfi-
Dª cati Dominguez Fernández 

VDA. DE SALCEDO 
FALLECIÓ EN MADRID 

EL DÍA 26 DE OCTUBRE DE 1999 
A los 70 años de edad 

habiendo recibido los Santos Sacramentos 

D. E. P. 
Sus hijos, Esperanza y Mari Carmen; hijos políti

cos, Gregorio y Francisco Javier; hermanos, Pedro, 
Francisco, Esperanza (Carmelita Descalza) y Wbam
ba; nietos y demás familia, 

RUEGAN una oración por su alma. 

La misa-funeral por su eterno descanso se cele
brará el día 3 de noviembre, miércoles, a las 19'30 
horas, en el Convento de las Carmelitas Descalzas 
de la calle Imagen de Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
Sus familiares expresan desde estas lineas su más 

profunda gratitud a todas las personas que los han 
acompañado en su dolor con motivo de tan triste 
acontecimiento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 
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cajón de una mesa conteniendo 
100.000 pesetas en billetes. 

Los atracadores, que tenían 
mal aspecto, actuaron con un 
estado de nerviosismo elevado y 
síntomas de síndrome de absti
nencia, lo que hizo aún más pe
ligroso el asalto. Antes de irse 
cortaron los cables de dos telé
fonos de la oficina, después de 
lo cual se dieron a la fuga co
rriendo hacia un parque que se 
encuentra en las proximidades. 

Una vez determinado su 
fallecimiento, los agentes poli
ciales procedieron a dar aviso 
a la autoridad judicial de 
guardia en la ciudad, la cual 
ordenó el levantamiento del 
cadáver y su traslado al 
cementerio jardín para reali
zar en el tanatorio la corres
pondiente autopsia. 

una sanén olVidada en el fuego produio un incendio 
Sobre las 20'35 horas del día 

26 de octubre se produjo un 
incendio en el domicilio situa
do en calle Mayor número 13 
de la localidad de Mejorada del 
Campo. La causa fue una sar
tén olvidada puesta al fuego 
con aceite. Personados agen
tes de la Guardia Civil en el 

lugar del suceso, observaron 
que del mencionado domicilio 
salia gran cantidad de humo, 
y oyeron que alguien tosía, por 
lo que entraron y sacaron a 
una persona mayor, de 80 
años de edad, la cual fue aten
dida de intoxicación por 
humo. 

Librería J .E.M. 

Eloína Miguélez Posada 
26 de Octubre 

Segundo Aniversario 

La famiHa expresa su agradecimiento 
a cuantos tengan para ella un recuerdo 

PUERTA de Madrid 



Cuando pudo anular 
la tarjeta va habían 

sucesos 

Trabajadores del centro lograron convencerlo 
de que depusiera su actitud v entregara el arma 

sacado de su cuenta Un recluso de Alcalá-Meco amenazó con una pistola 
100 

.. 
00 

Pesetas a cuatro tuncionarios dura1e casi una hora Robaron la canera Un recluso de la prisión Madrid 2 , conocida como Alcalá-Meco, tuvo en vilo a todo el 
.. centro el pasado 21 de octubre. El interno, de nacionalidad búlgara, retuvo durante cua-a Una Senara que renta y cinco minutos a cuatro funcionarios del centro, encañonándolos con una pis-

tola del calibre 22. El preso había mantenido oculta el arma durante semanas, sin que iba con su hija a la dirección del centro sepa cómo pudo introducir la pistola en el recinto penitenciario. 

Un soplo de algún compañe- ble. Ésa es la parte negativa. 

Ver la Pell'cula ro de módulo informando de la La parte positiva es que pudi-
existencia del arma puso en mas informar que eso podía ''Un papa' gen1·a1" alerta ª los funcionarios que existir. se inteJVino con eftca-

Ocurrió el pasado sábado 23 
de octubre, a primera hora de 
la tarde. Una señora vecina de 
Alcalá se dirigió al Centro 
Comercial La Dehesa para que 
su hija de 5 años viera la pelí
cula "Un papá genialM. Como 
era pronto, sobre las 14,45 
horas se dispusieron a tomar 
una hamburguesa, antes de lo 
cual la señora extrajo dinero 
del cajero de Alcampo del 4 B. 
En toda esa operación no se 
fijó en nadie que le infundiera 
sos pecha, pero ya al término 
de la comida vio que el bolso 
estaba vacío: del interior había 
desaparecido el monedero con 
el dinero y con las tarjetas del 
banco. Pensaban meterse al 
cine, pero después de lo suce
dido se dirigieron lo primero a 
tomar las medidas pertinentes 
para anular las tarjetas; pero 
los ladrones habían actuado 
con rapidez, pues sacaron 
100.000 pesetas en dos veces, 
una en Alcalá y otra en Torre
jón. La víctima no se explica 
cómo consiguieron el número 
secreto, a no ser que la vigila
ran cuando extrajo dinero. 

Continúan los controles 
de alcoholemia durante 
los nnes de semana 

Según informa el Gobierno 
Civil de Guadalajara, en el 
transcurso del pasado fin de 
semana la Guardia Civil pro
cedió a la detención de once 
personas por otros tantos deli
tos de conducción de vehículo 
a motor bajo la influencia de 
bebidas alcohólicas en las 
carreteras de su provincia. La 
mayor parte de los infractores 
se encuentra en una franja de 
edad comprendida entre los 
26 y los 36 años de edad. 
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urdieron un plan para hacerse cia, diligencia, con mucha res-
con la pistola, plan que se ponsabilidad y se recuperó la 
ponía en marcha a las 3 de la pistola", explicó a este semana-
tarde del pasado jueves, cuan- ria el director de la Madrid 2, 
do cuatro funcionarios saca- Jesús Calvo, quien añadió que 
ban de su módulo al recluso en el tiempo que él dirige esta 
con la excusa de que tenía que prisión, casi 29 años ya, nunca 
comunícar con un agente judi- antes se había encontrado un 
cial. arma de fuego en el centro. 

En un determinado momento "En el actual régimen peni-
el preso sospechó, sacó la pis- tenciario, que todos defende-
tola de su bolsillo y amenazó mas, la cárcel no es un ghetto 
con ella a los funcionarios, cerrado, hay muchos caminos 
manteniendo su actitud du- de participación con gente de 
rante casi una hora, que se la calle y hay muchos permi-
hizo interminable para los tra- sos. Por eso, aunque algo así es 
bajadores de la prisión reteni- dificil que ocurra, no es impo-
dos. El interno cambió de acti- sible. Admitiendo ese hecho 
tud gracias a la intervención de tenemos que ver de positivo 
dos funcionarios con los que él que se detectó a tiempo, 
tenía cierta confianza y que lo logrando evitar las imprevisi-
convencieron de que dejara fue trasladado a continuación bles consecuencias que podían 
libres a sus compañeros y a unas instalaciones policiales derivarse de este hecho. No 
entregara el arma al director de de Moratalaz, estando prevista sabemos para qué quería la 
la prisión, cuya presencia su extradición para el viernes pistola, pero vale cualquier 
había requerido el propio pre- día 22.. hipótesis que hagamos", can
so. "Eso ha pasado dentro y aun- cluyó Jesús Calvo, no sin 

El protagonista de este inci- que tenemos muchos medios resaltar la "magnifica profesio
dente, que está acusado en su para evitarlo no los tenemos nalidad" demostrada por sus 
país de matar a dos policías, todos para que eso sea imposi- funcionarios en este caso. 

Venga a verlo a: 
ALCALA 
Vía Complutense, 95 
Ounto a Pryconsa) 
Tifs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/ 4 

CONCECllR --
GUADAIAJARA 
Francisco Aritio, 68 - Nave 14 
Tifs.: 949 21 25 38 

949 217612 

TORREJON 
Avda. de Castilla, 12 
Tlf.: 91 676 88 11 
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Este es el almacén en el que ocurrieron los hechos. Carmen Atienza y M!! Paz Recio fueron testigos del disparo. 

Dos individuos armados con pistola asaltaron el establecimiento 

El encargad• de un almacén de frutes 
secos resultó herido de bala en un atraco 
El encargado de un almacén de frutos secos, Pedro Vázquez de 42 años de edad, recibió un dis
paro en el transcurso de un atraco perpetrado por dos individuos. El suceso ocurrió el pasado 
martes 26 de octubre, pasadas las cinco y media de la tarde, en un momento en el que el encar
gado se encontraba solo en el establecimiento, sito en el número 22 de la calle Vaqueras. 

Los compañeros de Pedro ro y notaba que le habían dado Iban a hacer unas compras al 
habían salido hacía algunos en la espalda, "de refilón" según almacén y después de aparcar 
minutos para hacer unas ges- las propias palabras del herido. frente a él se entretuvieron unos 
tiones en la calle y éste se Una vecina que pasaba frente segundos charlando, lo que evi
encontraba en la oficina hablan- al almacén en ese momento fue tó que no entraran en el esta
do por teléfono cuando entró un la primera a la que se dirigió blecimiento justo cuando se 
individuo en el almacén. No Pedro, pidiéndole que avisara a estaba produciendo el atraco 
pudo verle la cara porque le la Policía porque le habían pega- pero no impidió que viesen 
daba la espalda pero observó do un tiro. Pedro no puede pre- como Pedro recibía el tiro a tan 
como se subía el anorak hasta cisar cuanto tiempo pero está sólo unos metros de ellas. Car
taparse la boca. Cuando se diri- seguro de que los ladrones tar- men intentó arrancar el coche 
gió a él ofreciéndose para ayu- daron un rato en salir de la mientras le decía a su amiga 
darle, el hombre se dio la vuelta nave, por lo que es posible que que agachara la cabeza: "Pensé 
y le apuntó con una pistola en el finalmente sí consiguieran que se iban a poner a disparar a 
pecho. La reacción de Pedro fue algún botín. Los atracadores todo el mundo" comentó Car
apartar la pistola de su cuerpo, huyeron en dirección al paseo men a este semanario. Mari Paz 
sujetando la muñeca de su de Pastrana. Un vecino pensó añadió que lo ocurrido la "sor
agresor sin encontrar ninguna en cortarles el paso, pero les vio prendió. Nunca había visto dar 
oposición: "Le aparté la mano empuñando sus pistolas y se lo un tiro a alguien y de verdad es 
sin hacer fuerza porque él no pensó mejor. impresionante". Nada más 
tenía ninguna. Sólo fue un acto Una clienta de 'Madigol', Car- desaparecer los ladrones, estas 
reflejo para quitarme la pistola men Atienza, y una amiga suya, mujeres se acercaron a Pedro 
de encima, pero no porque pen- Mari Paz Recio, habían presen- que permanecía de pie plena
sara que fuera de plástico, ya ciado el suceso desde su coche. mente consciente de lo que 
que nunca he visto una de ver-
dad así que no podría diferen-
ciarlas. A lo mejor en otro 
momento hubiera reaccionado 
de otra manera pero en esta 
ocasión reaccioné así". 

El atracador llamó a alguien y 
al momento entró en el almacén 
un segundo individuo al que se 
dirigió el que tenía sujeto Pedro 
diciéndole que disparara. Muy 
nervioso, esta persona tardó 
algunos segundos en sacar un 
arma del bolsillo e incluso tuvo 
que cargarla. Para cuando lo 
hubo hecho, Pedro se escapaba 
corriendo, escuchaba un dispa-
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sucedía. Le colocaron unos 
pañuelos de papel en la herida, 
observando que tenía dos 
pequeños orificios bastante jun
tos. En principio pensaron que 
había recibido dos tiros e inclu
so la primera impresión de los 
facultativos del hospital fue ésa, 
pero una revisión más porme
norizada reveló que se trataba 
de un solo tiro, con un orificio 
de entrada y otro de salida, con 
unos cinco centímetros de sepa
ración entre uno y otro. 

Como las heridas no sangra
ban mucho y eran pequeñas 
pensaron que podrían haberle 
disparado balines, pero cuando, 
al minuto, llegó la Policía 
Nacional y enseñó a Pedro el 
casquillo de bala que acababan 
de encontrar éste asegura que 
se asustó. 

Mientras unos agentes pedían 
la descripción de los atracado
res -dos jóvenes de pelo corto y 
moreno, uno de ellos con perilla 
y otro con una leve cojera, 
ambos vestidos de oscuro- para 
intentar localizarles, otros tras
ladaban al herido al hospital, 
donde quedaba ingresado. Dado 
que la bala había entrado y sali
do no hubo necesidad de ope
rarle. Se le colocó un drenaje en 
previsión de posibles infeccio
nes y se le mantuvo en observa
ción durante algunos días, 
estando previsto que recibiera el 
alta tres o cuatro días después 
de su ingreso. 

Al día siguiente del suceso, 
Pedro Vázquez aseguraba 
encontrarse bien, "muy bien. 
Cuando me curaron sentí un 
poco de dolor pero nada más. Ya 
pasó el miedo y ahora a olvidar 
esto cuanto antes". De los indi
viduos que asaltaron 'Madigol' 
destacó el nerviosismo que 
demostraban. En el almacén no 
han parado de recibir llamadas 
de clientes y conocidos intere
sándose por el estado de salud 
del herido. 

PUERTA de Madrid 
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Uegó a heñr a su vícdma en una mano, 
a pesar de que no mostró resistencia 

Un encapuchado atraca 
con un cuchillo a un librero 
del Campo del ángel 
Un librero del Campo del Ángel fue atracado por un indivi
duo encapuchado el pasado lunes 25 de octubre, cuando se 
disponía a cerrar su establecimiento, la librería 'Morales', 
sita en la calle Villalbilla, en el centro comercial 'La Chana' 
del barrio Campo del Ángel. El suceso ocurrió aproximada
mente a las ocho y cuarto de la tarde, escasos minutos des
pués de que las dos últimas clientas abandonaran la libre
ría y el dueño saliera para echar el cierre. 

El atracador le abordó por 
la espalda, amenazándole 
con un cuchillo. El propie
tario de la libreria se dio la 
vuelta mientras su agresor, 
que se mostraba muy exci
tado y agresivo, no paraba 
de decirle: "¡Dame el dinero 
que te rajo!". La víctima del 
robo intentó tranquilizarle, 
asegurándole que le iba a 
dar cuanto llevaba, pero 
cuando se metió la mano en 
el bolsillo precisamente 
para sacar el dinero , el 
ladrón perdió los nervios y 
cambió de posición el cuchi
llo, pasándolo del estómago 
de la víctima a su mano, 
causándole algunos cortes. 
Cuando el dueño de la libre
ria consiguió al fin mostrar 
el dinero a su atracador, 
unas 30.000 pesetas, éste 
lo cogió y salió huyendo lo 
más rápido que pudo, esca
pando por el recinto de la 
antigua Universidad Labo
ral, donde se le perdió la 
pista. 

El ladrón protegia su ros
tro con un pasamontañas, 
para evitar su identifica-

ción, medía aproximada
mente l '75 y vestia cazado
ra y pantalón vaquero. 

Es posible que el atraca
dor rondara por la zona 
esperando el momento pro
picio para cometer el golpe. 
El día en el que ocurrió el 
suceso, el bar que hay jun
to a la libreria estaba cerra
do por descanso y la calle 
estaba cortada al tráfico por 
el arreglo de una averia en 
una tuberia de agua, cir
cunstancias que propicia
ban un menor tránsito de 
gente, circunstancias que 
sin duda jugaron a favor del 
atracador. 

La víctima de este suceso, 
que tras lo ocurrido llamó a 
la Policía desde su casa y se 
desplazó a la Casa de Soco
rro para ser curado, destacó 
la agresividad que mostró 
su agresor en todo momen
to: 'Venía con ganas de pin
char y si no hubiera tenido 
dinero creo que lo hubiera 
intentado. De hecho me 
hirió con la punta nada más 
meterme la mano en el bol
sillo. Fue un rasguño pero 
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En la librería Morales, del centro Comercial "La Chana" 
se cometió el atraco. 

sangré mucho porque debió 
cortarme alguna venilla". 

En los seis años que la 
libreria 'Morales' lleva abier
ta al público, éste ha sido el 
primer robo que ha sufrido. 
Su dueño, que calificó la 
experiencia de "horrible", 

considera que el policía de 
proximidad que durante 
algunos meses estuvo vigi
lando la zona deberla regre
sar para evitar sucesos 
como éste. En su opinión, 
un agente policial intimida 
a los ladrones. 

.Centro de Salud
~'-- Clínica Dental 

Fundada en 1981 por el Dr. Feo. Javier Calvo Mateas 

Alcalá ae Henares, octubre ae 1999 
;Cumplimos 18 años! 

Estimaao señor (a): 

Con motivo ael 18º ANIVERSARIO ae esta clínica, 
aentro ae la CAMPAÑA PRE-NAVIDAD, que tenará lugar 
hasta el próximo aía 31 ae aiciembre, aplicaremos un 
18% de DESCUENTO en el tratamiento que se realice. 

El Dr. Artigas, colaboraaor ael funaaaor ae la clí
nica, el Dr. Calvo Mateos, y el excelente equipo ae profe
sionales, que como siempre ponemos a su aisposición, 
aesean, asimismo, saludarle y transmitirle su agradeci
miento por la confianza que viene aepositanao en sus 
setVicios. 

Les recoraamos que las CONSULTAS y REVISIONES 
son GRATUrrAS, así como que también atenaemos a los 
abonaaos ae DENTISANrrAS. 

Para evitar aemoras, rogamos concertar cita pre
via en el horario habitual, lunes a viernes, 10 a l'I y 
16,30 a 20,30 horas. 

Con nuestra gratitua por su aemostraaa fíaeliaaa, 
reciba un coraial saluao, 

María ae Louraes Pereira 
el Bella Vista, 1 • Ese. Izq. 2º B · Tlf .: 91 889 26 97 · ALCALA DE HENARES 
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sucesos 

Detenido un alcalaíno como presunto autor del atraco de Azuqueca 

Un preso pudo ser coautor del atraco a un banco 
Robaron un cocha para huir v luego lo quemaron para borrar las huellas 
Pedro Luis G.R., de 28 años de edad, y vecino de Alcalá fue detenido como presunto autor del atra
co cometido en la sucursal número 1 de la Caja de Guadalajara en Azu4ueca de Henares. La inves
tigación realizada conjuntamente por la Guardia Civil y la Policía Nacional ha servido también para 
determinar que el segundo individuo que intervino en el atraco p0dria ser J.L.C.E., de 37 años de 
edad, también vecino de Alcalá, el cual se encuentra internado en la prisión alcalaína 'Madrid 2' y 
que en la fecha del suceso se hállaba al parecer disfrutando de permiso penitenciario. 

La comisaria de Alcalá y la 
Guardia Civil de Guadalajara, 
han intervenido de manera 
conjunta en la investigación y 
en la resolución del atraco 
cometido por dos individuos el 
día 11 de octubre en la sucur
sal número 1 de Caja de Gua
dalajara, situada en el número 
16 de la calle Mayor de Azu
queca de Henares. 

Los dos individuos cometie
ron el atraco sobre las 9 ' 15 
horas de ese lunes, 11 de 
octubre. Iban armados con 
pistolas y bajo la amenaza de 
ellas lograron apoderarse de 
1. 754.000 pesetas y se dieron 
a la fuga en un turismo Audi 

'de color blanco. Nadie en el 
banco logró averiguar en qué 
dirección huyeron; se perdió 
su pista hasta las 17'15 horas, 
cuando el coche fue encontra
do ardiendo en el camino de 
Los Santos de Alcalá, muy cer
ca del camino de la Esgaravi
ta, en un descampado que hay 
detrás del parque municipal 
de servicios. Cuando bombe
ros y policías llegaron al lugar 
del incendio comprobaron que 
el interior del coche había 
ardido casi por completo. Los 
ladrones no quisieron dejar 
ninguna huella que pudiera 

En este estado quedó el coche que los delincuentes robaron para 
huir y que posteriormente quemaron para borrar las huellas. 

(Foto de archivo de PUERTA DE MADRID) 

llevar a su identificación, y por 
ello quemaron el coche. Pero 
no fue suficiente. La investiga
ción ha concluido con la 
detención de Pedro Luis G .R. y 
con la inculpación de J.L.C.E., 
al cual no hizo falta detener 
porque se encontraba recluido 
en la prisión 'Madrid 2' 

Fue en la noche del 22 al 23 
de octubre cuando Pedro Luis 
G .R. fue detenido por funcio
narios adscritos a la comisaria 
complutense. La detención fue 
en Alcalá y Pedro Luis fue acu
sado, además del robó con 
intimidación, del presunto 
robo del turismo Audi 90. 

CHICO / CHICA 
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Se enCHtrllll e1 11 ceclle • 
la a111id1 llll de R11eroa 1 
lle 1Dilad111r la Policía llcal 

un constructor sulrió 
una crisis nerviosa 
vdiftcubdes 
respiratorias 

Un hombre de alrededor de 
60 años y que al parecer es 
constructor de profesión, 
sufrió una fuerte crisis respi
ratoria que pudo ser de origen 
nervioso, y tuvo que ser amá
liado por la Policía Local com
plutense que le trasladó a toda 
velocidad al hospital 'Príncipe 
de Asturias' donde recibió 
atención médica. Enrique R.G. 
se encontraba en el interior de 
su vehículo cuando empezó a 
sufrir graves dificultades res
piratorias. Avisada la Policía 
Local de que una persona se 
encontraba enferma en el inte
rior de un vehículo en la ave
nida Lope de Figueroa, frente 
al número 13, agentes policia
les se desplazaron a ese lugar 
y amáliaron al enfermo. 

De hecho el hombre se afe
rraba con fuerza al volante- de 
su coche por efecto del shock 
que sufría y fue muy dificil 
separarle del mismo. Los mis
mos agentes policiales le tras
ladaron a toda velocidad al 
hospital 'Príncipe de Asturias', 
donde fue atendido por el ser
vicio de urgencias hospitala
rias. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las cuatro de la tarde del vier
nes 22 de octubre. 

LIPOSUCCION 
O LIPOESCULTURA 

ULTRASONICA 
TODAS LAS ZONAS 
PRIMERA CONSULTA GRATUITA 

CONSULTA CIRUCIA ESTETICA 
Paseo de la Estación. 1 
Escalera Derecha 2º E 

ALCALA - Teléf.: 91 883 44 55 

fi1 ALCALA 

~ UDIO•Tlll 
S. COOP. 

SERVICIO PERMANENTE 

91112 21 •. 91182 2119 

PUERTA de Madrid 
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MERCADO DE OCASION 
¡¡CON MAS ENERCilA OUE NUNCA!! 
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Vehículos de ocasión. Coches ~e primera. ~·~··~ll~:;:;._--
• TODAS LAS MARCAS. • LOS MEJORES PRECIOS. • FINANCIAMOS A SU MEDIDA, BAJOS INTERESES 

•TOTALMENTE REVISADOS • GARANTIA A NIVEL NACIONAL HASTA 2 AÑOS EN PIEZAS Y MANO DE OBRA. 

• Jlutamacián Alcalá, S.L. Cl!N 
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sucesos 

Se enconuaba en un bar v slfñó un ataque al corazón 

un empleado municipal talleció mientras desavunaba 
Manuel Casero Suárez, un empleado del parque municipal de servicios de 38 años de edad, falleció mien
tras desayunaba en un bar situado en la calle Pedro Serrano. Ocurrió poco después de las diez y media 
de la mañana del viernes dia 22 de octubre en el bar "Los jardines", situado en el número 3 de esa calle. 
El empleado municipal estaba desayunando en el establecimiento cuando sufrió un desvanecimiento. 

Desde el mismo bar se pidió 
el auxilio de la Policía Local. Al 
llegar los policías encontraron 
en el suelo a Manuel Casero; 
estaba inconsciente, aunque 
todavía respiraba. Inmedia
tamente se pidió la presencia 
de la UVI móvíl del servicio de 
urgencias del INSALUD. En 
los minutos que tardó el serví-

Los obreros pudíeron recibir 
una descarga de más de 
15.000 voltios. Fuentes poli
ciales explicaron que Javier 
B.F. , de 25 años de edad, y 
Adelardo J .S. , de 32, se 
encontraban trabajando en un 
andamio a la altura de la 
segunda planta del inmueble 
en construcción. A partir de 
ahí las versiones son distintas, 
pero todas coinciden en la pro
ximidad del cable eléctrico al 
andamio en el que los dos 
obreros trabajaban. Una de 
las versiones habla de que el 
contacto fue con la pluma de 
la grúa y que uno de los alba
ñiles tocó la misma. Otra de 
las versiones habla de que un 
trabajador llevaba un tablón y 
éste tocó el cable desplazándo
lo hasta entrar en contacto 
con el trabajador con quema
duras de mayor considera-
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cio médico en llegar al bar los 
policías comprobaron cómo el 
empleado del ayuntamiento 
perdía el pulso. El personal de 
la UVI móvil intentó la reani
mación de Manuel Casero 
durante varios minutos. Sin 
embargo, éste ya no respondíó 
a las maniobras de recupera
ción. Del hecho recibió noticia 

la Policía Nacional, que envíó 
al lugar diversos efectivos, 
entre ellos personal de la bri
gada de policía científica. 

Fue avisada la autoridad 
judicial de guardia, que se 
desplazó al bar y ordenó 
levantar el cadáver y su trasla
do al cementerio jardín, donde 
se realizó la autopsia. 

Heridos can quemaduras de disdnta consideración 

Dos obreros recibieron una tuene 
descarga eléctrica en un anda11io 
Un cable que pasa a pocos centímetros de un andamio fue el ori
gen de un accidente laboral ocurrido a las doce del mediodía del 
viernes 22 de octubre en una obra de construcción de viviendas 
unifamiliares situada en la calle General Herrera. En el acci
dente dos obreros resultaron heridos de distinta consideración 
al recibir uno de ellos una fuerte descarga, que le produjo una 
profunda quemadura al menos en una pierna, y el otro al inten
tar ayudar a su compañero y retirarle del contacto con el cable 
eléctrico, lo que le ocasionó quemaduras en las manos y brazos. 

ción. El caso es que, al ver que 
su compañero sufría la des
carga, el otro empleado le 
auxilió cogiéndole, por lo que 
también recibió una descarga 
que le originó quemaduras en 

l!is manos y en los brazos. 
Este fue trasladado al hospital 
Principe de Asturias por sus 
compañeros y de allí fue 
enviado al hospital de Getafe, 
donde quedó ingresado. Fuen-

In llennano se dio cuenta 
al extrañarle 101 na se 
levantara de la cama 

Un toxicómano 
apareció mueno 
en su domicilio 
Un hombre de 32 años de 
edad, José P.J., fue encontra
do muerto en su domicilio 
sobre las ocho y media de la 
mañana del viernes día 22 de 
octubre. El fallecido era toxi
cómano y al parecer padecía 
una grave enfermedad, según 
la Policía Nacional. 

Un hermano suyo encontró 
a José P.J. muerto en el domi
cilio de ambos. Al parecer se 
extrañó de que no se levantara 
de la cama y fue a llamarle a 
su dormitorio encontrándole 
ya cadáver. Sobre las ocho y 
media de la mañana avisó a la 
Policía Nacional que desplazó 
al piso, situado en la calle 
Núñez de Guzmán, en el polí
gono Puerta de Madrid, a 
varios efectivos policiales quie
nes comprobaron que en efec
to José P.J. había fallecido. 

Los agentes supieron que el 
fallecido era toxicómano y pa
decía una grave enfermedad. 
No encontraron signos de vio
lencia ni jeringuilla hipodér
mica que permitiera pensar en 
una muerte por sobredosis. 

La policía puso los hechos 
en conocimiento de la autori
dad judícial y ésta ordenó el 
levantamiento del cadáver y 
su traslado al cementerio jar
dín, donde se le realizó la 
autopsia. 

tes policiales advirtieron que, 
si no llega a ser por su actua
ción al auxiliar a su compañe
ro, aquél hubiera fallecido con 
toda seguridad. 

Mayor preocupación produ
cían las quemaduras del otro 
empleado, sobre todo en una 
pierna. La policía avisó 
urgentemente a la UVI móvíl 
del servicio de urgencias del 
INSALUD, la cual atendió en la 
misma obra al herido y lo tras
ladó al centro de quemados de 
la residencia sanitaria La Paz, 
de Madrid. Para ello hubo que 
descenderlo de lo alto del 
andamio utilizando una grúa. 
En el suceso también intervi
nieron los bomberos del par
que de Alcalá. 

Según fuentes policiales, 
afortunadamente la vida de 
ninguno de los dos trabajado
res parecía correr peligro. 

PUERTA de Madrid 
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sucesos 
El Pirómano cumpllí su amenaza horas después de haber sido denunciado 

Tres años de cárcel al toxicó1ano que prendió luego 
en la casa de la 1a1Hia de su excompañera 
La sección cuarta de la Audiencia Provincial de Madrid ha cpndenado a Germán L.G., de 42 
años de edad, a tres años y cuatro meses de prisión por prender fuego a la casa de la fami
lia de su excompañera sentimental. Germán L.G. cumplió su amenaza sólo unas horas des
pués de ser denunciado en la comisaria. Prendió fuego a la vivienda con la madre de su 
excompañera sentimental en el interior de la misma. Ocurrió en la tarde del día 3 de 
diciembre del año pasado en el quinto piso del número 1 de la avenida de Castilla. Un veci
no logró extinguir las llamas evitando que se propagaran más allá del rellano vertiendo un 
bidón de 21 litros de agua. Lo que no se pudo evitar fue que el humo se extendiera por el 
hueco de la escalera causando gran alarma entre todos los residentes del bloque. 

Sólo unas horas antes de 
que se produjera el incendio, 
la propietaria del piso que
mado, Isabel Rodríguez, 
había denunciado en comi
saría de Policía Nacional las 
amenazas que le había dirigi
do el que había sido compa
ñero sentimental de su hija. 
Germán L.G., de 42 años, es 
toxicómano. El origen del 
incidente es la tutela del hijo 
que tiene con la que fue su 
compañera sentimental, un 
niño de tres años de edad. 

Al parecer, y según confir
maron a PUERTA DE 
MADRID los vecinos del 
inmueble, Germán había avi
sado a otro hijo de la propie
taria del piso incendiado, 
que como viera a su excom
pañera por la calle la cortaría 
el cuello y si no quemaría la 
casa. De hecho lo intentó el 
dia anterior pero no pudo lle
var a cabo su objetivo puesto 
que roció la puerta de entra
da al domicilio con vino por 
lo que no logró incendiarla. 

Al día siguiente, 3 de 
diciembre, Germán regresó 
al domicilio situado en el 
quinto piso de la avenida de 

Foto de archivo del incendio provocado en la avenida de Castilla 

Según la sentencia, Ger
mán había amenazado a la 
familia de su excompañera 
sentimental puesto que le 
habían apartado del hijo de 
ambos por el problema de 
toxicomanía que padece Ger-

mán. En la sentencia se 
advierte que el pirómano 
estaba alterado por el alcohol 
qt1e había ingerido y la medi
cación que tomaba como tra
tamiento de su drogadicción. 
En el momento de prender 
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fuego era consciente de que 
en el interior de la casa había 
personas. Al originar el 
incendio se dio a la fuga a 
toda velocidad. La justifica
ción que dio en la vista oral 
Germán fue inverosímil 
según los jueces ya que dijo 
que la luz de la escalera se 
había apagado y al encender 
un mechero para alumbrarse 
la puerta se prendió y ardió. 
La Policía Nacional había 
tomado como muestra la 
botella en la que llevaba la 
gasolina. 

Los vecinos del inmueble 
se quejaban amargamente de 
la situación que padecían 
por culpa de Germán, el cual 
vivió con la hija de Isabel 
Rodríguez en ese piso cuan
do ésta vivía en otro domici
lio. Los vecinos están segu -
ros de que en esa época se 
vendió droga en el piso ya 
que de hecho eran muchos 
los toxicómanos que acudían 
a cualquier hora del día en 
busca de su dosis de droga. 
La propietaria del piso regre
só al mismo para poner fin a 
esa situación pero no pudo 
evitar que Germán les hicie
ra durante mucho tiempo la 
vida imposible reclamando 
ver a su hijo. 

Castilla, número 1. Pero esta 
vez llegó mejor preparado, 
puesto que llevó una botella 
con gasolina con la que pro
vocó el incendio. Dentro de la 
vivienda estaban entonces 
Isabel Rodríguez y dos de sus 
hijos, quienes al ver por la 
mirilla que se trataba de Ger
mán y que había prendido 
fuego, llamaron a la policía y 
a los bomberos. Acto seguido 
salieron a la terraza. Muchos 
vecinos del inmueble aban
donaron sus viviendas. 

CENTRO DE RECONOCIMIENTO 
DE CONDUCTORES Y ARMAS 

El incendio no dejó heridos 
y los daños materiales se 
redujeron al rellano del quin
to piso, en especial a la puer
ta C, que quedó completa
mente calcinada. El fuego no 
se propagó al interior de la 
vivienda. El juzgado decretó 
una orden de búsqueda y 
captura de Germán que con
cluyó con su detención. 

PUERTA de Madrid 

De Lunes a Viernes , 
- ATENCION INMEDIATA -

Clínica San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Tlf.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
ALCALA DE HENARES 
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El elenco de actores y actrices del Don Juan posan junto a la directora y a la concejala de Cultura. 

"Posiblemente sea la edición más cara de todas las celebradas", 
reconoce la conceial de cunura 

El Don Juan Tenorio cuesta este año 
11 millones de pesetas 
La cita será e l sábado 30 y el domingo 31 de octubre a partir de las ocho de la tarde en la 
plaza de los Santos Niños. El primer 'Don Juan Tenorio' del gobierno municipal formado por 
el PSOE e W re c upera e l carácter itinerant e puesto que de la plaza de los Santos Niños vuel
v e al palacio arzobispal. También tiene un carácter eminentement e alcalaíno puesto que 
todos los ac tores y actrices son alcalaínos. Una pareja de solvencia como son Jesús Cisne
ros y Yolanda Arestegui, matrimonio en la vida real, encarnarán a Don Juan y a Doña Inés. 
Los dos residen en la ciudad complutense, como el resto del elenco. Además es el primer 
Don Juan Tenorio dirigido por una muje r, Maria Ruiz. Pero t ambién es el Tenorio más caro. 
La decimos exta e dic ión costará 17 millones de pesetas, 3 millones más que el año pasado. 

La concejal de Cultura, Pilar 
Femández Herrador (IU), justifi
có el mayor presupuesto del Don 
Juan de este año: "Por razones 
obvias va a costar más que otros 
años. En una ciudad que es patri
monio de la humanidad, los gran
des eventos tienen que ir mejo
rando. Los últimos tres años he
mos asistido a un buen Don Juan, 
por supuesto que sí, pero en él se 
había mantenido la misma esce
nografía, los mismos medios y re
cursos técnicos. El año pasado hu
bo incluso problemas de sonido". 

Pilar Femández reconoció que 
"este año el Don Juan Tenorio va 
a ser distinto en la medida en que 
tendrá una escenografía nueva. 
Esto ha supuesto un coste no pre
visto en años anteriores. Si el Don 
Juan Tenorio del año pasado cos
tó 14 millones, éste va a costar 
cerca de 17 millones". 

El Don Juan será el más clásico 
y aplaudido por el gran público, 
el de Zorrilla, el Tenorio con sus 
ripios, sus duelos con espada, sus 
escenas del sofá, etc: "No va a 
haber ningún experimento, ningu
na innovación. El público va a ver 
el Don Juan que más conoce y 
quiere. Esa fue una premisa que 
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se ha pedido de forma categórica 
desde la concejalía de Cultura. 
Otra cosa es que de forma parale
la al Don Juan itinerante, se pue
dan hacer en el Teatro Salón Cer
vantes representaciones de otras 
versiones del mito de Don Juan. 
A mí me gustaría poder ver en 
alguna ocasión, aunque creo que 
es muy difícil técnicamente, el 
Don Juan de Bertold Brecht. Pero 
nunca hablaríamos de este tipo de 
versiones en la representación del 
Don Juan itinerante". 

Luminosidad 
La concejal de Cultura explicó 

que "vamos a ver un personaje de 
Don Juan muy luminoso a lo lar
go de casi toda la obra. Al final de 
la obra esa luminosidad la habrá 
cambiado por un carácter más 
tétrico, más gris y muy apesa
dumbrado, tal y como lo descri
bió Zorrilla. 

La primera escena se realizará 
en la plaza de los Santos Niños. 
La segunda escena, la que se de
sarrolla en la calle, se hará en las 
rejas de la Casa Tapón. De allí se 
pasará a los patios del palacio 
arzobispal donde se desarrollará 

el resto de la obra. El convento 
estará en la fachada lateral mudé
jar del palacio. El cementerio 
estará en el patio interior del pala
cio, en la zona de ruinas como 
también se celebrará allí la escena 
de la cena de Don Juan. La famo
sísima escena del sofá se celebra
rá en el escenario situado ante la 
fachada principal del palacio 
arzobispal. 

Así pues, los espectadores tie
nen una noción precisa del lugar 
en el que se encuentran los esce
narios. Sabido es que ante la 
imposibilidad de que todos los 
espectadores que asisten se sitúen 
con comodidad ante los escena
rios, porque pueden asistir más de 
15.000 personas por sesión, 
muchos prefieren ver escenas 
sueltas y se sitúan ante los esce
narios a su conveniencia, y más 
cuando la trama y el desenlace de 
la obra se conocen a la perfección 
en Alcalá. 

Por tanto, las dos primeras 
escenas serán en la plaza de los 
Santos Niños, las dos siguientes 
serán en el patio de armas del 
palacio arzobispal y las tres últi
mas, en el patio interior del arzo
bispal, junto a las ruinas. 

Pilar Fernández, 
concejala de Cultura 

Actividades paralelas 
de calle 
Pero también bajo la supervi

sión de la directora del Don Juan 
Tenorio, María Ruiz, se realizarán 
como novedad en esta edición 
una serie de actividades paralelas 
en la calle, todo a fin de lograr 
que el ambiente en tomo al centro 
de la ciudad sea el de la época del 
Don Juan Tenorio. 

Pilar Femández explicó que 
"desde las siete de la tarde estará 
la tuna en la plaza de los Santos 
Niños. Desde las seis y media de 
la tarde habrá en la calle San Juan 
unas casetas típicas de la época en 
las que la gente de Fomentur va a 
regalar una degustación de la 
comida típica del siglo de oro. 
Además, los grupos de teatro de 
la ciudad están trabajando con la 
directora para preparar pasaca
lles, entremeses y espectáculos 
diversos en las calles San Juan y 
San Felipe Neri. Ellos acompaña
rán a los espectadores en el tra
yecto entre la plaza de los Santos 
Niños y los patios del palacio 
arzobispal". Como es ya tradicio
nal, la Schola Cantorum parti
cipará en la escena del convento. 

El carácter alcalaíno 
de esta edición 
La concejal de Cultura aseguró 

que "esta edición del Don Juan 
tiene un carácter eminentemente 
alcalaíno. Contamos con actores 
consagrados que viven en nuestra 
ciudad. Yolanda Arestegui apare
ce entre las cien actrices españo
las de teatro más importantes del 
siglo XX en la última enciclope
dia del teatro. El prestigio de 
Jesús Cisneros está puesto fuera 
de toda duda. Carmen Rossi vuel
ve a interpretar el papel de Brígi
da y el resto del reparto está for
mado por actores y actrices alca
laínas". 

Pilar Femández afirmó que 
"desde el gobierno de izquierdas 
hemos asumido el proyecto del 
Don Juan con muchísima ilusión. 
Además hemos tenido que hacer-
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lo prácticamente en un tiempo 
récord puesto que nos hemos 
encontrado a principios del mes 
de septiembre sin tener organiza
da de forma real la edición de este 
año, que tiene la particularidad de 
que es la decimoquinta. Por eso 
hemos hecho una apuesta muy 
fuerte para que salga muy bien". 

La responsable municipal del 
área cultural dijo también: "El 
Don Juan es algo que hay que 
hacer y mejorar año tras año. Hay 
que conseguir que cada edición 
sea más luminosa y más especta
cular a fin de que se convierta en 
un punto de referencia en toda la 
comunidad de Madrid". Pilar Fer
nández añadió que "esto hay que 
conseguirlo cueste lo que cueste 
si hablamos de una ciudad que es 
patrimonio de la humanidad y 
con una proyección cultural como 
la que queremos. Pero ese 'cueste 
lo que cueste' no tiene que ir nun
ca en detrimento de los grupos y 
de los actores y actrices de Alca-
1
,,, 
a . 

"No es 
todo lo itinerante 
que yo hubiera querido" 

La concejal de Cultura destacó 
que "esta edición no es todo lo iti
nerante que yo hubiera querido. 
Pero si hubiese habido una mayor 
itinerancia, además de que los 
costes hubieran sido mayores, las 
dificultades se habrían incremen
tado en el poco tiempo con el que 
hemos contado. Queremos, de 
todos modos, un Don Juan itine
rante y la demostración es que 
este año hemos comenzado a 
hacerlo, pero nuestra idea es que 
el año que viene aún sea más iti
nerante y haya un recorrido 
mayor. El único problema que se 
nos presenta para ello es que esta 
ciudad ha crecido mucho y no es 
fácil encontrar lugares lo sufi
cientemente apropiados para que 
pueda haber 20.000 personas 
viéndolo con comodidad. Sueño 
con un Tenorio que empezara en 
la fachada del colegio de Málaga 
y en el que la segunda escena fue
ra en la plaza de Cervantes para 
luego trasladarnos a la plaza de 
los Santos Niños para que la obra 
acabara en la huerta del obispo". 

Para Pilar Femández, la direc
tora del Tenorio de este año, 
María Ruiz "lo ha aportado todo. 
María Ruiz ha demostrado que es 
una fantástica directora, que sabe 
dirigir como nadie. Está sacando 
lo mejor de cada uno de los acto-
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res y actrices. Cada ensayo es una 
clase magistral de María Ruiz. 
Ella se está dejando la piel como 
ningún otro director se la ha deja
do en las catorce ediciones repre
sentadas, salvo excepciones que 
yo también conozco. María Ruiz 
está demostrando que las muje
res, cuando nos ponemos a hacer 
algo, lo sabemos hacer en muchos 
casos mejor que los hombres". 

Por último, Pilar Femández 
reconoció que "para esta edición 
ha habido más dificultades de las 

[17'41) 

Carmen Rossi, Jesús Cisneros, María Ruiz y Yolanda Arestegui 

esperadas en un principio, sobre 
todo desde sectores que una no 
esperaba que se convirtieran en la 

oposición a un determinado mo
delo de hacer. Eso ha ocurrido en 
la propia casa incluso". 

~o último en Diesel 
sülo es Diesel 

040. Lo último en Diesel. Lo más nuevo de Toyota. 

Tan innovador y avanzado que cualquier parecido a la 

idea que tienes de un Diesel es pura coincidencia . 

Por prestaciones. 16 válvulas para proporcionar un 

rendim iento que muchos gasolina envidiarían: 11 O cv. 

Por silencio. Con soluciones avanzadas como el 

Common Rail System y el Pilot lnyection para reducir 

ruidos y vibraciones. 

a la hora 
de repostar. 

Por ecología. Menos emisiones, menos ruido ambiental. 

Con un 040 sólo te acordarás de que llevas un Diesel 

a la hora de repostar. 

Inyección Directa • 4 válvulas por cilindro • "Common Raíl " Diesel 

El único 040 del mercado 

MOTOR ARJONA concesionario Oficial ® TovoTA 

Avda. de la Constitución, 10 - Tlf.: 91 675 37 37 - TORREJON DE ARDOZ ® TOYOTA 
el Madre de Dios, 4 - Tlf.: 91 881 84 40 -ALCALA DE HENARES e ª 1 1 d ª d 
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De cuando Gumersindo Toledo, maestro armero, 
apagó el fuego en la Universidad en 1945 

-Y otro día se enfrentó a un toro que a punto 
estuvo de armar una tragedia en un tendido 

Donde había un incendio, allí estaba 
el primero. No ha sido bombero 
Gumersindo Toledo Saldaña, de 88 
años, al que encontramos en su casa 
de la calle Torrelagunajunto a su espo
sa y uno de sus hijos viendo los toros 
del Pilar ... Tampoco torero aunque su 
afición es enorme, y su valor como el 
del Guerra casi... Ha sido, sencilla
mente, un hombre decidido, según sus 
palabras. A su lado siempre, doña 
Ascensión llega más lejos, un héroe es 
lo que ha sido. Y nos cuenta que estu
vo en la batalla del Ebro. No nos sor
prende en absoluto. Estamos ante ... 
nada menos que todo un hombre. Y 
nos va mostrando, con gran orgullo, 
toda su artilleria. Y un gran cañón, en 
miniatura, claro. Cab~s de antílopes 
de su experiencia en Africa, medallas y 
distinciones varias, balas ... Parece la 
casa de John Wayne, que el otro día 
también apagaba fuegos , pero en una 
película. Queda lo mejor, lo que 
Gumersindo guarda con más cariño. 
Su "juguete" preferido, de lo que más 
satisfecho se siente, y que lleva conser
vando a lo largo de más de cincuenta 
años: dos cartas, una del Coronel Jefe 
de su Regimiento de Cazadores de San
tiago número 1 de Caballeria y otra del 
Ayuntamiento de Alcalá de Henares. A 
lo mejor, quién sabe, cualquier día lle
ga una tercera ... 

De la Universidad o así, por donde él 
pasaba aquella tarde del 16 de noviem
bre del 45 camino del cuartel. A las 4 

Gumersindo Toledo, 
en el año 72, en Salamanca 

en punto. Lo tiene fresco en su memo
ria. Había bastante gente en la puerta 
con la boca abierta. .. Mucha niebla, 
parecía, pero era humo, que salía de la 

secretaria del Instituto de Enseñanza 
Media, instalado entonces en el edificio 
de la histórica Universidad. Corrió 
hacia dentro sin pensárselo, subió por 
el cable del pararrayos, quitó un mon
tón de tejas y se lanzó a por el fuego .. . 
Pudo apartar libros y legajos, y pronto 
comenzaron a llegar otros compañeros 
y los que estaban en la puerta con la 
boca abierta, con todos los calderos de 
agua de la ciudad, que nuestro hom
bre, el héroe, se encargó de vaciar 
sobre las llamas, ya con síntomas de 
axfisia. Al poco, llegaron los bomberos 
de Madrid. Y todos respiraron. Y hubo 
hasta quien aplaudió. A Gumersindo lo 
atendieron en la Cruz Roja. Se emocio
na, y nosotros con él, al releer ambas 
misivas, que hablan de "abnegada 
colaboración y comportamiento cuya 
heroica conducta, al propio tiempo que 
evitó un día de luto a Alcalá, libró del 
pasto de las llamas una Joya Nacional 
cual representa en el suelo hispano y 
en el orbe la Universidad alcalaína". Sr. 
D. Gumersindo Toledo, maestro arme
ro del Regimiento de Santiago nº l. 

Y refiere que, menos mal, no sucedie
ra el día que llegó a Alcalá, tres años 
antes, que no había ... agua. Ni en las 
fuentes , ni en el hotel Iberia (donde 
está Correos) en el que se alojó. Ya se 
lo advirtió el mozo con su carro y borri
quillo en la estación. A él, acostumbra
do a piojos, ratas ... y fuegos, le dio 
igual. Ya venía de sofocar otros incen
dios. En Palencia, la casa del cura. Y 

Fotos realizadas por el propio Gumersindo que, además de maestro armero, era fotógrafo. A la izquierda, su cuartel, el antiguo cuartel Primo de 
Rivera, ya desaparecido, era el manicomio mandado construir por Don Manuel Azaña. A la derecha, día de desfile, Iglesia de Santa María (años 60) 
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A la derecha, momento en el que 
Gumersindo se enfrentó al toro ... 
Abajo, el policía se dispone a 
disparar al toro. 

en Segovia, una fábrica de 
pieles de oveja y de caballo. 
Unas llamas tremendas, las 
campanas al viento. Del 
café, en la taberna, en un 
suspiro en el tejado. Y en 
otro, ya no hubo más fuego. 
El dueño, ausente, preguntó 
a su vuelta que dónde esta
ba el... héroe para agrade
cérselo. 

Dice que, lo de bombero, 
es un trabajo muy expues
to ... Que ahora sufiiría por
que no podía hacer nada 
por colaborar. Fue, también, 
fotógrafo en el cuartel. Y 
extra en una película, "Olé 
torero", en el año 48, con 
Paquita Rico y el gran 
Manolo Morán. 

Hablando de toros -y tore
ros- lo que le pasó en Gua
dalajara, en el 74. Fueron 
con otro matrimonio a una 
corrida de rejones, los Peral
ta y Ferrrñn Bohórquez. De 
pronto, el animal en el ten
dido. Y no a saludar al 
"espada" Toledo, sino a 
sembrar el pánico. Veinti
trés espectadores de la par
te baja, los menos rápidos, 
los que habían tardado más 
de un segundo en reaccio
nar, quedaron aprisionados 
entre los que huían. Allí 
estaba, cómo no, el maestro 
armero que cogió al toro por 
los cuernos ... aunque se lle
vó cuatro puntos en la bar
billa. Pero lo dominó. Final
mente, un cabo de la Policía 
Armada, tuvo que matarlo 
ante la tragedia que se ave
cinaba. Atendido Gumersin
do, junto a los otros heridos 
(hubo quien hasta perdió la 
dentadura postiza .. . ) en la 
enfermería, oyó que le grita
ban: "Si no llega a ser por 
ése .. . " 

LUMIGARMO 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dbtado Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 

de terraza y zonas verdes. • Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta • Terapia-ocupacional. 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. • Laboratorio de Análisis Clinicos. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales y dobles dotadas de: - Nuestro objetivo prioritario es: Ja atención integral 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. de Ja persona, su bienestar y calidad de vida. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. - Profesionales con más de 1 7 años de experiencia 

- • Hilo musical opcional en la atención a nuestros mayores. -___ ~_-__ -__ -__ -__ ~,~~~~~~~~~~-· -~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

--------------- .~~~ ~-- ~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
- ""' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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.. Hav que reconocer que hasta ahora el cementerio iardín 
ha sido un pozo sin tondo", diio Pablo González 

El gobierno municipal quiere dirigir 
la gestión del cementerio iardín 
El problema de la gestión del cementerio jardín de Alcalá parece estar en fase de letargo. 
Una vez constituida la nueva corporación municipal con un gobierno formado por el PSOE 
e IU, todavía no se ha constituido el consejo de administración de la empresa mixta, de la 
cual forman parte el ayuntamiento con un 51 por ciento de las acciones y la empresa 
Funespaña con un 49 por ciento. Pero si se mantiene el deseo unánime del ayuntamiento 
de recuperar la gestión del cementerio jardín y la intención de nombrar un gerente o admi
nistrador 'municipal' que sustituya a Pedro Valencia, un hombre de la parte privada. A par
tir de esa perspectiva, el concejal delegado de cementerios, el socialista Pablo González, 
aseguró: "La mejor noticia que hay sobre los cementerios de cara al día de Todos los San
tos es que no hay noticias, síntoma de que hay tranquilidad en la gestión". En cualquier 
caso una de las gestiones que ha realizado al respecto ha sido ordenar que el antiguo 
cementerio municipal esté perfectamente cuidado y limpio para acoger a todos los visi
tantes que habrá desde el sábado 30 de octubre hasta el lunes 1 de noviembre. 

Pablo González reconoció: 
"Los cementerios están gene
rando pocos problemas y eso a 
veces significa que no existen 
grandes problemas. Todo está 
pendiente de que se convoque 
un consejo de administración 
en el cual habrá que hablar 
porque hay muchos temas que 
quedaron pendientes, como 
por ejemplo el tema de las 
subvenciones a la empresa 
mixta, el de la gestión del 
cementerio jardín o el de la 
gerencia". 

El concejal responsable de 
cementerios explicó que hasta 
el momento el consejo de 
administración no ha tomado 
contacto desde el cambio de 
corporación municipal: "Sí es 
cierto que como concejal res
ponsable del área de cemente
rios he tenido contactos con el 
gerente, Pedro Valencia, sobre 
temas de trabajo, de manteni
miento de cementerios y sobre 
el día de Todos los Santos 
para pedir que los cementerios 
estén limpios y cuidados. Las 
reuniones y contactos que he 
mantenido han sido para 
hablar de temas muy puntua
les; por ejemplo, del apoyo que 
por convenio tiene que dar en 
cuanto al mantenimiento el 
cementerio jardín al cemente
rio municipal. Por eso he pedi
do que para el dia de Todos los 
Santos haya un cuidado 
mucho mayor y el día 1 de 
noviembre estén en unas con
diciones inmejorables". 

900.000 pesetas 
El mantenimiento del 

cementerio antiguo le cuesta 
al ayuntamiento 900.000 
pesetas mensuales: "Se procu
ra que durante todo el año el 
cementerio esté muy bien cui
dado, pero es ahora cuando se 
trata de que esté aún en mejo
res condiciones para que se 
pueda visitar en estos días por 
la cantidad de gente que suele 
visitarlo por estas fechas. Este 
año, por ejemplo, hemos arre-
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glado tres o cuatro sepulturas 
que estaban en malas condi
ciones. En esto han estribado 
los contactos que desde que 
tomé posesión he tomado con 
Pedro Valencia". 

El mantenimiento del 
cementerio municipal se lleva 
desde el cementerio jardín, 
pero el ayuntamiento sigue 
teniendo personal: "Allí tene
mos un encargado que se ocu
pa de que aquello funcione. Él 
es el que coordina para que el 
cementerio municipal está en 
las mejores condiciones". 

Unidades libres en el 
cementerio municipal 

El anterior gobierno munici
pal encargó un arduo trabajo 
consistente en poner al día las 
unidades de enterramiento del 
cementerio municipal, es 
decir, determinar aquellas 
cuyo alquiler ha vencido, a fin 
de que sean renovadas o que
den libres. A fecha de hoy 
estarian vencidas puede que 
estén vencidas unas 600 uni
dades de enterramientos, lo 
que no sé es cuántas han sido 

renovadas. Aquellas que no 
sean renovadas y finalmente 
queden libres habrá que ver 
qué hacemos con ellas. Tam
bién se nos generan proble
mas por el hecho de que hay 
un porcentaje importante de 
vencimientos en sepulturas 
compartidas, es decir, que 
habria que exhumar féretros 
que han renovado para sacar 
féretros que no renuevan. 
Todo eso hay que estudiarlo 
con detenimiento para actuar 
con la mayor sensibilidad". 

La gestión municipal 
El principal centro de aten

ción con respecto al cemente
rio jardín es su gestión. El 
gerente sigue siendo Pedro 
Valencia, que forma parte de 
la empresa privada. El ayun
tamiento ya manifestó su 
intención de recuperar la ges
tión y que el gerente o admi
nistrador fuera municipal: "Si 
la situación no cambia habrá 
que tomar una serie de medi
das que se han venido apro
bando por todos los grupos 
políticos . Yo creo que el 
momento clave va a ser ahora. 

Pablo González, concejal 
delegado de cementerios 

Ahora estamos discutiendo los 
presupuestos y tendremos que 
ver la apuesta del ayunta
miento de cara a lo que es el 
cementerio, por lo que se refie
re a subvencion es, a gerencia 
y en el tema de la gestión. 
Estamos haciendo un estudio 
relacionado con el cementerio 
jardín para ver su viabilidad y 
rentabilidad. Yo creo que si se 
hace una gestión correcta es 
un cementerio perfectamente 
viable. Pienso que no sólo debe 
dar servicio a Alcalá, sino que 
puede dar servicio a Madrid 
capital y a toda la región, 
como era su origen", manifes
tó Pablo González y añadió: 
"Por causas que yo desconozco 
esa expansión fuera de Alcalá 
no se ha hecho. Yo creo que 
eso es algo que se puede reto
mar. El anterior ejercicio del 
cementerio jardín acabó con 
superávit. Por eso creo que es 
viable. En su día ya había 
alguna empresa del sector dis
puesta a comprar parte del 
accionariado del ayuntamien
to. Eso da la muestra de que el 
cementerio jardín es rentable". 

Según Pablo González, "no 
han cambiado los plantea
mientos respecto al cambio de 
gerencia en el cementerio jar
dín. Eso lo asumimos todos 
los grupos políticos porque 
daba la impresión de que el 
ayuntamiento, más que ser la 
parte mayoritaria, era la parte 
minoritaria. Recuerdo cuando 
la propia gerencia nos impug
nó unos presupuestos munici
pales, algo que no tiene 
mucha lógica. Hay que discu
tir en los presupuestos el 
asunto de la subvención de los 
68 millones de pesetas que el 
ayuntamiento da al cemente
rio jardín, si eso se contempla 
como ampliación de capital o 
si no se vuelve a dar. Hay que 
reconocer que hasta ahora el 
cementerio jardín ha sido un 
pozo sin fondo". 
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la idea de Pablo González sería la de reconstruir 
el antiguo puente Zulema para que tuera peatonal 

1.500 personas Piden un acceso para 
los peatones al cementerio iardín 
El concejal de Obras y Servicios, responsable de la gestión municipal de los cementerios, Pablo 
González, ha recibido firmas de unas 1.500 personas que piden una solución al problema que se les 
suscita cuando se dirigen a pie al nuevo cementerio jardín. El acceso a éste para un peatón pasa 
irremediablemente por recorrer andando un tramo importante de la carretera del Gurugú, justo por 
encima del puente Zulema hasta llegar a la puerta de acceso del camposanto. Este acceso es muy 
peligroso por cuanto esa carretera esti transitada por muchos vehículos. Los usuarios piden que el 
ayuntamiento reduzca la peligrosidad de ese tramo mediante la instalación de unos bolardos que 
protejan el paso de los peatones por la acera, pero la idea de Pablo González es la de reconstruir el 
viejo puente Zulema, que se derrumbó cuando estalló el polvorín en los años cuarenta. La recons
trucción del puente servirla para que fuese utilizado exclusivamente por los peatones. 

Según Pablo González, "la idea 
que me plantean los 1.500 firman
tes no me agrada porque tampoco 
ofrece ningún tipo de seguridad". 
Así, el concejal de Obras y Servicios 
explicó que "estoy pendiente de 
mantener una reunión con la 
dirección general de carreteras 
para· presentarles un proyecto con 
el cual se resolvería la situación de 
los accesos del cementerio jardín. 
Seria mediante un puente y en ese 
proyecto se contemplaría un pro
yecto de carácter medioambiental. 
La idea seria la de reconstruir el 
viejo puente Zulema". 

El concejal reconoció que quienes 

El actual acceso 
as •uv pellaroso 
porque dlscune 
por la canelera 

del Guruaú 

van andando al cementerio jardín 
tienen un peligro a la hora de cami
nar por la carretera del Gurugú: 
"Se trata de aprovechar los cimien
tos del viejo puente Zulema que 
seria peatonal. Los peatones atra -
vesarian la carretera del Gurugú 
como hasta ahora, por el paso sub
terráneo que hay actualmente y 
desde allí llegar hasta el puente 
peatonal que queremos hacer" . 

La intención de González es 
encontrar en la dirección general 
de carreteras la fmanciación para 
la reconstrucción del puente. El 
concejal al ver la petición de los fir
mantes llegó a la conclusión de 
que "no se pueden hacer chapuzas; 
o se hace un proyecto en con.dicio
nes o no se hace nada con carácter 
provisional. Con esos bolardos 
invitas a la gente a caminar por ahí 
y eso sigue siendo un peligro por
que seguirían caminando en fila 
india y si alguien se sale fuera del 
bolardo corre un gran riesgo". 

TODO UN EQUIPO DE PROFESIONALES 
AL SERVICIO DE SU SALUD BUCAL 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 3 de noviembre de 1999 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la lici
tación para adjudicar, mediante procedimiento negociado, la 
concesión de uso común especial de vía pública con destino 
a instalación de ONCE PUESTOS DE VENTA DE CAS
TAÑAS para la temporada 1999-2000 en esta Ciudad. 

Precio tipo de licitación mínimo por parcela es de: 10.000.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 4 de 
noviembre de 1999 a las 12'00 horas en esta Casa Consis
torial. 

Alcalá de Henares, a 25 de octubre de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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• PERIODONCIA - ENDODONCIA 
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Telfs.: 91 888 12 12 - 888 1 7 17 

JO de octubre de 1999 



El número de enterramientos e incineraciones se ha equiparado este año 

"El avuntaD1iento tendrá que ser fiel al 
nnego de condiciones", dice el gerente 
El gerente del cementerio jardín. Pedro Valencia. manifestó: "Hasta este momento no ten
go ningún conocimiento de que el ayuntamiento piense poner un gerente propio. así como 
en dejar de dar la subvención anual de 68 millones de pesetas. El ayuntamientQ tendrá 
que ser fiel al pliego de condiciones del concurso por el cual se adjudicó el 49 por ciento 
de las acciones a la empresa privada. así como la gestión. De igual modo tiene que ser fiel 
al propio contrato de gestión que determina quién nombra al gerente". El cementerio jar
dín recibirá los días 31 de octubre y 1 de noviembre cientos de personas que acudirán a 
visitar a sus seres queridos allí enterrados. Pedro Valencia afirmó que los dos cemente
rios están cuidados todo el año perfectamente. Por primera vez en el cementerio jardín, 
este año se ha equiparado el número de enterramientos con el de incineraciones. 

Para los días 31 de octubre y 1 Los precios de alquiler a cinco cuerpos es que la disposición de 
de noviembre está previsto un años son 107.457 con lápida éstos es con una unidad central 
horario especial de autobuses incluida. Al cabo de los cinco vacía y las inhumaciones son a 
con salida de la plaza de Cervan- años se puede renovar o bien se los lados. De esa manera, en caso 
tes y del cementerio jardín. La exhuma para incinerar los restos. de exhumación no es necesario 
salida de la plaza de Cervantes Pedro Valencia explicó que al exhumar los cuerpos enterrados 
será desde las 9'30 horas hasta cabo de los cinco años hay posteriormente como en el caso 
las 18'30 cada 30 minutos en mucha gente que compra en pro- de las sepulturas con cuatro uni

horario continuado. Desde el piedad ese nicho: "Eso nos ha dades. Las de seis cuerpos sí tie
cementerio jardín los autobuses ocurrido con los nichos alquila- nen aceptación, de hecho está 
saldrán a las 9'45 hasta las 18'45 dos en 1992 y que vencieron el todo ocupado, no así las de ocho 
horas cada 30 minutos. Policía año pasado. Lo que hemos hecho cuerpos. 
Local y Protección Civil vigilarán ha sido descontar el precio del 
los accesos a ambos cementerios alquiler del precio de la venta". 
para evitar que se produzcan pro- En cuanto a las sepulturas, la 
blemas con las entradas y salidas adquisición en propiedad de una 
debido a las aglomeraciones que para cuatro cuerpos cuesta en la 
se esperan. fase más antigua, con lápida 

Las tarifas 
El aumento de las tarifas del 

cementerio jardín ha sido el del 
IPC, un dos por ciento respecto a 
las del año pasado. Un nicho en 
propiedad con escritura y lápida 
tiene un precio de 404.000 pese
tas en primera fila. En segunda y 
tercera fila tiene un precio de 
421.187 pesetas. En cuarta fila 
cuesta 394.188 pesetas y en 
quinta fila 345.590 pesetas. 
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incluida y un estilo más moder
no, 755.977 pesetas. Las sepul
turas de la tercera fase, mucho 
más clásicas aunque no llevan 
incluida en el precio la lápida, 
cuestan 70 l. 979 pesetas las de 
cuatro cuerpos, 1.295.000 pese
tas las de seis, y las de ocho cuer
pos cuestan 1.619.000 pesetas, 
de las cuales sólo quedan dos en 
venta. Según el gerente del 
cementerio jardín, lo mejor de 
estas sepulturas de seis y ocho 

Tanatorio 
e incineraciones 
El alquiler de la sala de velato

rios durante veinticuatro horas 
cuesta 43.199 pesetas. La incine
ración cuesta 37.799 pesetas. 
Otros servicios son la custodia de 
cenizas, servicio que es gratuito 
durante algún tiempo, y los 
columbarios, que son nichos 
reducidos con capacidad para 
cinco urnas de ceniza. Su precio 
es de 86.300 pesetas en propie
dad. El alquiler de un columba
rio con capacidad para una urna 
durante 25 años cuesta 64. 798 
pesetas. Los columbarios están 
situados junto al lago. 

Pedro Valencia, 
gerente del Cementerio Jardín 

La tercera fase se 
ha ampliado 
cada año 
La tercera fase, la más reciente 

de construcción, está casi vendi
da. Se construyeron en un princi
pio 900 nichos y 58 sepulturas 
que se vendieron el primer año. 
Al siguiente año se hicieron 240 
nichos más y este año se ha 
hecho una nueva ampliación con 
883 nichos. En total hay en esa 
fase 2.023 nichos. Por lo que res
pecta a sepulturas, se ha hecho 
una ampliación de 147 más: 
"Creemos que con esto tenemos 
garantizadas las previsiones a 
dos años largos". 

En esta ampliación se han 
construido fuentes y aseos, pues
to que esta fase está algo alejada 
del edificio central del edificio jar
dín. 

El cementerio jardín tiene tam
bién cinco mausoleos construi
dos, pero además está adquirido 
el terreno para construir otros 
dos mausoleos. En la tercera fase 
hay previsto espacio para la cons
trucción de un total de doce mau
soleos, que oscilan entre los 16 y 
los 21 metros cuadrados. El pre
cio es de 177.000 pesetas el 
metro cuadrado y la construcción 
del mausoleo ha de pagarla la 
persona que lo adquiere. 

Los servicios 
prestados 
Desde junio de 1992 en que se 

realizó la primera inhumación, 
hasta octubre de 1999, se han 
realizado en el cementerio jardín 
un total de 2. 703 inhumaciones. 
Es decir, el nuevo camposanto 
tiene enterrados los restos morta
les de 2. 703 personas. 

En el año 1999 se han realiza
do hasta el día 25 de octubre un 
total de 334 inhumaciones. En el 
mismo período del año pasado 
hubo 327 inhumaciones. Tam
bién ha aumentado este año en 
los diez meses que llevamos de 
este año el número de incine
raciones, en este caso de forma 
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espectacular. Si el año pasado en 
el mismo periodo hubo un total 
de 238 incineraciones, este año el 
número ha aumentado conside
rablemente, ya que hasta la fecha 
ha habido 333. En el cementerio 
jardín se ha equiparado este año 
el número de incineraciones y el 
de inhumaciones. 

Pedro Valencia explicó: "El 
aumento del número de incine
raciones obedece a un cambio de 
mentalidad, algo que por otra 
parte esperábamos. Con el tiem
po habrá que pensar en poner 
otro horno porque ha habido días 
que hemos estado a tope. Es 
decir, hemos estado incinerando 
desde las ocho y medía de la 
mañana hasta las siete de la tar
de ininterrumpidamente". 

El cementerio jardín tiene en la 
actualidad 28 empleados, que se 
dividen en personal de adminis
tración, azafatas, mantenimiento, 
enterradores, además de los ente
rradores del cementerio munici
pal. 

"Pensamos que 
este año vamos 
a tener superávit" 

El gerente del cementerio jardín 
explicó: "Pensamos que vamos a 
tener este año superávit como el 
año pasado. Hasta que no cerre
mos el año no lo podemos asegu
rar, pero hay que tener en cuenta 
que, aunque hemos hecho inver
siones, hemos aumentado incine
raciones, hemos incrementado 
velatorios, hemos mantenido 
enterramientos. Lo lógico es que 
el superávit sea algo mayor que el 
del año pasado". 

El obispo oficiará 
-la misa en 
el cementerio 
municipal 
y el vicario en 
el cementerio jardín 

Según la tradición de los últi
mos años, y como venia haciendo 
el anterior obispo de la diócesis, 
don Manuel Ureña, se celebrarán 
misas en el cementerio jardín y 
en el cementerio municipal. En 
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este caso serán oficiadas por el 
párroco del cementerio jardín, la 
primera, por el vicario de la dió
cesis, don Juan Sánchez, la 
segunda, -éstas en la capilla del 

cementerio jardín- y por don 
Jesús Catalá, obispo de la dióce
sis de Alcalá, la tercera, en el 
cementerio municipal .. 

Las misas serán en el cemente-

JARDIN 
ALCALA DE HE NARES 

rio jardín el día 31 de octubre a 
las 12 y el día 1 de noviembre a 
las 5 de la tarde. En el cemente
rio Municipal el día 1 de noviem
bre a las 5 de la tarde. 

Con motivo de lafestividad de Todos los Santos 
y en conmemoración a los Fieles Difuntos 

se celebrará en la Capilla del Cementerio Jardín 
una misa el día 31 de octubre, a las 12 horas, 
oficiada por el Párroco del Cementerio Jardín, 

y el día 1 de noviembre, a las 17 horas, 
oficiada por el Rvdmo. Sr. D. Juan Sánchez, 

Vicario General de la Diócesis de Alcalá. 

En el Cementerio Municipal se celebrará, asimismo, 
una misa el día 1 de noviembre, a las 17 horas, 

oficiada por el Excmo. y Rvdmo. Sr. D. Jesús E. Catalá, 
Obispo de la Diócesis de Alcalá. 
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Dolores Santiago con su yerno Jaime Almazán y su nieta Manuela Bueno y su hija M1 Carmen Mariana 

El camposanto se engalana en estas techas tan señaladas 

El Cementerio Municipal se prepara· 
para el día de Todos los Santos 
Un año más y como manda la tradición española, los alcalaínos se preparan para cele
brar el día de Todos los Santos junto a sus familiares ya desaparecidos. El movimiento 
en el Cementerio Municipal en estos últimos días ha aumentado considerablemente, 
con numerosas visitas para limpiar las sepulturas y colocar ramos y centros de flores. 
El mal estado del muro situado en la parte derecha de la entrada , con numerosos y cla
ros agujeros en su parte baja, ha provocado, según opiniones de los usuarios del Cemen
terio, que se haya podido ver a unos "indeseados visitantes": las ratas. 

El Cementerio Municipal 
va a vivir durante estos días 
la mayor afluencia de gente 
que se produce durante todo 
el añ.o. Muchos de ellos y en 
general, los familiares de las 
personas enterradas en él, 
han estado durante esta 
semana preparando, lim
piando y colocando flores en 
las sepulturas de sus seres 
queridos, para que todo esté 
en perfectas condiciones 
para la celebración del día 
de Todos los Santos. Sus 
trabajadores también notan 
el aumento de trabajo que 
deben realizar en estos días 
anteriores a tan importante 
y arraigada tradición de 

todos los españ.oles. Sin 
duda alguna, ésta es una 
fecha muy importante en la 
venta de flores, y sabido 
esto, Carmen Olmedo, pro
pietaria del puesto de flores 
situado junto a la entrada 
del Cementerio, aprovecha 
los días anteriores a la cele
bración de Todos los Santos, 
para encargarlas, ante la 
numerosa demanda existen
te durante estas fechas. Sin 
embargo, Carmen se 
encuentra temerosa por el 
mal estado del tiempo acae
cido en las últimos días. ''Ya 
he cargado de flor, pero cla
ro una está muy preocupada 
porque igual tenemos que 
hacernos ensalada. Aunque 
haga frío vienen, pero llo
viendo ya es más complica
do". 

Según nos comunicó Car
men, la flor este añ.o viene 
muy cara, y las que mayor
mente ha encargado han 
sido "clavel columbiano, 

A la izquierda, Chelo Moreno, 
M1 Carmen Casero y Carmen 
Olmedo, propietaria del puesto 
de flores situado junto a la 
entrada del cementerio. 

(¡¡NACE UNA NUEVA TIENDA CON LOS MEJORES SEMINUEVOSll) 
Toda la tranquilidad que le ofrece una 
compra inteligente por ... 

•Precio. 
•Seriedad. 
•Atención personalizada 
•Amplio surtido. 
• Revisados y garantizados. 
• Financiación a su medida. 
• La confianza del mejor consejo. 

LA NUEVA FORMA DE ENCONTRAR TU COCHE. NUESTRO COMPROMISO ES LA CALIDAD. 

Paseo de los Curas, 13 - Teléf.: 91 883 28 74 - Teléf. y Fax: 91 883 18 61 - 28801 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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Por los agujeros del muro situado a la derecha de la entrada entran las ratas al cementerio. 

rosas, margaritas, gladiolos, 
de todo hay que traer para 
hacer buenos ramos y bue
nos centros para que las 
señoras se vayan conten
tas". 

lo que están haciendo. A mi 
me parece que ellos traba
jan, lo que pasa es que haría 
falta algo más". 

Manuela Bueno acude al 
Cementerio Municipal en 
estas fechas para limpiar y 
poner unas flores en la se
pultura de sus padres, pero 
reconoce que acude con ma
yor frecuencia al Cementerio 
Jardín, donde se encuentra 
enterrado uno de sus hijos y 
al que visita todos los 
domingos. "Adonde voy más 
es al Cementerio Jardín por
que allí me relajo mucho y 
es como si estuviera cerca 
de mi hijo". Manuela tiene 
en el Jardín un mausoleo de 
cuatro cuerpos con rosales y 
lilares plantados, y quiere 
que sea en él donde descan
se cuando le llegue su hora. 
Para Manuela, que visita el 
Cementerio Municipal una o 
dos veces al año, éste "me 
impone mucho y lo veo bas
tante descuidado", al con
trario que le sucede en el 
otro cementerio alcalaíno, 
en el cual se encuentra muy 
cómoda y el personal le 
resulta muy agradable. 

Rufina Hernández 

Quince años son los que 
lleva acudiendo a este cam
posanto, desde que su mari
do falleciera y al que visita 
todos los domingos. "Ese día 
se vuelca la gente, pero 
habría que venir más a 
menudo. Hay quien dice: 
qué adelantamos con ir allí. 
Yo se que no se adelanta 
nada, pero me consuelo con 
venir a hacer la visita a la 
tumba". Rufina, alcalaína de 
origen, suele hacer un reco
rrido por el Cementerio 
Municipal, ya que tiene 
muchos familiares queridos 
enterrados en el Cementerio 
Municipal. 

Dolores Santiago visita el 

Cementerio Municipal a 
menudo, donde tiene desde 
hace muchos años a sus 
abuelos y desde hace sola
mente dos a su tío. Dolores, 
que se encontraba acompa
ñada por su yerno Jaime 
Almazán y su nieta Jéssica, 
ve también un poco descui
dado el Cementerio, y opina 
que la situación de los árbo
les hace que se ensucien 
excesivamente las lápidas, 

ULTIMOS PISOS EN VENTA 
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ya que la suya se encuentra 
justamente debajo de uno 
de ellos. "La otra que tenía
mos se pudrió nada más que 
de lo que cae de los árboles", 
comentó a PUERTA DE 
MADRID. 

Para Rufina Hernández el 
Cementerio no está muy 
dejado, aunque cree que hay 
poco personal para los cui
dados necesarios. 'Yo creo 
que no pueden hacer más de .. 

Ascensión Fernández acu
de todos los años a la sepul
tura de su suegro, al que 
mataron durante la guerra 
civil. Para ella "es una tradi
ción de muchos años y es lo 
que nuestros padres nos 
han inculcado". Ascensión 
opina que el Cementerio 
esta bien cuidado. "Está 
precioso, como lo hemos 
conocido desde hace muchi
simos años vemos que está 
muy bien". 

Edificio LA PORTILLA 
compre Patrimonio de la Humanidad 

• 1, 2 y 3 dormitorios DESDE 
• Cocinas amuebladas 
• Jardines privados 12.soo.ooo Ptas. 
• Plazas de garaje 
• 1 as. calidades 

{Cantidades avaladas por el banco) 

lnformac.,,.,,,, 

GESTIPISO 

el Clavel , 1 (esquina e/ Era Honda) 
Tlfs.: 91 881 12 58 
Fax: 91 887 03 39 

ALCALA DE HENARES 
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la Ciudad Deporuva de Alcalá oraaniZa el depone escolar complutense 

Más de once mil escolares panicipan 
cada año en las Escuelas Deportivas 
v en el Deporte Infantil 
La Ciudad Deportiva de Alcalá de Henares es la encargada de organizar cada año 
las Escuelas Deportivas y el Deporte InfanW de la ciudad complutense con el 
objetivo de conseguir que la práctica deportiva llegue a toda la población escolar 
en lafj mejores condiciones. Para ello realiza numerosas actividades a través de 
convenios con los clubes de Alcalá de Henares y actividades propias. 

La Ciudad Deportiva de Alcalá 
de Henares mueve a lo largo del 
año en sus múltiples actividades 
deportivas más de once mil 
niños de edades comprendidas 
entre los cinco y los diecisiete 
años, siendo ésta un organismo 
autónomo dependiente del 
ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, regido por un consejo 
de administración compuesto 
por cinco miembros del ayunta
miento y cuatro miembros de 
entidades deportivas. 

Las funciones de la Ciudad 
Deportiva son gestionar las ins
talaciones municipales -Ciudad 
Deportiva El Juncal, Ciudad 
Deportiva El Val y las piscinas 
de verano del parque O'Donnell
y organizar actividades, bien 
directamente la Ciudad Deporti-
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va o en colaboración con los 
diferentes clubes. 

La Ciudad Deportiva está divi
dida en tres grandes núcleos. 
Administración y Mantenimien
to, en el que están incluido los 
apartados de presupuestos, 
mantenimiento económico y de 
instalaciones por parte de todos 
los encargados y empleados; El 
Servicio Médico, o área preventi
va, es decir los reconocimientos 
médicos a todos aquellos que 
practican una actividad organi
zada por la Ciudad Deportiva. 
Los reconocimientos son anua
les para los que realizan depor
tes federados y cada dos años 
para los que no están federados. 
También está el tema asisten
cial, para cualquier tipo de 
lesión o problema médico que se 

produzca en sus instalaciones; y 
la actividades deportivas, dividi
das en escuelas deportivas 
municipales, que están en con
venio con los diferentes clubes 
en los deportes ofrecidos por la 
Ciudad Deportiva y cuya idea 
fundamental es que cada niño 
que quiera practicar deporte, 
tenga opción de realizarlo. Den
tro de estas escuelas deportivas 
hay dos campos, iniciación-cap
tación, con el que pretenden que 
exista en todos los distritos alca
laínos diferentes escuelas para 
acercar el deporte a todos los 
niños. El segundo campo es la 
competición, con la partici
pación en ligas federadas hasta 
la categoría juvenil. Las escuelas 
deportivas se encuentran regu
ladas por medio de convenios 

con los clubes. Estos clubes, 
realizan una programación de 
actividades supervisada y apro
bada por la Ciudad Deportiva, 
por lo que reciben una subven
ción de este organismo. En total 
se ofrecen más de cinco mil pla
zas repartidas en once modali
dades: atletismo, baloncesto, 
balonmano, ciclismo, fútbol, 
gimnasia rítmica, hockey sobre 
patines, patinaje artístico, nata
ción, tenis y voleibol. 

Los componentes de las 
Escuelas Deportivas son los que 
participan en el Deporte Infantil, 
organizado por delegación de la 
Dirección Territorial de deportes 
de la comunidad de Madrid. 

Otras de las actividades pro
pias de la Ciudad Deportiva de 
Alcalá son gimnasia de manteni
miento, yoga o aerobic, además 
de . ofrecer natación, uno de los 
deportes más solicitados para 
todas las edades, donde están 
inscritas unas siete mil perso
nas que acuden a las piscinas 
una media de dos o tres veces 
por semana. 

La Ciudad Deportiva de Alcalá 
de Henares da un millón ocho
cientos mil servicios al año, todo 
ello, organizado y supervisado 
por ochentaicinco trabajadores 
anuales, más cinco eventuales 
que aseguran el buen funciona
miento de las numerosas activi
dades e instalaciones existentes. 

José Ramón GARCÍA LOPEZ 
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Eduan11 lanera, gerente de la Ciudad Dep1rttn, •Pina s1•re el tema de 11s magrebíes: 

"No se les puede prohibir la entrada 
porque es una instalación Pública" 
Los usuarios de la Ciudad Deportiva del Val están descontentos con el uso que hacen de 
las instalaciones un grupo de magrebíes que, según ellos, se limitan a sacar una entrada 
sencilla y utilizar los vestuarios para realizarse un aseo completo y lavar sus ropas. Los 
usuarios se quejan de que se afeitan dentro de las duchas, dejan las cuchillas en ellas y 
hacen un uso excesivo de agua. Ante esta situación, el gerente de la Ciudad Deportiva, 
Eduardo Barrera, dice que no se les puede prohibir la entrada y que lo único que pueden 
hacer por el momento es estar atentos y llamarles la atención cuando sea necesario. 

El gerente de la Ciudad Deporti
va del Val reconoció la afluencia de 
magrebíes a las instalaciones. "Sí 
sabemos que viene gente. Será por
que no tienen otro sitio donde 
ducharse y se duchan ahí. No lo sé, 
no conozco la razón porque tampo
co hacen práctica deportiva" . 
Barrera opina que el tema es com
plejo: "Intentaremos que aquellos 
que no hacen el uso más o menos 
correcto, decirles que no se debe 
hacer eso. Ya se ha dicho y se ha 
llamado la atención a mucha gente, 
pero tampoco el personal puede 
estar continuamente entrando para 
ver qué hace un señor en la ducha. 
Yo no quiero que esto se convierta 
en una asociación benéfica, pero 
lógicamente tampoco tienes unos 
poderes que nos permita decir a un 
señor, usted no puede entrar". 

Según Barrera, la ciudad deporti
va es una instalación abierta a todo 
el mundo, donde no se le puede 
negar a nadie la entrada porque es 
una instalación pública y "al ser 
pública tiene derecho todo el mun
do a poder entrar y utilizar sus ser
vicios pagando las tasas que están 
aprobadas. Entonces lógicamente 
cualquier persona puede entrar y 
hacer uso de los vestuarios. Otra 
cosa es que cuando se utilicen estos 
vestuarios nosotros tengamos que 
estar más o menos encima porque 
hay cosas que no se pueden hacer". 

El gerente de la Ciudad Deporti
va también se refirió a varios de los 
apartados, que Arsenio Gómez, 
usuario habitual de las instalacio
nes, mencionaba en el nº 1.631 de 
PUERTA DE MADRID en referen
cia a este tema. "Ahí se comenta
ban dos cosas, una era que lavaban 
la ropa, que es evidente que no se 
puede hacer y otra que se afeitaban, 
y afeitarse en los servicios se puede 
hacer. Ahí nosotros tenemos que 
tener cuidado para que no se dejen 
las cuchillas y se tiren a la papele
ra. Pero no puedes tener a una per
sona continuamente vigilando en 
las duchas". 

Otro de los problemas ante el que 
se quejan los usuarios es el excesi
vo tiempo y gasto de agua que 
hacen los magrebíes. "La tasa que 
está marcada en la entrada no dice 
el tiempo que tiene que estar un 
señor en los vestuarios y eso está 
así, ratificado en un pleno del ayun
tamiento, y no puedes decir usted 
no ha corrido y no se puede 
duchar" , manifestó Eduardo Barre
ra, que reconoce las molestias que 
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pueden presentar a los usuarios 
habituales de las instalaciones. "Sí 
es verdad que para algún usuario 
esto le pueda molestar o no parecer 
bien, pero por encima de todo está 
una cosa, que son las libertades que 
están permitidas para todas las per
sonas y eso no se puede olvidar". 

Por el momento lo único que se 
puede hacer desde la Ciudad 
Deportiva del Val es vigilar más 
estos incidentes y llamar la aten
ción para procurar que se haga un 
buen uso de las instalaciones. "No 
se les puede prohibir la entrada, so 
pena que salga una normativa que 

Eduardo Barrera 

diga que solamente se puede estar 

diez minutos en los vestuarios", 

concluyó Barrera. 

ANTE UN PROBLEMA LABORAL ACUDA 
A UN GRADUADO SOCIAL, 
SU ESPECIALISTA. 
La profesión de Graduado Social se creó en 1950. Los Graduados sociales son los titu
lados a los que corresponden las funciones de estudio, asesoramiento, representación 
y gestión en materia laboral y de Seguridad Social. 

Ante los temas de Seguridad Social o de Trabajo no se puede improvisar. 
Selección de personal, contrataciones , fij ación de niveles salariales , 
nóminas, liquidaciones de Seguridad Social, aplicación de impues tos, 
interpretación de Convenios Colectivos, sanciones y despidos son cues
tiones importantes para cualquier empresario. 

EXIJA QUE SU ASESOR LABORAL SEA UN 
GRADUADO so-CIAL 

DESPACHOS DE GRADUADOS SOCIALES 
EN ALCALA DE H ENARES 

Felisa Femández Rojo - Colegiado núm. 2.602 
Taeco Asesores. e/ Cervantes, 2 - l ºB -Tlf.: 91 878 78 86 

~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Guillermo E. González Mayoral - Colegiado núm. 3 .512 
Mayoral Asesores. e/ Torrelaguna, 6 local - Tlf.: 91 889 72 29 

~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Pedro Moreno Perea - Colegiado núm. 395 
Aspro, Asesores profesionales. e/ Teniente Ruiz, 2 - l º J -Tlf. : 91 888 33 94 

~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Pedro J. Valenciano García - Colegiado núm. 1.446 
Aspa Asesores. Camino del Juncal, 6 - Tlf.: 91 880 54 64 

~~~~~~~~~~~~-•~~~~~~~~~~~~-

Angel Luís Afonso Ramos - Colegiado núm. 2.953 
• refico, Asesoría de Empresas. e/ Libreros, 11 - 2° - m .: 91 889 19 55 

~Mutual Cyclops coLABoRA EN LA PREVENc10N DE ruESGos LABORALES 
Mutua de Accidentes de Trabajo Y GESTION DE ACCIDENTES DE TRABAJO 
~Et~=cZ,~s ~¡~s~o~:s CON LOS GRADUADOS SOCIALES DE ALCALA DE HENARES 
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'Fútbol Tercera Dlvls 6n 1 

El arbitro contribuví a que los complutenses no se tra.ieran los tres puntos de la lina 

1-1 el Alcalá empata ante el 
colista Carabanchel 
RESULTADO: R.C.D. Carabanchel. 1 (Dela, min. 55); R.S.D. Alcalá, 1 (Montero. min. 70). 
R.C.D. CARABANCHEL: José Escudero, Huete, Villodre, Dani, Ricardo. David Muñoz (Juan
jo, min. 77), V_ictor, Toni Val, Camacho (Segovia, min. 88), Valenzuela y Dela. 
R.S.D. AI.cALA: Yuste. Recio, Diego, Fran, Joselu, Cobos (Lozano. min. 71). Martín (Pedro 
~uiz. min. 80). Alberto. Piro, Valen-un (Rlld. min. 58) y Montero. 
ARBITRO: Fernández Fernández. Amonestó a los jugadores del Carabanchel. Escudero. Dani 
II. Toni Val, Valenzuela y Dela. y a los complutenses, Diego, Martín, Pedro Ruiz y Montero. 
INCIDENCIAS: Unos 350 espectadores en el campo de La Mina. 

Nueve son las jornadas ligueras 
disputadas en el grupo séptimo 
de la tercera división nacional, y 
la R.S.D. Alcalá que había puesto 
muchas ilusiones en la presente 
temporada, no está consiguiendo 
ni siquiera acercarse a las expec
tativas que la directiva alcalaína 
tenía con su nuevo y reforzado 
equipo. Y también nueve, son los 
puntos que separan a los complu
tenses de los puestos que dan 
opción a la fase de ascenso, por 
no nombrar los 15 puntos de des
ventaja que se tienen sobre el 
imparable Santa Ana, que sola
mente -Oa cedido un empate en lo 
que va de campaña. 

El juego del equipo parece 

!Fútbol 

El C.F.P. Juan de Austria 
"A" y el Complutense Nadador 
"B", ambos pertenecientes al 
grupo VI de Tercera Infantil, 
se enfrentaron en el campo de 
La Paloma el pasado sábado 
23 de octubre, sobre un terre
no de juego embarrado a cau
sa de la lluvia caída la noche 
anterior. El partido corres
pondía a la quinta jornada. 

La primera parte fue una 
contienda muy igualada entre 
los dos ~quipos , con un ir y 
venir de ambos a las áreas 
rivales, donde el Complutense 
aprovechó uno de sus ata
ques para adelantarse en el 
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haber mejorado en las últimas 
jornadas, pero como todos los 
problemas no pueden solucionar
se de golpe, ahora se está con la 
mira desconectada y falta el acier
to y la claridad en los últimos 
metros que marca la diferencia y 
hace que se salga victorioso de los 
partidos. 

El último encuentro que enfren
tó al Alcalá contra el Caraban
chel, equipo que cierra la clasifi
cación con sólo tres puntos, fue 
una clara visión de lo mencionado 
anteriormente. A este inconve
niente, hay que unirle el desacier
to del colegiado Fernández Fer
nández en las jugadas claves del 
partido. 

La primera parte fue de claro 
dominio alcalaíno, teniendo el 
control del balón durante los cua
renta y cinco minutos iniciales, 
con diversas ocasiones que la 
Deportiva no pudo materializar, 
ante la mirada de los locales que 
no inquietaron a los jugadores de 
José Luis Martin. 

En la segunda mitad empezó la 
actuación del árbitro del encuen
tro. A seis minutos de la reanuda
ción del encuentro, Montero sin 
ninguna oposición marca a puer
ta vacía tras un pase de Piru. 
Cuando el asistente ya corria 
hacia el centro del campo y los 
alcalaínos empezaban a celebrar 
el gol, el colegiado anula el tanto 

Complutense Nadador 

En el grupo VI de la categoña Tercera lntanDI: 

5-2 el C.F.P. Juan de Austria "A" 
goleó al Complutense Nadador "B" 
ln 11cales rese1V11re1 el 11rlid1 e11a segunda mitad 
C.F.P. JUAN DE AUSTRIA "A": Pablo, Jesús, Ricardo, Marcos, 
Rodrigo, Darlo, Floren, Alberto. Miguel, Diego y Perico; Jesús, 
Jorge y Jaime, estuvieron inicialmente en el banquillo. 
COMPLUTENSE NADADOR "B": Alberto, Ismael. Carlos, 
Adrián, Cepeda, Iván, Sergio, Miguel, Carmona, Crlsthian y 
Monti; Roberto, Mario Botto, Femando. Sergio San José y 
Mario, fueron los jugadores suplentes. 

marcador e irse al descanso 
con un 0-1. La segunda mitad 
fue muy diferente y los locales 

dirigidos por Juan José 
Simón, se hicieron con el con
trol total del partido. El Juan 

por un inexistente fuera de juego. 
Minutos más tarde se pasó del 
posible 0-1 al 1-0, tras el gol del 
que fuera jugador alcalaíno, Dela. 
El tanto llegó tras una falta den
tro del área, tampoco señalada 
por el árbitro de la contienda. 
Tras el 1-0, volvieron a aparecer 
las precipitaciones y los nervios 
de partidos anteriores, ante los 
que la Deportiva supo reponerse, 
metiéndose nuevamente en el 
encuentro. 

El gol complutense llegó en el 
minuto 70, tras una pena máxima 
pitada tras el derribo de un defen
sa a Martin. El penalti fue lanza
do por Montero, convirtiéndolo en 
el 1-1. 

Hasta el final de los noventa 
minutos las ocasiones se sucedie
ron para ambos equipos, sin 
materializarse ninguna de ellas. 

El Alcalá mereció un mejor 
resultado, por lo visto sobre el 
terreno de juego. A partir de aho
ra, sólo queda ver cuándo consi
gue despegar y acercarse a las 
primeras posiciones de la tabla, si 
es que lo consigue. Un paso ya se 
a dado, la mejora en su juego. 

La próxima jornada la R.S.D. 
Alcalá recibe en su feudo a otro de 
los equipos que se encuentra en 
las últimas posiciones de la tabla, 
la Agrupación Deportiva Villavi
ciosa de Odón. 

ln ... ntill 

de Austria -cuando el marca
dor señalaba un 3-1- vio 
como sus rivales recortaban 
su ventaja, estableciendo un 
3-2, al aprovechar los visitan
tes un contraataque. Los jóve
nes jugadores locales siguie
ron trabajando. Trabajo que 
dío sus frutos con dos nuevos 
goles que dejó el marcador en 
el definitivo 5-2. 

Una de los jugadores más 
destacados fue Miguel Angel 
Pérez del Juan de Austria, 
que marcó tres de los cinco 
goles de su equipo. 

José Ramón GARCÍA 

PUERTA de Madrid 



¡.__·•_u_-_t_b_o_l _____ R_e_g_io_n_a___.• I 1 Baloncesto Liga EBA I_ 

Partido aburrido el disputado 
enue el ftlial complutense v el lF. Concepción 
1-1 el Alcalá B sacó un punto in 
extre01is en la "piscina" del Val 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá B, 1 (Joaquín, min. 90); E.F. Con
cepción, 1 (D~mingo, min. 51). 
R.S.D. ALCALA B: Oliver, Palacios (Guti, min. 60), Dado, Ser
gio Martínez, José Luis, Javuchi (Joaquín, min. 65), Manza
nares, Sergio Ji!Dénez, Chino, Sedano (Pelu, min. 70) y Loto. 
E.F. CONCEPCION: Dani, Juan Carlos, Juanjo, Raúl (Quites, 
min. 45), Miguel, Luis, Feman~o. Gonzalo (Lalo, min. 75), 
J?omingo (Elvis, min. 60), Yeyo (Alex, min. 60) y Labar. 
ARBITRO: Vélez Serna. Amonestó a los locales, Manzanares, 
Chino y Sedano, y a los jugadores del Concepción, Juan Car
los, Raúl, Quites, Femando, Yeyo, Álex, Labar y doble amari
lla a Miguel. 
INCIDENCIAS: Unos 200 espectadores en el municipal del Val. 

Si la semana pasada, los 
pupilos de Juan José Almeida, 
perdieron un valioso punto des
pués de mantener el resultado 
de 0-0 durante casi los noventa 
minutos, en esta jornada les ha 
tocado a ellos conseguir el 
empate cuando el cronómetro 
ya había superado el tiempo 
reglamentario. 

En un encharcado campo, 
que había sufrido las conse
cuencias de la lluvia caída la 
noche anterior y durante las 
horas previas al encuentro, los 
jugadores saltaron al terreno de 
juego, más para darse un 
refrescante chapuzón que para 
practicar buen fútbol. 

Los primeros cuarenta y cinco 
minutos pasaron como si en el 
municipal del Val no hubiera 
sucedido nada. Ni una sola oca
sión de gol, ni la más minima 
posibilidad de tiro se pudo ver 
en el transcurso de la primera 
mitad, que aburrió a propios y 
extraños. El Alcalá B, en sus 
intentos por. acercarse al área 
contraria perdía rápidamente el 
esférico cediéndoselo a su 
adversario, el cual tampoco 
tenía excesivas ideas de qué 
hacer con él. De esta manera se 
llegó al final del primer periodo, 
con más pena que gloria. 
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La segunda mitad, tampoco 
brillo por el juego realizado pero 
se pudo ver un mayor empeño 
en los jugadores complutenses, 
a raíz del gol encajado en los 
minutos iníciales de la segunda 
mitad. El número 1 O del equipo 
de la E.F Concepción, Domingo, 
aprovechó un saque de esquina, 
para adelantarse ante la salida 
de Oliver y rematar de cabeza 
un balón que acabó entre las 
mallas alcalaínas, estableciendo 
el 0-1 en el minuto 51. 

En los minutos siguientes 
Almeida · dio entrada a Guti, 
Joaquin y Pelu, para buscar 
una mayor presión en el ataque, 
realizando el primer disparo a 
puerta en el minuto 7 4. 

Cuando parecía que el partido 
podía acabar con una nueva 
derrota para el Alcalá B, el 
suplente Joaquin se aprovechó 
de varios fallos defensivos, para 
batir por bajo a Daní, estable
ciendo la igualada final, en un 
partido que no hubiera mereci
do ganar el Concepción. 

Este fin de semana, el Alcalá 
B, que ocupa la décima posición 
con dos victorias, un empate y 
tres derrotas, se desplazará 
hasta el campo del C.D. Morata
laz, situado entre los cinco pri
meros de la clasificación. 

Los complutenses se han colocado "' 
en las primeras posiciones de la liga EBA 

e 

81-88 el e.a. Alcalá ~ 
doblegó a los colegiales 
en el Magariños 
Tres victorias en cinco partidos han hecho que el equipo 
dirigido por Francisco Diéguez se haya colocado en la 
quinta posición de la clasificación, con la mirada ya pues
ta en su próximo partido que le enfrentará al Disermoda 
San Fernando, situado una posición por delante de los 
alcalainos. El partido del pasado domingo que les enfren
tó a los estudiantiles tuvo un excelente ambiente de riva
lidad entre ambos equipos. Aunque éste no fue el mejor 
de los encuentros disputados por los complutenses ~n el 
que se contagiaron de los errores de sus rivales, final
mente se hizo, no sin dificultades, con la victoria. 

Nueva victoria del C.B. Alca
lá de liga EBA, ante un Estu
díantes muy joven que aún T\O 
ha conocido la victoria, pero 
que está compuesto de exce
lentes jugadores que_ todavía 
no han explotado. Este era 
uno de los temores del equipo 
compluten se, que empezaran 
a conseguir victorias justa
mente contra ellos. Esto no 
fue así, y los pupilos de Fran
cisco Diéguez, aunque no rea
lizaron uno de sus mejores 
partidos, se hicieron con la 
victoria final. 

El partido comenzó con 
retraso, ya que cuando todo 
estaba preparado para el 
comienzo del encuentro, uno 
de los árbitros se percató de 
un defecto en un tablero del 
pabellón que tuvo que ser sub
sanado, demorándose el início 
tres o cuatro minutos. Esta 
situación enfrió a ambos equi
pos, que salieron a 1a cancha 
poco centrados y cometiendo 
numerosos errores. Una bre
cha en el jugador Marino, tras 
un encontronazo con su com
pañero Paco, volvió a detener 
nuevamente el juego. 

En la primera mitad, muy 
igualada y que terminó con el 
marcador de 36-36, los com
plutenses dieron muchas faci
lidades en defensa, concedien
do segundos y terceros rebotes 
que los locales supieron apro
vechar. El rebote defensivo fue 
uno de los puntos donde el 
C.B. Alcalá tuvo mayores pro
blemas durante la mayor par
te del encuentro. 

La segunda parte comenzó 
por parecidos derroteros y en 
los primeros minutos, el Estu
diantes consiguió ponerse cin
co puntos arriba, racha que el 
entrenador complutense frenó 
con un tiempo muerto, tras el 
que los alcalaínos endosaron 

Francisco Diéguez, 
técnico del C.B. Alcalá 

un parcial de 10-0 a los loca
les. 

El C.B. Alcalá mejoró en el 
segundo periodo notablemente 
en su defensa con una mayor 
intensidad y debido al cambio 
hecho de defensa al hombre a 
defensa zonal, cambio que 
trastocó a los estudiantiles. 
Con una ventaja de diez pun
tos, lo único que pudieron 
hacer los locales fue acercarse 
en alguna ocasión en el mar
cador, pero los jugadores de 
Diéguez mantuvieron la cal
ma, y supieron rentabilizar su 
ventaja, llegando al final del 
encuentro con una ventaja de 
siete puntos, 81-88. 

La próxima jornada los alca
laínos se enfrentaran al cuarto 
clasificado, el Disermoda San 
Fernando. 

José Ramón GARCÍA 
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1 Baloncesto 

El Colista de la liga femenina, el C.B. Navarra 
tue muv interior a las iuuadoras complutenses 

16-52 ¡llegó la primera victoria 
del C.B. Alcalá! 
Buéna actuación de la nuen pívot noneamericana Shauna Tubbs 
Por fin llegó la tan esperada victoria del C.B. Alcalá en la liga femenina, ante el C.B.N., 
que es el actual colista de la clasificación, aunque esto no desmerece la buena actua
ción de las jugadoras complutenses, que supieron superar a sus rivales, dando la pri
mera victoria a los aficionados muy ruidosos que presenciaron el encuentro en el pabe
llón Ruiz de Velasco. El C.B. Alcalá cuenta en sus filas con una nueva jugadora nortea
mericana, Shauna Tubbs, que ha llegado en sustitución de su compatriota Ellen Bayer. 

El C.B Alcalá ya puede decir En los primeros minutos de la José Moro, se mostraba satis
que sabe lo que es ganar en la segunda mitad consiguieron fecho tras la victoria. "Así sabe 
máxima categoría nacional del una cómoda ventaja de casi doblemente mejor porque es 
baloncesto femenino. Un plan- veinte puntos, que hizo que se en casa". La afluencia de 
teamiento correcto y un buen relajaran, aprovechando este público al pabellón ha aumen
juego por parte de las alcalaí- momento las navarras para tado respecto a anteriores jor
nas fueron las armas utiliza- situarse a sólo diez puntos. nadas, lo que da un mayor 
das para derrotar al O.B.N., Con la vuelta a la pista de la impulso al equipo. "El club ha 
que no inquietó en ningún base Lorena y la americana hecho un esfuerzo para que 
momento a las complutenses. Margo Graham, se volvió a viniera la gente de la cantera y 

El partido ya comenzó con establecer una gran diferen- creo que si ha respondido. A 
muy bien pie para las jugado- cía, que llegaría a 24 puntos a ver si poco a poco vamos 
ras alcalaínas, que anotaron la conclusión del partido. El enganchando a la gente y se 
un parcial de 7-0 ªsu favor. El entrenador alcalaíno, Juan va llenando esto", dijo Moro. 
C.B.N. no quiso verse supera-
do desde los primeros minutos 
y pudo recortar el marcador 
estableciéndose una igualdad 
que se mantuvo hasta media
da la primera mitad. A falta 
de siete minutos para la con
clusión de la misma, el C.B. 
Alcalá había conseguido dis
tanciarse nuevamente en el 
electrónico. Finalmente se fue
ron al vestuario con diez pun
tos de ventaja, 28-18. 

El descanso del partido se 
aprovechó para que las juga
doras del C.B. Alcalá de la 
categoría Benjamin disputa
ran un partidillo entre ellas. 

Con un buen porcentaje de 
tiro y corriendo bien el contra
ataque, las complutenses 
salieron tras el descanso dis
puestas a llevarse la victoria. 
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•emenlnol 

Juan José Moro, 
entrenador del C.B. Alcalá 

Para el entrenador alcalaíno, 
el equipo realizó un partido 
muy completo: "Quizás nos 
hemos confiado en algunos 
momentos porque en la 
segunda parte teníamos el 
camino muy despejado yendo 
veinte arriba y jugando muy 
bien". 

Shauna Tubbs, sustituta de 
Ellen Bayer, realizó un buen 
encuentro. "Aporta muchas 
cosas. Es muy intensa, es muy 
rápida, comunica y siempre 
está hablando en defensa". La 
única pega que el entrenador 
complutense puso a su nueva 
jugadora, fue la "hiperactivi
dad con la que ha jugado al 
querer agradar a todo el mun
do". 

Juan José Moro se está 
encontrando muy cómodo en 
su nuevo club, donde dice que 
ha sido muy bien recibido, 
tanto por parte de la directiva, 
como por parte de las jugado
ras. 

El próximo encuentro de la 
séptima jornada, enfrentará a 
las alcalaínas en un duro par
tido al R.Club Celta Banco 
Simeón. 

José Ramón GARCÍA 

PUERTA de Madrid 



Ciclismo 

Con sus inlandles v los cadetes de Pihasa-lplacea 

la Escuela Municipal de Ciclismo del 
C.C. lplacea con buena base en el 99 
La escuela municipal de ciclismo del e.e. Iplacea hizo su balance de temporada donde respondieron un año más a nivel deportivo y a nivel humano que es en sí principalmente lo que quieren los responsables del e.e. Iplacea. 

La categoría de escuelas o 
de base, infantiles, alevines 
y promesas, tuvieron 21 
reuniones federadas, 19 
confrontaciones y dos gin
kanas de donde consiguie
ron 24 primeros puestos, 9 
segundos, 1 O terceros, 7 
cuartos, 2 quintos, con un 
total de 93 puestos entre los 
diez primeros. En ginkana 
hicieron 2 primeros, 4 
segundos y 2 terceros. 

Destacar en el ranking de 
la F.M.C. los promesas 
Javier Plata con Vicente Rey 
y Jessica Canalda, junto a 
los infantiles Daniel Mújica 
y Ricardo Martinez en infan
tiles. 

Los directores deportivos 
que han dirigido fueron: 
Daniel Gargoles y Francisco 
Marchena. No sólo se preo
cuparon de la competición 
sino también de su anima
ción en los estudios, educa
ción vial y, ante todo, a 
seguir siendo buenas perso
nas. 

Los cadetes del Pihasa -
!placea también estuvieron 
en la vanguardia de la cate
goría. Dirigidos muy bien 
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Cadetes de Pihasa-lplacea 

Cross Universidad de Alcalá 
El sábado día 6 de noviembre tendrá lugar en el campus 

de la UA el Cross Universidad de Alcalá. A las 12'00 horas. 
comenzará la carrera femenina con un recorrido de 2 .900 
metros. A las 12'15 será la carrera masculina con un reco
rrido de 5 .800 metros. Las inscripciones pueden realizar
se hasta 30 minutos antes del comienzo de la prueba en el 
Servicio de Deportes de la UA. 

Vicente Rey y Javier Plata 

por Manuel Plata disputa
ron un total de 27 carreras, 
con salidas a Zaragoza y 
Castilla-La Mancha y Casti
lla y León, consiguiendo 4 
primeros puestos, 5 segun
dos, 3 terceros, 2 cuartos y 
6 quintos; 2 primeros en 
metas volantes, 4 premios 
de montaña y 5 primeros 
puestos por equipos. Estos 
corredores compaginaron la 
pista, estando con los mejo
res en 500 ML, 1 º -2º en 
velocidad, 2 º en persecución 
olímpica, 2 ° en fondo en los 
campeonatos de Madrid, en 
los que Jorge García Serra
no fue seleccionado por la 
F.M.C. para disputar los 
campeonatos de España de 
pista y carretera. El equipo 
Pihasa !placea fue 2 º en el 
Trofeo Federación. 

Por lo tanto, buen balance 
de la categoría base del e.e. 
!placea que sigue con ganas 
de acoger nuevos futuros 
valores deportivos y huma
nos. Esperamos a los jóve
nes interesados en formar 
parte de esta escuela bajo 
las gradas del velódromo 
municipal los lunes, miérco
les y viernes de 19'00 a 
21 '00 horas. El teléfono de 
información es el 91 878 71 
10. ¡Anímate! 

Como nota informativa, 
recordar que la asamblea 
anual del e.e. !placea 99 se 
realizará en la cafetería de 
la Ciudad Deportiva el pró
ximo sábado d ía 13 de 
noviembre a las 16'30 
horas. 

"La juventud es el uruco 
porvenir que tiene la raza 
humana". 

L.S.T. 
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Voleibol 

C.V. Alcalá C.V. Pozuelo 

El equipo femenino de 1ª ha comenzado la temporada con mn buen pie 

Distinta suene para los equipos de 1ª del c.v. Alcalá 
Distinta suerte para los 

equipos de 1 a que iniciaban 
la competición este fin de 
semana. Los chicos cayeron 
en e l gimnasio del Val contra · 
el siempre dificil Badajoz por 
0-3, 20-25, 23-25 y 20-25. El 
equipo extremeño se presen
tó con el equipo de las últi
mas temporadas, un conjun
to ya veterano en la categoría 
y que siempre obtiene bue
nos resultados. Mientras, el 
Alcalá presentaba muchas 
novedades. Del sexteto habi
tual de la temporada pasada 
sólo iniciaron el encuentro 
tres jugadores: Raúl He
rranz, Juan Francisco Caba
llero y Fernando de Lucas; 
completaron el sexteto titu
lar: José Antonio Martín 
Urquijo, que sube del equipo 
de 2ª; Pedro Pablos, que 
retorna al club después de 
un año sin jugar, y Alfonso 
Simón, que ya militó en el 1 ª 
división la temporada pasa
da como colocador suplente 
y hoero. Completan el equipo 
Osear Vicente, José Manuel 
Nieto, Julián Fernández Ma
cías, Jorge Jiménez y Juan 
Manuel Troncoso, estos cua
tro últimos nuevos en la 
categoría. 

A pesar de la derrota el téc
nico, Alejandro Mur, se mos
tró satisfecho por el juego 
desarrollado sobre todo por 
los jugadores que cambiaban 
de posición con respecto a la 
última liga: Juan Francisco 
que tiene la dificil responsa
bilidad de que no echemos 
de menos a Fer en la posi
ción de opuesto y que lo hizo 
bastante bien, y Alfonso, que 
tiene también una dificil 
tarea sustituyendo al coloca-
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Las juveniles, a pesar de hacer un buen partido, 
perdieron frente al Alcorcón 

dor titular de las últimas 
cuatro temporadas Rubén 
Piquet y que lo hizo con nota 
notable. 

Cuando este equipo empie
ce a engranar bien sus pie
zas jugará a un nivel similar 
al de la temporada pasada. 
No tuvo rival el equipo feme
nino en el conjunto de 
Pozuelo. 3-0 para las alcalaí
nas que empiezan la compe
tición con una victoria muy 
importante para la moral de 

todo el equipo, ya que era 
una incógnita el juego que 
iban a dar las diferentes 
jugadoras nuevas que se han 
incorporado al equipo este 
año. 

A pesar de contar solamen
te con ocho jugadoras, el téc
nico Jaime Fernández plan
teó muy bien el encuentro y 
aprovechó la oportunidad de 
conseguir un resultado claro 
ante un rival nuevo en la 
categoria. 

IV AniVenaño de la Peña Bédca Complutense 
La peña futbolística Bética Complutense cumple el pró

ximo mes de noviembre su N Aniversario. Para celebrar 
tan señalada ocasión ha organizado una cena a la que 
quedan emplazados socios e invitados de la peña. La cena 
tendrá lugar en el restaurante Tupamaro, el sábado 6 de 
noviembre, a las 21 '30 horas. 

Otros resultados 
1 ª división masculina: 

Alcalá-Majadahonda. 1-3. El 
equipo ha entrado en una 
mala racha de la que tiene 
que salir si quiere estar entre 
los mejores al final de la pri
mera fase. 

Juvenil masculino: Alcalá
Alcorcón. 3-2: 21-25, 25-27, 
25-22, 25-11 y 25-9. Espec
tacular remontada de los 
juveniles que dieron la vuelta 
al marcador cuando iban 
perdiendo 0-2. Cambio radi
cal en la actitud del equipo 
en los tres últimos juegos y 
una victoria importante que 
sitúa a los alcalaínos en los 
primeros puestos de la clasi
ficación. 

Juvenil femenino: Alcalá -
Alcorcón. 2-3. Buen partido 
el jugado por las chicas de 
Nacho a pesar de la derrota 
ante uno de los favoritos 
para hacerse con el titulo. 
Las próximas jornadas son 
importantísimas si las juve
niles quieren seguir teniendo 
opciones en la primera divi
sión. 

Cadete masculino: Atlético 
Amorós - Alcalá. Se suspen
dió el encuentro a causa de 
la lluvia. 

Cadete femenino: Alcalá A -
Fuenlabrada. 0-3: 21-25, 12-
25, 13-25. Peor imposible. 
Las jugadoras de Juan Anto
nio jugaron sin duda el peor 
partido de los que llevan dis
putados en esta temporada. 
El Fuenlabrada no es ni 
mucho menos superior al 
equipo alcalaíno, pero si a 
las jugadoras locales les da 
por no jugar, por no moverse 
y por mostrar una actitud 
apática, así es imposible 
ganar a nadie. Vamos, que 
jugaron como el Real Madrid 
de fútbol, sin ambición y sin 
ganas y así vamos directa
mente al "pozo". 

Manuel URETA RUBIO 
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A pesar del resultado obte
nido en el encuentro, se 
esperaba mucho más del 
equipo alcalaíno, que si bien 
la semana pasada con la fal
ta de algunos de sus titula
res se deshizo de un duro 
rival como Majadahonda, en 
ésta ante Tres Cantos con 
sus mejores jugadores, se 
contagió del juego pesado y 
lento del rival, pasando 
serios apuros para poder 
hacerse con el partido por 3 
sets a l. 

En el primer set los com
plutenses estuvieron bien en 
recepción, pero fallaron en 
defensa y en ataque realiza
ban un juego lento y monóto
no. Ello propició que Tres 
Cantos, un equipo pobre téc
nicamente, se mantuviera 
con posibilidades de ganar el 
set hasta el tramo final. Sólo 
al final, y gracias a una bue
na actuación en el saque, los 
alcalaínos consiguieron des
pegarse para hacerse con él 
por 19-25. 

El segundo set fue un calco 
del primero, sólo que en éste 
los alcalaínos no supieron 
despegarse de Tres _Cantos 
en ningún momento. Estos sí 
aprovecharon el desacierto 
de los alcalaínos para irse 
hasta de 6 puntos (20-14). 
Autocarpe agotó sus tiempos 
muertos y realizó algún cam
bio intentando reaccionar, 
pero ya fue demasiado tarde 
y Tres Cántos se impuso por 
25-21. 

El partido se ponía cuesta 
arriba para los de Alcalá y en 
el tercer set intentaron mejo
rar su juego. El equipo mejo
ró en defensa, pero en ata
que no conseguía jugar rápi
do debido a la falta de enten
dimiento entre el colocador y 
los centrales. Esto hizo que 
el set fuera muy igualado con 
alternativas de punto arriba, 
punto abajo, para ambos 
equipos. Dos errores segui
dos de los complutenses 
hicieton que Tres Cantos 
tuviera bola de set con recep
ción y ataque para hacerse 
con él, pero gracias a un 
milagroso bloqueo, los de 
Autocarpe igualaron y poste
riormente se hicieron con el 
set por 25-27. 

Tras salvar el tercer set, los 
alcalaínos mejoraron su ata
que en el 4º, lo que les per
mitió ganar el set sin proble
mas por 17-25, con un Tres 
Cantos muy "tocado" tras 
desaprovechar su oportuni
dad en el set anterior. 

En definitiva un partido en 
el que Autocarpe sufrió más 
de la cuenta, y en el que lo 
más positivo fue el resultado 
en favor de los alcalaínos. 
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Voleibol 

Así se ananza en el tercer puesto de la clasmcaciín 

Victoria sin brillo de 
Autocarne ante Tres Cantos 
Importante ha sido el encuentro ganado por Autocarpe 
ante Tres Cantos, lo cual les afianza en el tercer puesto de 
la clasificación, logrando aumentar su casillero de victo
rias. Dos victorias y una derrota son, hasta ahora, el 
balance liguero del equipo alcalaíno en la 2ª división. 

Alineación Autocarpe: Bur
gos, Redondo, Roldán, Lucio, 
Lorenzo, Morales F., Fernán
dez, Cesariny y Morales J. 

Otro buen resultado obte
nido por el C.V. lviasa fue el 
de las juveniles que se impu
sieron claramente a Rivas 

Vaciamadrid por 3 sets a O. 
El partido fue fácil para las 
alcalaínas que jugaron bri
llantemente todos los sets. 
Esto permitió que todas las 
jugadoras gozaran de minu
tos a lo largo del partido. Con 
esta victoria las de lviasa se 
afianzan en el 2º puesto de la 
2 ª división juvenil madrileña, 
y siguen en el buen camino 
para conseguir el ascenso a 
primera división. 

Alineación Iviasa: Patricia 
C. , Laura, Raquel, Verónica, 
Patricia L.. Rebeca, Elena, 
Tania, Jessica, Lucía y 
Nerea. 

José Mª MORALES 

Carlos Fernández de Paz, ganador caballeros José Luis Ramos, 22 clasificado 

Compmeron por el premio ºFurimpex" 

Cien iuuadores se estonaron 
baio la HuVia en Valdeláguila 
Gran participación la que se dio en las instalaciones del 
Club Valdeláguila el pasado fin de semana con la celebra
ción del premio "Furlmpe:x:". Casi fueron 100 los jugadores 
que lucharon denodadamente por ganar bajo la lluvia. 

Hubo resultados muy apre
tados, batalla sin cuartel, 
emoción a raudales y sobre 
todo mucha, muchísima, 
agua que hizo del recorrido 
una auténtica laguna; de ahí 
el .mérito de los participantes 
que lo_graron terminar. 

Mª Angeles Plaza, por ejem
plo, fue una de ellas, y aun
que no realizó una brillante 
tarjeta (35 puntos). sí fue 
mejor que las demás por su 
perfecta regularidad en el 
juego, relegando a la segunda 
plaza a la eficiente Francisca 
Morón y a la tercera a la joven 
y práctica jugadora Laura 
Girón, experta en este tipo de 
premios. Francisca Morón y 
Laura Girón realizaron 34 y 
32 puntos respectivamente. 

En cuanto a caballeros, 
destacó un todopoderoso 
Carlos Fernández de Paz, que 
venció a la lluvia y a sus riva
les presentando una tarjeta, 
a pesar del horroroso tiempo 
que hizo, de nada más y nada 
menos ¡¡40 puntos!! , algo 
muy meritorio jugando bajo 
la lluvia. El segundo en dis
cordia fue el veterano y perse
verante José Luis Ramos con 
una tarjeta digna, de 38 pun
tos, siendo tercero el extraor
dinario Alejandro Martínez 
con 36 puntos. 

En definitiva, jornada pasa
da por agua que al final tuvo 
su compensación con el cóc
tel que ofreció el protagonista 
Agustin García, a todos los 
participantes. 

Francisca Morón, 
2ª clasificada 

La semana próxima se dis
putará la segunda edición del 
torneo Call & Play. 

"Diccionario 
del golf' 

Seguimos con el alcance de 
los palos. 

Hierro 4.- Su alcance está 
entre los 155 y 165 metros. 

Hierro 5.- Su alcance está 
entre los 145 y 155 metros. 

Hierro 6 . - Su alcance está 
entre los 135 y 145 metros. 

Fernando PALACIOS 
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Daniel García, 12 , del P. Neruda, Rubén López, 22, del M. Cervan
tes, Luis Muñoz, 32, del J. Austria, en benjamín masculino. 

Carmen Rodríguez, 1!!, Esther Hernández, 2', del Loyola, Cintia 
Nevado, 3!!, del J. Austria, en benjamín femenino. 

los corredores recorrieron los aledaños de la Ermita del Val 

Cientos de ióvenes participaron en 
el 1 Cross Escolar de la temporada 
El Deporte Escolar ha empezado la temporada con el I Cross Ermita del Val de campo a tra
vés, celebrado el pasado sábado 23 de octubre. Cientos de escolares de edades comprendi
das entre los cinco y los diecisiete años, participaron en este primer Cross celebrado en los 
aledaños de la Ermita del Val. Al finalizar las diferentes carreras y tras la entrega de premios 
-vales canjeables por material deportivo- realizada por el concejal de Educación e Infancia, 
Francisco Collado, se sorteó una bicicleta de montaña entre todos los participantes. 

La salida del circuito estaba 
situada frente a la entrada de 
la Ermita del Val, para llegar 
posteriormente hasta la subi
da que da acceso a los márge
nes del Henares, junto al 
pabellón municipal, para des
de allí acabar nuevamente en 
la Ermita, pero esta vez en su 
parte posterior donde estaba 
situada la meta. Los más 
pequeños solamente tuvieron 
que dar una vuelta al circuito, 
que se encontraba embarrado 
por el agua caída, aumentan
do el número de vueltas según 
la edad de los participantes, 

que acudieron en masa al pri
mer Cross de la temporada. 

Eduardo Barrera, gerente de 
la Ciudad Deportiva ve como 
principal punto de estos even
tos "la ilusión de los niños 
cuando vienen a correr" y el 
recorrido de la Ermita cree 
que es muy bueno, a pesar de 
los charcos con los que conta
ba el pasado sábado. 'Técnica
mente interesa mucho más 
correr en esta zona, que donde 
lo teníamos antes, y nos tiene 
que primar la seguridad de los 
chicos y de los espectadores 
que vienen a verlo con relación 

a lo que es el evento deporti
vo", comentó Barrera, ya que 
este primer Cross se solía cele
brar en la zona de Juan de 
Austria. 

Los ganadores de las dife
rentes categorías fueron los 
siguientes. En la categoría 
Benjamín Masculino, primero, 
Daniel García (Colegio Pablo 
Neruda), segundo, Rubén 
López (C. Miguel de Cervantes) 
y tercero, Luis Muñoz (C. Juan 
de Austria). En Benjamín 
Femenino, primera, Carmen 
Rodríguez, segunda, Esther 
Hernández (C. Loyola) y terce-

ra, Cintia Navado (C. Juan de 
Austria). En Alevin Masculino, 
primero, Juan Andrés Ferreira 
(C. Lope de Vega), segundo, 
áscar Vegas (C. Juan de Aus
tria) y tercero, Sergio Merance 
(C. Juan de Austria). En Ale
vin Femenino, primera, María 
Bartolomé, segunda, Debora 
Almodóvar y tercera Lorena 
Marcén, todas ellas del colegio 
Lope de Vega. En Infantil Mas
culino, primero, Alejandro 

Mónica fue la ganadora en el 
sorteo de la bicicleta 

Juan Andrés Ferreira, 12 , Óscar Vegas, 22, Sergio Merance, 32, en 
alevín masculino. El 12 no se presentó a recoger el trofeo. 

María Bartolomé, 1!!, Débora Almodóvar, 2!!, Lorena Marcén, 31, en 
alevín femenino. La 1 l! no se presentó a recoger el trofeo. 
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Alejandro Matesanz, primero, y Rubén Riesgo, segundo, 
los dos del Lope de Vega de categoría infantil masculino. 

Ángel Luis Clemente, 12 , del Pedro Gumiel, Juan Luna, 2º, del l. Ella
curía, Guillermo García, 32, del Lope de Vega, en cadete masculino 

Matesanz y segundo, Rubén 
Riesgo, ambos también del 
Lope de Vega. En Infantil 
Femenino, primera, Beatriz 
Aguilar (C. Lope de Vega). 
segunda, Jennifer Moreno (C. 
Juan de Austria) y tercera, 
Natalia Vega (C. Juan de Aus-

tria). En Cadete masculino, 
primero, Ángel Luis Clemente 
(Pedro Gumiel) , segundo, 
Juan Luna O. Ellacuría) y ter
cero, Guillermo García (Lope 
de Vega) . En Cadete Femeni
no, primera, Elena Serrano 
(Isidra de Guzmán), segunda, 

José María Torvisco del l.E.S. Albéniz, 
vencedor en juvenil masculino. 
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Beatriz Aguilar, 1!!, del Lope de Vega, Jennifer Moreno, 2!! y 
Natalia Vega, 3!!, las dos del Juan de Austria, en infantil femenino. 

Elena Serrano, 12 , del Isidra de Guzmán, Adelaida Muñoz, 2!!, del L. 
de Vega, Jéssica del Campo, 3!!, del AHl!niz, en cadete femenino. 

Adelaida Muñoz (Lope de Vega) 
y tercera Jéssica del Campo 
(l.E.S. Albéniz). En Juvenil 
Masculino, el vencedor fue 
José María Torvisco del l.E.S . 
Albéniz, y en Juvenil Femeni
no, la ganadora fue Rosana 
Ruano del centro San Gabriel. 

La bicicleta de montaña sor
teada entre todos los partici
pantes correspondió a Mónica. 

El próximo Cross Escolar se 
celebrará el día 27 de noviem
bre en el parque O'Donnell. 

José Ramón GARCÍA 

Rosana Ruano del centro San Gabriel, 
vencedora en juvenil femenino. 
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Gimnasia Rítmica 

Sus tres campeonas de España infantiles se subieron de nuevo al podio 

las gimnastas del Complutense Alkalá 
consiguen un oro, dos platas v dos bronces 
en el 'Troteo de Otoño" 
El Club de Gimnasia Rítmica Complutense Alkalá participó con cinco de sus atletas, 
Dalila Hernández, Natividad Rúa, Tamara Sánchez, Soraya Galindo y Natalia Herrón, en 
el 'Trofeo IV Estaciones de Otoño' que, organizado por la Federación Madrileña de Gim
nasia, se celebró el pasado 17 de octubre en el pabellón deportivo municipal de Mejo ra
da del Campo. Las alcalaínas compitieron con gimnastas de serle preferente. 

En la categoria Infantil, 
las tres campeonas de 
España del 'Complutense 
Alkalá', Dalila y Natividad 
campeonas de España por 
Equipos y Tamara campeo
na de España Individual, 
coparon el podio compitien
do en la modalidad de 
Manos Libres. Dalila consi
guió el oro con una puntua
ción de 15'850; Natividad se 
hizo con la plata con una 
puntuación de 15'600; y 
Tamara lograba el bronce 
con 15'350. Con este resul
tado, el club 'Complutense 
Alkalá', que ya había logra
do colocarse como el prime
ro de España en categoría 
Infantil, ratifica su calidad. 

Recordemos que Nativi
dad Rú'a fue convocada por 
la seleccionadora nacional 
del equipo de gimnasia para 
una concentración que tuvo 
lugar en Logroño del 8 al 15 
de agosto pasado, en cum-
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Dalila (1 1), Natividad (21) 

y Tamara (31), coparon el podio 

plimiento del Plan Nacional 
de Captación de Talentos de 
Gimnasia Rítmica que pro-

mueve cada año la Real 
Federación Española de 
Gimnasia cada año. 

En la categoría Alevín y 
con un ejercicio de Manos 
Libres, Soraya Galindo con
seguía la plata, con una 
puntuación de 14'050, y 
Natalia Berrón el bronce 
con una puntuación de 
13'800. De esta manera. 
también las alevines del 
'Complutense Alkalá', Nata
lia campeona de España de 
Pelota y Soraya campeona 
de España por Comunida
des, demostraron de nuevo 
su nivel. 

El cuerpo técnico com
puesto por Marisol Jiménez, 
Cristina Barrera y Vanesa 
Rutete, se sienten más que 
satisfechas con los resulta
dos obtenidos nada más ini
ciar la temporada, resulta
dos que son fruto de 
muchas horas de trabajo y 
d edicación. 

Velada de lick Bolina 
enDaganzo 

El pasado día 23 de octu
bre se celebró en el gimna
sio Anura de Daganzo de 
Arriba una velada de 6 
combates valederos para el 
ránking de Madrid, organi
zada por el director té~nico 
del gimnasio Anura, Angel 
Jiménez, y homologada por 
el Consejo Nacional de kick 
boxing (C.N.K.B.). La vela
da brilló por la deportividad 
de los competidores así 
como la de todo el público 
que asistió. 

Los resultados fueron los 
siguientes: En la pelea 
mantenida entre Antonio 
Morillo y Jaime García 
resultó vencedor Jaime 
García; Javier Muñoz ven
ció a Santiago Martín; Juan 
Yáñez venció a Martin Hos
pido; el combate entre 
Roberto Rueda y David 
Casero resultó nulo; Diego 
Barba venció por k.o. a 
Julio López; y por último, el 
combate entre Osear Carri
llo y Jonatan Triguero tam
bién resultó nulo. 

Para terminar se hizo un 
combate de exhibición 
entre José Antonio Fuente 
(campeón de España de 
boxeo y full contact) , del 
gimnasio Barcelo-Esparta, 
contra Jesús García (cam
peón de España y subcam
peón del mundo de full 
contact). 

Servicio de Depones 
de la U.A. 

- Baloncesto 3X3.- Los 
días 21 y 22 de octubre 
tuvo lugar el primer torneo 
de baloncesto 3X3 del pre
sente curso, en el que par
ticiparon un total de nueve 
equipos agrupados en dos 
grupos de cuatro y cinco 
integrantes cada uno. 

En la primera fase se cla
sificaron del grupo de 
mañana, "Hijos del viento" 
y "Drin Tim Duncan". en 
primer y segundo lugar res
pectivamente; y del grupo 
de tarde el primer clasifica
co fue "El tinto básico" y el 
segundo "l.T." Estos cuatro 
clasificados jugaron la final 
quedando como ganadores 
"Hijos del viento". y en 
segundo lugar "l.T.". 

- Senderlsmo.- En la 
salida del pasado sábado al 
parque natural del Rio 
Lobos la participación no 
fue muy elevada debido al 
mal tiempo. Aun así salie
ron cerca de cincuenta per
sonas, de las cuales sólo 
tres iban con bicicleta. 
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la 11 reunió a los responsables de los Combés de 
Evaluaclón de todas las uniVersillades madrileñas 

la Universidad se autoevalía para 
esti1u1ar la búsqueda de la calidad 
Responsables de los Comités de Evaluación de todas las uni
versidades madrileñas se reunieron el pasado 19 de octubre 
en Politécnico de la Universidad de Alcalá para participar en 
el 'Seminario de Formación sobre la Evaluación Externa y la 
Autoevaluación Universitaria, correspondie~t~ a la_. tercera 
convocatoria del Plan Nacional de Evaluación de la Calidad 
de las Universidades, en el que participan en esta última 
edición 54 universidades y se evalúan 410 titulaciones. 

El seminario, que ha sido 
organizado por el vicerrectora
do de Ordenación Académica y 
Planes de Estudio de la UA en 
colaboración con el Consejo de 
Universidades y la CAM, tenia 
como objetivo ofrecer el sopor
te formativo adecuado para 
que los miembros de los comi
tés de autoevaluación puedan 
llevar a cabo el proceso de eva
luación, al mismo tiempo que 
se les facilita el trabajo de 
acuerdo a la metodología del 
plan. 

En el acto de apertura del 
seminario estuvieron presen
tes el director general de Uni
versidades de la CAM, José 
García; la consejera técnica 
del Consejo de Universidades, 
Nuria Garreta; el rector de la 
UA, Manuel Gala; y la vice
rrectora de Alumnos y Planes 
de Estudio de la UA, Pilar 
López Luna. 

Según declaró Nuria Garreta 
"no se trata de hacer un ran
king ni comparar unas univer-

OCTUBRE 
Día 21 ......... 71.487 
Día 22 ......... 75.937 
Día 25 ......... 08.802 
Día 26 ......... 49.582 
Día 27 ......... 07 .448 
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MECO: El pueblo 
m~ distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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sidad~ con otras, sino que a 
través de la evaluación se pre
tende estimular- la búsqueda 
de la calidad, que e:;, por otro 
lado, un objetivo ineludible". 
En cuanto a la metodología, 
Garreta subrayó que existe 
una 'Guía de Evaluación' 
como herramienta de trabajo 
común para todas las Univer
sidades que se va adaptando a 
ellas año tras año. 

AnaRoseni 
inauguró el ciclo 
de poesía "la voz 
de las muieres" 

La poetisa y narradora Ana 
Rosetti inauguró el pasado 21 
de octubre el ciclo de poesía 
PANORAMA POETICO "LA 
VOZ DE LAS MUJERES", 
organizado por la concejalia de 
Mujer del Ayuntamiento com
plutense y el Centro Asesor de 
la Mujer. 

El ciclo que se desarrollará, 
todos los jueves a partir del 21 
de octubre y hasta el 25 de 
noviembre, a partir de las 18 
horas, en el Centro Municipal 
de Salud, contará con la pre
sencia, en sucesivas semanas, 
de la especialista en Educa
ción Infantil Juana Castro (28 
de octubre), la escritora Ceci-

e' 

Los objetivos que persiguen 
los evaluadores universitarios 
están claramente definidos. 
Por un lado "promover la cali
dad de las universidades, faci
litar una metodología homogé
nea y finalmente proporcionar 
información relevante a la 
sociedad y organismos públi-

tia Vicuña (4 de noviembre). la 
autora de poemas de Lida Sal 
Almudena Guzmán ( 11 de 
noviembre) y la catedrática de 
Literatura Española en la Uni
versidad de California Ana 
Maria Fagundo (18 de noviem
bre). 

cos sobre la calidad de las uni
versidades". 

Por su parte, el rector de la 
UA valoró la mejora de la cali
dad en las universidades 
madrileñas fundamentándose 
en el incremento de la dota
ción presupuestaria y de per-
sonal docente. -

El ciclo concluirá el último 
jueves de noviembre, el día 25, 
con un 'Maratón de Poesía' en 
el que podrán participar todas 
aquellas personas que lo de
seen y que se inscriban pre
viamente en la concejalia. 
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A izquierda y derecha, peinados realizados por Gema para la XXIV edición del campeonato de España, 
· en el que se proclamó campeona. En el centro, Gema posa con su trofeo. 

Gema Manzano representará a España en el Campeonato de Europa 

Una profesional alcalaína de 21 años, nueva 
Campeona de España de Peluquería de Señoras 
La peluquera alcalaína Gema Manzano Moreno es, desde el pasado 17 de octubre, Campeo
na de España de Peluquería de Señoras, al ganar el XXIV campeonato organizado por la 
Federación Española de Asociaciones de Peluquería. Gracias a haber conseguido este titulo, 
esta joven profesional de 21 años de edad representará próximamente a nuestro país en el 
~peonato de Europa, clasificatorio para el Campeonato del Mundo de Peluquería. 

Gema compitió con 35 pelu- ros de Señoras de Madrid, preparó el pelo corto de su 
queros de toda España -de consiguiendo todos el primer modelo con mechas de dife
todas las edades, el más joven premio por equipos, que vino a rentes colores, peinado con 
de quince años-, selecciona- redondear el éxito logrado por doble flequillo, patillas muy 
dos por las diferentes aso- Gema a nivel individual. pronunciadas y marcando las 
ciaciones de peluquería que El campeonato constaba de diferentes capas del cabello. El 
existen en el territorio tres pruebas: la realización de segundo, 'de gala artistica', se 
nacional. Gema y otros tres tres peinados en directo. El reserva para ocasiones espe
profesionales madrileños par- primero un 'peinado consumi- ciales ya que requirió la utili
ticiparon en el campeonato, dor' , que, arreglado menos zación de posticería. Con él, 
celebrado en el IFEMA, en espectacular que para el cam- Gema quiso mostrar las posi
representación de la Aso- peonato, podría ser lucido a bilidades de un pelo corto. Y el 
ciación Patronal de Peluque- diario por cualquiera. Gema tercero, de 'estilo progresivo', 
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fue el que más fantasía derro
chó. La modelo de Gema, 
Yolanda Morales, lució con 
cada peinado ropa y maquilla
je distintos, que destacaban 
las características de cada cre
ación. 

La imaginación de esta pelu
quera, combinada con una 
pulida técnica, hizo que el 
jurado se decantara por ella 
para proclamarla como fla
mante Campeona de España. 
Era la primera vez que se pre
sentaba al campeonato, para 
el que ha entrenado duramen
te durante seis meses con 
Desiderio de Ávila y Maria 
Mangas. Su única experiencia 
anterior en concursos de pelu
quería había sido el Campeo
nato de Cerámica de Talavera, 
donde quedó en cuarta posi
ción. Muy pronto viajará a 
Málaga para participar en otro 
certamen similar y en unos 
meses tendrá que afrontar el 
compromiso de representar a 
España en el campeonato de 
Europa, valedero para el cam
peonato del mundo. 

Hace dos años que Gema 
Manzano, después de concluir 
sus estudios de FP en la rama 
de peluquería, abrió su propio 
establecimiento. Para ella, el 
estilo en peluquería es "como 
quiera cada uno". adaptándo
se a la personalidad y los gus
tos de cada mujer e intentan
do buscar la naturalidad. 
Aunque la mujer de hoy dispo
ne de menos tiempo no ha de 
olvidar, y ése es el consejo de 
Gema, reservar algo para 
pasar por la peluquería, por
que por muy elegante que 
vaya, si no va bien peinada, el 
conjunto desmerecerá. 

A la izquierda, Gema junto a sus 
compañeros de la Asociación 
Patronal de Peluqueras de 
Señora de Madrid, sus monitores 
y las modelos que colaboraron 
con ellos en el campeonato. 

PUERTA de Madrid 



Clases de piano impartidas por CñsUna Tomescu 
La pianista Cristina To

mescu, profesora de la Uni
versidad de la Música de 
Bucarest, impartirá un cur
so en el Conservatorio de 
Música de Alcalá por inicia
tiva del APA del citado cen
tro. El curso, titulado "Piano 
solista y piano acompañan
te. Enfoques metodológi-

cos", está dirigido a pianis
tas de grado medio y supe
rior que podrán apuntarse 
como alumnos activos o 
alumnos oyentes. 

Las clases darán comienzo 
el 30 de octubre y continua
rán durante todos los sába
dos hasta el 19 de diciem
bre. 

Euosición .. Etnias del mundo" 
La Concejalía de Juven

tud, que dirige la edil Bea
triz de Miguel, dentro de la 
campaña de actividades 
Juveniles Otoño 99, tiene 
previsto realizar una exposi
ción sobre "Etnias del mun
do" del 4 al 26 de noviembre 
en la Casa de la Juventud. 
La exposición muestra los 
más importantes grupos 
étnicos de los cuatro conti
nentes a través de más de 
80 fotografias, varios pane
les explicativos y diferentes 
elementos y piezas origina
les de algunos de estos pue
blos. 

Complementando esta ex
posición, cuyo objetivo es 
dar a conocer costumbres y 
formas de vida de otros pue
blos, habrá dos conferencias 
los días 4 y 11 de noviembre 
a las 19'30 h. 

Día 4. "Dolpo, un reino 
perdido en el Himalaya". 
Relato de un viaje de más de 
300 kilómetros a través de 
montañas, para llegar al rei-

Nueva sede 
del Centre Asesor 
delaMuier 

El próximo miércoles día 3 
de noviembre a las 13'00 
horas, se inaugurará la nue
va sede del Centro Asesor de 
la Mujer que ha quedado 
ubicada en la calle Siete 
Esquinas, nº 2 de Alcalá de 
Henares. 
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no de los Dolpo-pa, una de 
las etnias más desconocidas 
del Himalaya, a cargo de 
Javier Bravo, escritor y cola
borador de revistas como 
Geo, Muy Interesante, Blan
co y Negro o Viajar. 

Día 11. "Etnias de lrian 
Jaya". Relato de uno de los 
pocos occidentales que ha 
convivido con los grupos 
étnicos de Irían Jaya, algu
nos de los cuales han prac
ticado el canibalismo hasta 
hace 1 O años. Se trata de 
Alfonso Carrasco, fotógrafo 
especializado en etnias an
cestrales. 

Por otro lado se realizarán 
visitas guiadas, para grupos 
concertados de alumnos de 
4°, 5º y 6º de primaria, don
de, además ·de recorrer la 
exposición, podrán partici
par en un taller lúdico-for
mativo cuyo objetivo es 
conocer la ubicación de dife
rentes pueblos, sus costum
bres y problemática. 

11illalllilla: 
Inauguración del 
.. Parque BellaVista" 

Mañana sábado, día 30 de 
octubre a las 13 horas se 
inaugurará el "Parque Bella
vista", situado en la ·parte 
trasera del edificio social de 
la zona deportiva de la urba
nización Zulema, calle Ávila, 
nº 14. 

HALLúWEEN ~-~ 
DOMINGO 

31 
OCTUBRE 

.¿Terminaras Halle>vveen? 

¿Pe>clra la ne>che ele le>s muerte>s 
vivientes oe>nt:igo? el 

~ie~o eh el alma. 

Sexo maca~ro. 

Pociones má~icas. 

~úsira ~ª~¿lira. 

~os mal~itos, 

Bailes satánicos, 

~ec~~os malétofos. 

Yiejes conjuros. 

Sacr~cios ... 
Personajes terroríficos ambientando la sala. Bolsa cotillón a las 100 primeras 

consumiciones. Premios a disfraces, incluso al mas. cutre. SI vienes disfrazado 
te Invitamos a un sangriento chuplto, de quien sea la sangre no es cosa tuya. 

Actuaciones variadas y picantes, EL DIABLO y -VAMPIRELLA harán un 
espectáculo sensual, con Streaptease y desnudo Incluido. 

Ballantines Fiesta patrocinada por. 

~~ C/ Beatriz Galindo, 5 28803 Alcala de Henares 
~ MADRID 

·Puede ser tu u1thl"ia nest~.--

4 
NOVIEMBRE 

12:00 
NOCHE 

en: 

~ &I' :.SCOTECA 

C/ Beatriz Galindo, 5 

28803 Al cala de H enarei; 

MADRID 

Para el ultimo 
Boys del Milenio 
MARCUSBOYS 
ha seleccionado 
a sus 4 mejores 

chicos. 

Su espectáculo 
mas fuerte·y 

erótico podrás 
verlo el próximo 

Jueves. 

Desnudo Integral 

Respira 
profundamente 
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la pareia vencedora se embolsó 135.000 pesetas en metálico, voleo v regalo 

21 pareias participaron en el IV 
cainpeonato de mus ·aar Sánchez' de Meco 
La familia Sánchez volvió a acoger en sus instalaciones del 'Bar Sánchez', de Meco, la celebra
ción del campeonato de mus que lleva el nombre de su establecimiento. Durante aproximada- . 
mente dos semanas, veintisiete parejas de museros o musolaris, amigos todos ellos ante todo, 
compitieron en la cuarta edición del campeonato en una cita que ya es habitual y en la que par
ticipa de forma activa el ayuntamiento de la localidad al donar el trofeo para la primera pareja 
clasificada y por tanto campeona absoluta del torneo. En esta ocasión el recuerdo fue para el 
creador del campeonato, Juan Manuel Sánchez, que en paz descanse. 

Bajo la organización del 'Bar 
Sánchez' y gracias a la dedica
ción de la familia propietaria del 
establecimiento, que siempre ha 
demostrado un exquisito cuida
do hasta de los más mínimos 
detalles necesarios para la orga
nización de este campeonato 
que se ha. convertido en uno de 
los principales de los que se 
celebran en toda la comarca. No 
podía ser de otra forma puesto 
que el creador del campeonato, 
Juan Manuel Sánchez, siempre 
puso mucha ilusión en el mis
mo. El testigo lo ha recogido su 
hijo, del mismo nombre, quien 
colaboró siempre con su padre 
en las labores organizativas y 

· que este año ha puesto toda su 
ilusión como antaño la puso su 
progenitor. 

En esta edición han sido vein
tisiete las parejas que han parti-
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cipado en el concurso. Dttrante 
dos semanas fueron compitien
do sobre el tapete verde hasta 
llegar a la final absoluta en la 

que la pareja formada por 
Andrés y Alfonso se impuso a 
Alfredo y Paco. Por tanto, aque
llos se proclamaron campeones 

absolutos de ésta cuarta edici6n 
del torneo y dejaron· a · Alfredo y .. 
Paco el subcampeonato. . . 

Los primeros Clasificados : se 
embolsaron las 135.000 pesetas 
que había en metálico, y se ad-. 
judicaron el trofeo del ayurita~ 
miento de Meco así como sen-. 
das plumas estilográficas lac·a-· 
das. Para los segundos el pre.: ·: 
mi9. en metálico fue de 67.000 · 
pesetas y también se adjudica- "· 
ron un trofeo del centro de caI.i- . ''.. 
dad industrial y un botellón de . 
cava. 

En el tercer puesto quedó· la . · 
pareja formada por Mora y Jo!?e. · :· 
dos jóvenes participantes qu~· : 
consiguieron un premio en me- .. 
tálico de 40.500 pesetas, un tro~ · · .· 
feo y un paraguas para cada · 
uno. Los cuartos eÍl la clasifica
ción fueron Santiago y Loren, 
quienes consiguieron el último 
premio ·con dinero en metálico_, 
27.000 pesetas a repartir por · 
ambos . . -. 

Los quint0s clasificados fue
ron Luis y Pilar, ésta la única 
fémina partiéipante en el .cam
peonato. Los sextos fueron Ber
nardo y Antonio de la Muela. 
Séptimos fueron Victorio y M~
riano y octavos. quedaron Teófilo · 
y Moreno. Todos ello$ recibieroti. 
trofeo acreditativo de su puestti. 
de honor en _la clasifi~ación de 
esta cuarta edición del campeo- .. . 
nato de mus 'Bar Sánchez'. Para ·:. . 
todos fos concursantes hubo mi· : 
recuerdo de su participación. · ~· 
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Se descubñó una placa en el Colegio de los Basilios, que tue sede de la academia 

La UniVersidad v el Eérclto conmemoran la creación 
de la primera Academia de Ingenieros de España 
La Academia de Ingenieros del Ejército de Tierra y la Universidad de Alcalá celebraron el día 21 
de octubre un acto conjunto para conmemorar la creación de la primera academia española de 
ingenieros del ejército, que estuvo ubicada en el colegio de los Basilios. Una conferencia, una 
parada militar y el descubrimiento de una placa conmemorativa compusieron el programa de 
actos, que estuvo presidido por el Jefe del Mando Regional Centro, el Teniente General Juan 
Manuel Bada, el rector de la Universidad, Manuel Gala, y el alcalde de la ciudad, Manuel Peinado. 

elígelos, pruébalos y cómpralos con multiopcion en: 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 

La conferencia, titulada "La 
Academia de Ingenieros del 
Ejército y la ciudad de Alcalá", 
fue impartida por Juan Carri
llo de Albornoz y Galbeño, 
coronel de Ingenieros y profe
sor emérito de la academia. 

A continuación tuvo lugar la 
parada militar en la calle Cole
gios y hasta la fachada del 
Colegio de Basilios, donde se 
descubrió la placa conmemo
rativa que recordará para la 
historia que en ese edificio 
estuvo la primera Academia de 
Ingenieros del Ejército, "here
dera del espíritu científico y 
castrense de las antiguas aca
demias de matemáticas y forti
ficación de Madrid del siglo
XVI, Bruselas del siglo XVII y 
Barcelona del siglo XVIII". Con 
esa placa, la "Academia de 
ingenieros rinde homenaje a 
su pasado, sintiéndose orgu
llosa de que su sede primera 
pertenezca hoy a la Universi
dad". Con este sencillo evento 
se quiso hacer memoria histó
rica, ya que desde 1803 y has
ta 1823 el Ejército ocupó las 
dependencias del Colegio de 
Basilios, donde fueron instrui
dos los militares del siglo XIX 
en las ciencias relativas a la 
ingenieria de Caminos, Cana
les y Puertos. La Universidad 
de Alcalá, años después, recu
peró ese edificio para uso aca
démico. 

Esta primera academia fue 
antecesora directa de la actual 
Facultad de Ingenieria Civil 
situada en la Universidad Poli
técnica de Madrid. Actualmen
te, la Academia de Ingenieros 
del Ejército se haya ubicada 
en Hoyo de Manzanares. 

Aritigua Ctra. N·ll, km. 21200·11fs.: 191) 880 00 62 -191) 880 00 65 • Y-ta Complutense, 108 ISERVICIO RAPIDO) -TIF.: 191) 880 91 84 -ALCAIJ. DE HENARES 
Avda. de la Constitución. 3-Tifs.: 191) 677 75 37 -191) 677 72 97 -TORR&JON DE ARDOZ 
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PL. DE LOS SANTOS NIÑOS 
PALACIO ARZOBISPAL 

Sábado, 30 y Domingo, 31 
de Octubre - 20'00 horas 

Fundación 
Colegio del Rey 

presenta 

Don Juan en Alcalá 
XV Reporesentaciones itinerantes 

de Don Juan Tenorio 
de José Zorrilla 

Jesús Cisneros y 
Yolanda Arestegui 

con la colaboración especial de 
Carmen Rossi 

Escenografía y vestuario: 
Domingo Lo Giudice 

y Joan Guitart 
Versión: Ronald Brower 

Dirección: María Ruiz 

1iMirtif1:1 M :te~ ¡111:m i tJ 
Viernes, 5 de Noviembre 

20'00 horas 

MÚSICA 

Jordi Savall, 
HesperiónD 

Tonas llumanas & lalías 
Jordi Savall (viola de gamba) 

Montserrat Figueras (soprano) 
Savier Díaz (théorbe & guitarre) 

Obras de: 
Diego Ortiz, Tarquinio Merula, 

Tobías Hume, José Marín, 
Sebastián Durón, Juan Hidalgo, 

Gaspar Sanz, Marin Marais 

Precio de las localidades: Bu taca 
de Patio: 1.450 ptas. (8'7 1 E u.) . 
Butaca de Anfiteatro: 1.250 ptas. 
(7'5 1 Eu.). Silla de palcos: 1.050 
ptas. (6'31 Eu.). 

~~~~- @) ~~~~-

Sábado, 6 y Domingo, 7 
20'00 horas 

TEATRO 

cuarta Plred. Cía de T11tro 
presenta "las manos" 

de José Ramón Fernández, 
Yolanda Pallín y Javier G. Yagüe 

Con: José Miguel Barderas, 
Elena Benito, Luis Bermejo, 

Esperanza Elipe, 
Eugenio Gómez, Asu Rivero. 

Espacio escénico e iluminación: 
Juan Sanz y Miguel A. Coso 

Dirección: Javier G. Yagüe 

Premio El Ojo Crítico de Teatro 1999 
Premio La Celestina de Teatro 1999 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.450 ptas. (8'71 Eu.). 
Butaca de Anfiteatro: 1.250 ptas. 
(7'51 Eu.). Silla de palcos: 1.050 
ptas. (6'31 Eu.). 
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ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

CINE-CLUB 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Miércoles, 3 y jueves, 4 
de Noviembre 

18'30 y 21'00 horas. 

"Eva v Adán" 
Dirección y Guión: 

Mans Herngren y Hannes Holm 

Intérpretes: Josefin Nilsson, 
• Bjorn Kkellman, Tintin Ander

zon, Tomas Von Bromssen, 
Gunilla Rohr. 

Suecia, 1997. 95 minutos. 
Versión Original en sueco 

con subtítulos en castellano 

1$1 EIM:1 ;M:rn ii:l:t! ;tdll 
Vía Complutense, 19 

(Local de CC.00.) 

Viernes, 5 y Sábado, 6 
de Noviembre 
22'30 horas 

NOCHE DE MAGIA 

Raúl ' Pedro IR.l.PJ 
"Manos a sueldo" 

* * * * * 
Domingo, 7 - 20'00 h. 

TEATRO 

La compaiiía 
A trancas v barrancas 
presenta el estreno mundial 

"Veni-Dos" 
Precio. de entradas: 600 pesetas 
general. 500 p esetas tercera edad . 
para dos, en tidades culturales y 
ciuda danas y amigos d e la Fund a
ción y niftos menores d e 14 años. 
4 00 p esetas afiliados a CC.00. 
En las funciones infantiles todos 
los niftos serán obsequiados con 
un chocolate 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA JUVENTUD 
(Avda. del Val, 2) 

RED DE ARTE JOVEN 

Hasta el 31 de Octubre 

Iba Niño 
IPlnblral 

-----@-----
GUTEMBERG 

C/ Cruz d e Guadalajara, s/n 
(4 Caños) 

RINCON DEL ARTE 

Hasta el 30 de Octubre 

Juan Grande 101e1s1 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA EllTREVISTA 
(Calle San Juan, .1) 

Hasta el 1 de Noviembre 

El 1ar1ués de Slntilla11 
vsu6poca 

Exposición conmemorativa 
del sexto centenario 

de su nacimiento 

* * * * * 
Del 4 de Noviembre 
al 12 de Diciembre 

Inauguración: 
Jueves, 4 de Noviembre 

19'00 h. 

El Mundo secreto de 
Buñuel 

Amplia exposición fotográfica en 
la que se rescatan decenas de 
imágenes de las más diversas 
fuentes, dando forma a un retra
to poliédrico y poco conocido del 
cineasta aragonés, del que se 
celebra el centenario de su naci
miento. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 17'00 a 20'00 h . 
Lunes , cerrado. 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 1 de Noviembre 

Minuete, 
Fin de siglo 
Entre el humor 

vlatemura 
Con motivo de la entrega del Pre
mio Iberoamericano de humor 
Gráfico "Quevedos" a don Antonio 
Mingote Barrachina. Es la mues
tra antológica más importante rea
lizada sobre este autor. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 17'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

~~~~- @~~~~-

Museodela 
Catedral de Alcalá 

(entrada por los portones del patio) 

Hasta el 19 de Diciembre 

1 exuosición 
.. El Mundo Andino, 

AvervHol'' 
Muestra de la cultura y 

artesanía peruana 
en su rica diversidad 

Horario: Mañanas de 10'30 a 13'30 h. 
Tardes de 16'00 a 18'00 h. 
(excepto lunes no festivos). 

i1i i ;t:t'f:tij i ,,¡ ! 11:11] i''I 
UH Jornadas 

cunurales 
Extremeñas 

Sábado, 6 - 18'00 h. 

Auditorio Municipal 
(Ronda Fiscal) 

Pregón por Cristina Almei
da, diputada de la Asamblea 
de la Comunidad de Madrid y 
extremeña. 
Conla intervención de la 
Danza Juellega de Valencia 
de Alcántara (Cáceres). 

Martes, 9 - 18'00 h. 

Centro Extremeño 
(Calle Pescaderia, 25) 

"Diferencia generacional 
entre padres e hijos". Con
ferencia a cargo del profesor 
Ricardo Yull. Con la inter
vención de la Coral San Isi
dro. 

Jueves, 11 - 18'00 h. 

Centro Extremeño 
(Calle Pescaderia, 25) 

Conferencia a cargo de Flo
rencio Campos, licenciado 
en Historia, ex-alcalde de 
Alcalá. 
~~~~-® ~~~~-

CICLO DE POESÍA 

Centro Municipal de Salud 
(Calle Santiago) 

Jueves, 4 de Noviembre 
19'00 horas. 

Panerama PDédco 
"la Voz de las Muieres" 

Cecllla Vlcuia 
(Santiago de Chile, 1948) 

Monumentos v 
Museos 

Convento de San Bernardo 
(Bernardas) 

Plaza de las Bernardas, sin 

Días laborables: 17'30 h. 
Sábados: 

12'30, 17'00, 18'00 y 19'00 h. 
Domingos y Festivos: 

13'30, 17'00, 18'00 y 19'00 h. 

Entrada individual: 350 ptas. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 
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---- CARTELERA- CINES ----
Programación del 29 de octubre al 4 de noviembre de 1999 

ALCALA MULTICINES ODEON MULTICINES 
ce.e. EL VAL) (Parque Corredor) 

Sala 1: "Novia a la fuga". 
(Tolerada). Todos los días: 
8,00 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "La cara del 
terror". (13 años). Todos los 
días: 6'00, 8'40 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 3: "La hija del gene
ral". (18 años). Todos los 
días: 5'1 5, 7'45 y 10'15. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 4: "El sueño de una 
noche de verano". (Tolerada) 
Todos los días: 5'15, 7'45 y 
10'15. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "El guerrero núme
ro 13". (13 años) Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 6: "El proyecto de la 
bruja de Blair". (13 años). 
Todos los días: 6'00, 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 
~~~~- ® ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "Novia a la fuga": 
17'15, 19'45 y 22'15. 

Sala 2: "El proyecto de la 
bruja de Blair": 17'30, 20'00 
y 22'30. 

Sala 3: "La guarida": 
17'15, 19'45 y 22'15. 

Sala 4: "En lo profundo 
del océano": 17'15, 20'00 y 
22'30. 

Sala 5: "El guerrero núme
ro 13": 17'30, 20'00 y 22'30. 

Precios Localidades: 
Laborales y festivos: 750 pts. 

Miércoles (no festivo) 
Día del Espectador: 550 pts. 
~~~~- ® ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de lnformaci6n: 
880 27 51 

Sala l: "Una terapia peli
grosa". 18'00, 20'00 y 22'00. 

Sala 2: "Agnes Browne". 
18'00, 20'00 y 22'00. 

Sala 3: "Un papá genial". 
18'00 y 20'00. "Los secre
tos de la inocencia". 22'00. 

Precios Localidades: 
Laborables y festivos: 700 pts. 
Miércoles Día del Espectador: 

500 pts. 

PUERTA de Madrid 

Centro Comercial Parque Corredor 
TelMono lnformaci6n: 

656 8110 

Sala 1: "La guarida". (13 
años). Todos los días: 18'15, 
20'30 y 22'45. Sábados y 
festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: O 1'00. 

Sala 2: "El sueño de una 
noche de verano". (To
lerada). Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 01 '00. 

Sala 3: "En lo profundo 
del océano". (Tolerada). To
dos los días: 18'20, 20'35 y 
22'50. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 01 '05. 

Sala 4: "American Pie". 
(18 años). Todos los días: 
18'00, 20'05 y 22'10. Sába
dos y festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 24'30. 

Sala 5 : "Novia al" fuga". 
(Tolerada). Todos los días: 
18'20, 20'35 y 22'50. Sá
bados y festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
01'05. 

Sala 6: "El proyecto de la 
bruja de Blair". Todos los 
días: 18'00, 20'00 y 22'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 16'00. Viernes y Sab. , 
pase de madrugada: 24'30. 

Sala 7 : "La hija del gene
ral". (18 años). Todos los 
días: 18'25, 20'40 y 22'55. 
Sábados y festivos: también 
a las 16'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
01 '10. 

Sala 8: "Un papá genial". 
(tolerada). Todos los días: 
18'05, 20'05 y 22'05. Sába
dos y festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 24'30. 

Sala 9: "El guerrero 
número 13". (13 años). 
Todos los días: 18'10, 20'25 
y ·22'40. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 24'55. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 

Ji.00 ptas; 
Jueves (Día delEspectador): 625 ptas. 
Descuentos: Carnet Joven, 625 pts. 

(todos los días) 
Carnet Estudiante Universitario y 

Carnet Mayores 65 años: 
625 ptas (L a V) 

Venta anticipada de entradas, 
Cajamadrid. Telf. : 902 488 488 

11 Camino de ióvenes rocieros 
de la archidiócesis de Madrid 

El pasado día 2 de octu
bre, un nutrido grupo de 
jóvenes alcalaínos pertene
cientes a la Hermandad de 
Ntra. Sra. del Rocío partici
paron en el 11 Camino de los 
jóvenes rocieros de la archi
diocesis de Madrid. 

El camino entre Almonte 
y la aldea del Rocío se hizo 
en tono alegre y jovial, por 
más de 125 jóvenes madri
leños. 

Los peregrinos participa
ron en una misa en Almon
te oficiada por el párroco de 
la localidad y de la ermita 
de Ntra. Sra. del Rocío, Die
go Capado, y posteriormen
te iniciaron su andadura 
hacia la aldea del Rocío, 

pernoctando en tiendas de 
campaña en las proximida
des del coto de Doñana. 

Ha sido una experiencia 
inolvidable en la que se hizo 
compatible la espiritualidad 
y devoción a la Virgen del 
Rocío, con el diálogo y la 
sana alegría de la juventud 
madrileña. 

Los jóvenes, que en estos 
momentos pertenecen a la 
Hermandad de Ntra. Sra. 
del Rocío de Alcalá, desean 
hacer un llamamiento a 
otros jóvenes de la comar
ca, que se sientan atraídos 
por la devoción rociera para 
que se animen a contactar 
con ellos a través del teléfo
no 91 883 42 48. 

La [i] ....... 
Jueves, 21 de octubre: 

Sábado, 23 de octubre: 

Domingo, 24 de octubre: 

11 - 16 - 24 - 28 - 35 - 40 
C-36 R-2 

7 - 11 - 19 - 25 - 33 - 41 
C-17 R-5 

1 - 3 - 1 o - 14 - 30 - 36 
C-19 R-6 

Bono(•] Loto 
Lunes, 25 de octubre: 3 - 15 - 16 - 26 - 32 - 40 

C-13 R-6 
Martes, 26 de octubre: 10 - 13 - 15 - 35 - 47 - 49 

C-46 R-1 
Miércoles, 27 de octubre: 6 - 12 - 17 - 27 - 29 - 44 

C-43 R-1 

!O de octubre de 1999 



.. 
' · .. ·:· . A tu edad, 

I . 

no deber1as preocuparte 
. · · · ·por. las entradas. 

Te financiamos un Cio RN 1.2 3p con una entrada 
igual a las cuotas: 25.300 pts. Plan Prever induido. 
TAE 6,03% en financiaciones a 5 años. 

· . 

. . . . . . 

Cuando uno es joven hay ciertas cosas en las que no quiere ni pensar. Las entradas, por ejemplo. @ 
Por eso, hemos dejado el valor de la entrada Igual a las cuotas para que te lleves un Clio con dirección asistida, 
doble alrbag J paragolpes del color de la carrocerla. Ven a por tu Cllo J qultate las entradas de la cabeza. 
Oferta Rend Fil<n:iacicx1es ~en PeninsW y Baleares hasta el 31.U.99. IW aK> RN 1.2 3p oon Pl<rl f'nNer 1.365.<XXl ~. i'd.Jye M. trmsporte, e ~de RUlU Jll ITT 'I' 
llléiJicUél:i6n. Entrala y 60 odas de 253Xl ~. CorrisiOn de aper1lla 2 %. Plecio tOOll a ~: 1.570.094 iis. lrtereses Slb.ex:ionados por RECSA. RBE: ~ 935/99 ~.11a.J .... 

C-Cedme:piallENAlll:.r 

AIJ'IUCJUU'E 
Paseo de los Curas 19-21. Tel. 91882 42 39 

C.C. El Val. c/Za.ra9.JJza. s/n. Tel. 9188819 99 
Polígono ADíue-J'"'areéiall. Tel. 91889 23 89 

Paseo de fa Estación, 2. Tel. 918881915 
ALCALADEllENAUS WW)N.rel)ault.4!$ -


